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TEMPO - Frente fria: negativo. 'Pressão
atmosférica média: 1008,5 milibares. Tempe
ratura média do ar: 28,4 graus centígrados.
Umidade relativa média: 79,7%. Estado mé
dio do céu: Cumulus, Stratus, com trovoadas
no planalto. Estado médio 'do tempo: com

instabilidades passageiras e esparsas. Nevoei
rOS noturno no litoral e planalto. Previsão:
A. Seixas Netto.

ú5.Iica - C. Posta,204

BOLSAS DE ESTUDO - A Confederação da
Indústria Britânica está oferecendo bolsas
escolares a engenheiros formados em São
Paulo, Paraná e Santa Catarina. E indispen
sável que os candidatos conheçam o idioma.
Os interessados poderão escrever para o se

guinte . endereço: C.B.l. Overse s Scho

larships; The Britsh Chamber of Cornmerce
, in Brazil; Caixa Postal=- 1621; 01000 - São
Paulo - SP.

Florianópolis, Quarta-feira, 06 de Dezembro. de 1972 - Ano S8 - No. 17.061 - Edição de. hoje 16, páginas - Cr$ 0,50

Foi instalado ontem o Conselho
Municipa� de Deserivolvimento, em ato

conjunto com a posse dos conselheiros.
O presidente do órgão, Sr. Antônio de Freitas

'Moura, fez importantes declarações:

-

c
••

e
A semi-enfermidade de Florianópolis é provocada por vários grandes males. Para o Sr. Antônio de freitas Moura esses males devem-ser' co,mbatidos com grandes remédios (Página �).

Apolo-17,vai subir
Foram concluídos com êxito os preparati
vos para o lançamento às 23h53min de

"I 1íoje - hora de Brasília - da última naJie

do projeto Apolo. a Apolo 17. As baterias
de Vôo do foguete' "Saturno ", da nave de

comando "América" e da nave lunar

"Challenger" já foram ativadas e estão

prontas para cumprir sua missão: levar à
Lua os astronautas Eugene Cernam e Har-

rison Schmitt, este último o primeiro
cientista a participar como piloto da ope

ração. O módulo de comando será pilota- r
do por Ronald Evans. Os "três astronau tas

precisarão de 12 dias, 16 horas e 31 minu

tos para cpmpletar a missão, devendo per
manecer 75 horas sobreo solo lunar. O

desembarque na Lua será no dia 11 e as

excursões serão transmitidas via TV.(P.2)
Consagrada nos maiores centros do País, a . peça Tango vai à cena esta noite no TAC.

Médici cassa

deputado:·Pará
- o Presidente da República cassoU: Mutran. cujo reduto político era a

ontem o mandato do deputado es- cidade de Marabá, terá tido prova
-'tadual Osvaldo dos Reis Mutran, da veImente sua cassação motivada em

Arena do Pará e suspendeu os seus problemas políticos locais. A Câma
diteitos políticos pelo prazo de dez ra daquela 'cidade está em recesso

anos, com base no Ato Institucional desde algum tempo e no pleito do
'no. 5, e em audiências do Conselho dia 15 nenhum dos candidatos do
de Segurança" Nacional. O deputado grupo do deputado elegeu-se"

Congresso
tem novos

dirigentes

Página 8
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Deputado FláVIO Marcílio

mentada ontem no Congresso foi o
Senador Filinto Müller, muito mais

pelo critério que adotou no encami

nhamento do problema sucessório

na Câmara do que pela sua escolha,
para presidir ó Senado. Filinto

Müller vai acumular a presidência
do Senado com a presidência da

Arena. [Noüciário Nacional na pJ- ,

gina 5). I

� ,,)

O futuro presidente da Câmara Fe

deral, Deputado FláVio Marcüio ,

disse ontem que tem como propôsi
to a "afirmação sempre crescente

do Poder Legislativo, situando-se
em posição de destaque, em colabo

ração com os demais poderes, no es

forço de reconstrução do Brasil, a

grande meta dos Governos da Revo

lução. Mas a figura mais cumpri-
'

Patrão ,matou o

,seu empr.gadó
e' des(Jpareceu

"
1

,

Join.ville
sob situaçiio

de emergência
O Prefeito de Joinville, Sr. Harald Karmann,
percorreu ontem todas as regiões da cidade atin
gidas- pelas cheias do fim de semana e, depois de
uma avaliação dos prejuízos causados em virtu-

" de das inundações, decretou situação de emer

gência no município, O tráfego ferroviário para"
,
Araquari e São Francisco do Sul continua inter

rompido e a população flagelada preocupa-se
agora em reconstruir aquilo que as águas leva
ram na enxurrada, soba assitência de populares
e órgãos públicos (Página 7)., Dos destroços deixados pelas águas, um duro trabalho de

Nin9u�m vai'
'rah-alhar -na
s·exta-fe;ra

Polílico,s dão, todo

o poder a ColomboO Governador Colombo Salles assinou decreto
considerando ponto facultativo nas repartições
públicas estaduais localizadas em Florianópolis
na próxima sexta-feira, data consagrada à Nossa
Senhora da Conceição. Também ontem o Presi
dente Médici determinou que nessé dia o ponto
será facultativo nas repartições federais sediadas
no Distrito Federal e nos municípios onde a

data, por disposição do governo local, seja con
siderado feriado religioso, como \

é o caso de

Florianópolis.
-

O Governador Colombo Salles recebeu ontem

"ampla delegação de poderes'tdos deputados esta
duais da Arena para escolher os nomes que deverão
compor a futura Mesa Diretora da Assembléia Le

gislativa, cujo mandato irá até o final da legislatu
ra, em 31 de janeiro de 1975. O documento neste

sentido foi-lhe entregue à noite pelos Deputados
Epitácio Bittencourt e Evaldo Amaral, que evita
ram tecer quaisquer comentários a respeito. A me-

,

dida visa sobretudo impedir especulações em torno
de nomes e mesmo eventuais disputas internas pela
conquista dos cargos a serem preenchidos com a

composição da nova Mesa.

A única questão a ser ainda analisada no âmbito
parlamentar é a data da eleição, que não está ex

pressamente determinada. Ela tanto poderá ser em

31 de janeiro como em 28 de fevereiro.( Pág. 3)

"Tango", de Slawotnir Mrozek,
considerada pela crítica a melhor
peça teatral de 1972, é o espetáculo
que o TAÇ apresentará a partir de
hoje às 21 horas ao público da Capi
tal, esperando que as apresentações
repitam aqui o mesmo sucesso al

cançado no Rio e São Paulo. Tereza
Rachel e um grande elenco de tele
novela são a garantia do alto nível
artístico da peça, que revive com

êxito o tema dos "conflitos de gera
ções".

/ Tereza Rachel
é a estrela
de '�Tango"
hoieno TAC
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Laneamento de hoje
encerra a série

doprograma Apolo

Prosseguem normal
mente os últimos prepara
tivos para o lançamento
hoje às 23h53 min - hora
de Brasília -, da última
nave do projeto Apolo, a

Apolo 17. O ritmo de tra

balho, na plataforma de

lançamento, é acelerado.

Equipes especializadas tra

balham para preparar o fo-

I
I guete Saturno, a nave de
I, comando "América" e a

n ave lunar "challenger".
As baterias de vôo foram
ativadas, as células tle com

bustível servidas, os tan

que s submetidos a sua

pressão correspondente,
alimentos e equipamentos
foram colocados a bordo
das naves espaciais. Cinco
ratinhos foram levados em

um recipiente hermetica
mente fechado, para deter
minar os efeitos dos raios
cósmicos nos tecidos cere

brais.
O ÚLTIMO À LUA

Depois do projeto Apo
lo encerrado, os Estados
Unidos não têm planos de

regressar à Lua em fu turo
_ previsível. Em lugar da

, Lua, o programa espacial
americano com tripulantes

parte de uma expedição
conjunta com a União So
viética" .

MISSÃO APOLO 17
A nave que pousará na

Lua, chamada "Challen
ger", será tripulada por
Eugene Cernan, 40 anos
(comandante da missão

Apolo 17 e comandante da
Marinha) e Harrison
Schmitt (geólogo, primeiro
cientista a desembarcar na
Lua, piloto do módulo de

exploração lunar). O pilo
to do módulo de comando
'''América'' será Ronald
Evans, 30 anos. (Capitão:
de-fragata da Marinha dos

EUA). Depois de descerem
na Lua dia 11, os america
nos ali permanecerão por
75 horas, realizando três
excursões na região de
Taurus-Littrow com o jipe
lunar (transmitidas pela
TV) cada uma de sete ho
ras. Ao final do sexto de
sembarque ,americano na

-Lua, quando amerissarem
no Pacífico dia 19 de de
zembro às l6h24min (de
Brasília), os três astronau
tas terão' cumprido uma

missão de 12 dias, 16 ho
ras e 31 minutos.

Hoje à noite, se não houver nuvens, quem for à
Cabo Kennedy verá um dos mais belos espetáculos

da era espacial: o rastro do Saturno 5 à noite.

Os tripulantes, a equipagem, 6 tempo, e os

roedores-cobaias, estão prontos, preparados,
apenas aguardando � zero da �_o�tage,!, regressiva.

o veterano Cernan será o comandante da missão
estará concentrado em

vôos orbitais à Terra. Co
meçarão com a Estação Es

pacial Skyl.ab, em abril do

próximo ano. AUnião So
viética também disse não
ter planos de atingir a Lua
e dará ênfase aos vôos or

bitais. Acham os encarre

gados do programa espa
cial russo, que os vôos or-

bitais podem trazer benefí
cios à humanidade nos

campos da previsão do
tempo, serviço de comuni-

,

cações e pesquisas de re-

cursos da Terra. O admi
nistrador da NASA, James
C. Fletcher, disse qué "se
os astronautas americanos
voltarem à Lua ainda no

século XX, terá que ser

Pom,pidou irá à 'EUA propõem acordo
ao governo cubanoo Presidente francês, Georges

Pompidou, fará uma visita à
Moscou, dias 11 e 12 de janei
ro, para encontrar-se com o

Chefe do Partido Comünista,
Leonid J. Brezhnev, segundo
anunciou ontem à noite a

agência noticiosa Tass. Pompi
dou, que esteve na Rússia em

1970, foi um dos raros e privi
legiados estrangeiros a assistir
o lançamento de um satélite,
na base de Lançamentos secre

ta, em Baikonur, no Cazaquis
tão. Brezhnev, por sua vez, es

teve lia França, em visita ofi
cial, em outubro de 1971.

O Secretário de Estado norte-americano William Rogers,
entregou ontem 'uma proposição de acordo sobre sequestros aéreos
ao Governo Cubano através do Embaixador suíço em Cuba, que é o

mediador das negociações entre Washington e Havana. O porta-voz
do Departamento de, Estado, Charles Bray; negou-se a revelar o

conteúdo do documento dizendo somente "que agora temos o que
consideramos' como uma base para a assinatura do acordo", Segundo
Bray, que manteve uma conferência de 40 minutos com o

embaixador suíço Silvio Masnata, o Secretário de Estado "explicou
detalhadamente a extensão de nosso pensamento com relação a um

acordo que ponha fim aos sequestros- de" aviões e barcos".
Funcionários norte-americanos disseram que o texto das proposições
apresentadas por' Rogers continha tanto a original posição dos
Estado's Unidos como o conceito de um projeto de acordo proposto.
por Cuba anteriormente.

SALA· COPA
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Chile e Argelia: a luta
contra o imperialismo

'Segundo dia do golpemilitar
em Honduras: tudo tranquilo'

O presidente Salvador Allende deu

prosseguimento ontem a sua série de
visitas entrevistando-se com o dirigente

.

Argelino Houari Boumedienne o qual
apoia a posição chilena contra a em

'presa Kennecott. Allende demonstrou

satisfação em visitar a Argélia, cujo
Governo realiza empreendimentos se

melhantes ao Chile, identificando-se
principalmente no processo de nacio

nalização de empresas multinacionais.
No ano passado o dirigente argelino to
mou o controle das companhias petro
líferas francesas que operam no país,
sendo que o presidente Allende qualifi
cou de experiência comum o problema
do cobre no Chile e do petróleo na

Argelia.
Boumedienne pediu que Allende fa

.lasse sobre sua recente crise com a

'oposição no Chile. Entretanto ele de
clinou-se a fazer quaisquer comentá-

O ex-presidente de Honduras, Ra
mon E. Cruz, deposto ante-ontem em

golpe militar que levou ao poder o Ge
nera1 Lopez Arellario, continua em pri
são domiciliar em Tegucigalpa, capital
do país. Um repórter do jornal "El Es
pacio", de Bogotá, Colômbia, manteve
um diálogo telefônico com Ramon

Cruz, ontem.
O presidente deposto disse que "o

golpe era esperado há tempo. Havia
propaganda, contra meu governo nas

ruas. Os cartazes pediam uma mudança
para o bem do país". Respon,dendo a

uma pergunta sobre, qual deveria ser a

linha de conduta do novo governo, res-

Allende conversou longamente
com Bóumedienne mostrando-se

satisfeito com a visita

rios, alegando que "preferia, por ra

zões óbvias, fazê-los dentro de sua pró
pria casa". Allende limitou-se a dizer
que as eleições de março vão ser difí
ceis, porque apenas uma parte do Se
nado será reeleita "e pelos senadores

qu� f�cam, não pod�mos obter uma

maioria,
O presidente relembrou todos os

. benefícios conseguidos ao Chile por
seu Governo, referindo-se com orgulho
à nacionalização-de muitos setores da
economia e a participação dos traba
lhadores nas decisões governamentais.

A entrevista à imprensa foi realiza
da no "Palácio do Povo", um edifício
em estilo oriental sobre uma colina
que domina a Baia da Argelia. Este lo
cal era a antiga residência do Governa
dor Geral francês antes da independên
cia da Argelia em 1962. Allende tam
bém visitou a tumba dos mártires que

pendeu Cruz: "Acho que o novo go
verno militar deve delimitar a fronteira
corp El Salvador e reintegrar-se no

Mercado Comum Centroamericano,
mas com uma total reestruturação des
te organismo de comércio". Disse ain
da o ex-presidente que "os problemas
sociais de Honduras não se resolvem
com uma intervenção militar. Não me

opus ao golpe porque não aceito que
por minha pessoa se derrame sangue".

Lopez Arellano, o novo presidente,
começou sua carreira militar como sol
dado raso em um regimento de artilha
ria. A intervenção do dia 4 foi a tercei
ra oportunidade em que ele participa

Uruguai: doentes
• 'A •

sem ass,stenc,a

Alemanha condena
.

"

.

cInco nazIstas

Allende e Boumedienne reuniram-se
em companhia de seus ajudantes prin
cipais, incluindo o chanceler chileno
Clodomiro Almeida, o embaixador
Hernan Santa Cruz e o embaixador na
Argelia, Eduardo Yaziui. Ontem à noi
te, depois de um jantar oferecido pelo
dirigente argelino, Salvador Allende re

tirou-se para descansar antes de seguir
viagem à Moscou,

pereceram na luta pela independência
da Argelia depositando uma coroa de
flores e depois foi visitar uma coopera
tiva agrícola ao sul da capital.

.

Deixando de lado o protocolo, o
'

Chefe de Estado chileno chamou um

grupo de criancinhas que mostravam-se
tímidas junto a seus familiares. Elas
apresentaram uma série de canções e

danças folclóricas em homenagem ao

Presidente.

vitoriosamente em um golpe de Esta
do. O General Oswaldo Lopez Arel
lano volta a governar uma nação com

graves problemas sociais, 18 meses

após ter transferido o'poder ao Presi
dente agora deposto. O alto índice de
analfabetismo está sendo apontado co

mo responsável pela apatia e desinte
resse popular ao que ocorre em Hon
duras. Nenhum país havia se manifes
tado através do reconhecimento diplo
mático, passadas mais de 24 horas do
estabelecimento do novo governo. O
General Arellano provavelmente com

pletará o mandato de Ramon Cruz -

mais 5 anos.

A .Justiça Civil uruguaia intimou dois dirigentes da

Federação da Saúde a se pronunciarem sobre as crescentes

denúncias de omissão de assistência médica durante a greve
nos centros assistenciais privados iniciada no último dia 17
de outubro. Os dirigentes que deverão depor ante a Justiça
são Pedro Ladra, presidente do Sindicato e Hugo Carrion,
secretário. Ontem a imprensa uruguaia denunciou a morte

de um ancião em consequência de um enfarte do miocárdio

por lhe haverem negado efetuar um eletro-cardiograma
numa clínica em greve.

TRÊS TRIPULANTES DE

UM AVIÃO CARGUEIRO

QUE CAIU ONTEM PERTO

DO POVOADO DE GALAPA,
NA COLÔMBIA, SAiRAM
MILAGROSAMENTE ILE

SOS, EMBORA O APARE

LHO TENHA SIDO COMPLE
TAMENTE DESTRUIDO.

Cinco ex-membros da Gestapo Nazista, responsáveis pelo
assassinato de 5 mil judeus durante a ocupação alemã na

Polônia, foram condenados ontem em Parnsberg, Alema
nha, a longos anos de prisão, enquanto que outros dois

agentes - Guenthe Gutsche de 71 anos e Bruno Meukel, de
62 - foram absolvidos. O julgamento dos sete nazistas

durou 15 meses, durante os quais se conheceram declara

ções de quase cem pessoas nos Estados Unidos, Israel e

Polônia.

o PRIMEIRO-MIN1STRO'
AUSTRALIANO, G. WI1'·

LAM, DECLAROU QUE SEU
NOVO GOVERNO PLANEJA

MUDANÇAS "CONSTRUTI·
VAS E PROGRESSISTAS"
EM SUA POliTICA E:J('fE-

���E�N�i��ggl�tb�t
TICO DA CHINA.

•

Noticiário internacional torneeMo pcla A880cmted Pre88

Ferdinand:
. ,

n.nguem

com armas

A s Forças Armadas

Filipinas, encarregadas de fa
zer cumprir as determinações
da Lei Marcial decretada por,
Ferdinand Marcos, estão en'-

_ contrando. dificuldades em im

por aos muçulmanos filipinos
a "sociedade sem armas". Não
obstante utilizar artilharia e

aviação para dominar a rebe
lião dos muçulmanos nas ilhas
do sul das Filipinas, as Forças
Armadas têm sofrido numero-\
sas baixas.

Participe você também

do animado Show

Energia
nuclear

/

VENDE-SE.

para a paz
Os presidentes das comissões
estatais de energia nuclear da

Argentina e da Romênia, assi
naram ontem um tratado de

cooperação no campo da ener

gia atômica. O acordo com

preende a realização de progra
mas conjuntos de pesquisa, in
tercâmbio de especialistas nu

cleares e de estudantes, além

de informações e técnicas, Os

dois patses se dispuseram a co

operar para o aproveitamento
da energia atômica com [inali
dades pactficas.

NOTA' DE FALECIMENTO
Os familiares comunicam o falecimento ocor

rido domingo último às 16,30_ horas, em Curi

tiba, da Professora EULlNA ALVES D�
GOUVEIA MARCELINO.

,A extinta dedicou toda sua vida ao Magistério
Público, tendo sido Diretora dos Grupos Esco

lares: São J6sé e José Boiteux, durante vários

anos.

�---------'------�-�-'1
!

NATAL DA LULUZINHA
COM BAILE INFANTIL

Dia 8 de Dezembro, às 16,00 horas
Local: LIRA TENIS CLUBE

Alegres atrações, com a participação do elenco infan
til do T-eatro Álvaro de Carvalho e de números de
Canto e de Balé da Escola da sra. Albertina S. Ganzo.

I nqresso: Cr$ 5,00 ou um

presente para uma criança
Promoção da SERTE

CONSTRUTORA IRMAOS MULLER LTDA .

Casa á rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
1a. rua a direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
qaraqerne dependência completa de empregada.
Tratar c/GASTA0 fone, 4604 e 3164.

Rua Dr. Fúlvio Aducci, 763

Estreito - Fpolis - SC

FONE: 3736

CASAS RESIDENCIAIS

APARTAMENTOS
CONJUNTOS COMERCIAIS E

INDUSTRIAIS

Projeto'êConstruções.... . ,

.·f éom financiamento ..

•
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'IRE iulga' recursos. Onteln decidi,u
não anular, o pleito ,de Bom Retiro

,- \ ,

E possível que o doutor lIiz tenha dito isso numa hora

de muito trabalho, mas a expressão não se constitui em

,
crime eleitoral, comentou um advogado dntegrante do corpo
de jurados do T,R_E.

Nova Mesa da AL:[
Colombo vai de'cidir

Alcides,
toma posse
amanhã

•
"

Está marcada para as 15

horas de amanhã a posse
do. professor Alcides
Abreu no cargo de Conse

lheiro do Tribunal de Con-

O Tribunal Regional Eleitoral, em sessão realizada ontem

à tarde, resolveu não aceitar o pedido de recontagem de

votos ou anulação das eleições de 15 de novembro em Bom

Retiro, conforme representação feita pela sublegenda da

Arena local.
A reclamante alegava "corrupçã9 eleitoral" no municí-

pio e' informava ao TRE que no momento em que propôs a

impugnação do pleito ao juiz. eleitoral da Comarca, havia
sido repelida pela autoridade com a seguinte expressão: "sai
daqui peru".

Na próxima semana o Tribunal Regional Eleitoral deverá
julgar os seis recursos que propõem modificações nos resul
tados apurados nas eleições municipais de Boa Vista, Herval
Velho, Campos Novos, Balneário de Camboriú, Maravilha e

Itapema. _
\

Ao decidir a representação da /t"ena-2, de Bom Retiro,
,
além de "não considerar" o pedido de recontagem de votos
ou anulação das eleições locais ::_ "por ilegitimidade de par
te do representante" - o TRE determinou pedido de infor

mações ao Juiz Eleijoral' quanto a "não aceitação 'de impug
nação dos votos, durante a apuração".

Com referência à expressão "sai daqui peru", a qual teria
sido proferida por aquela autoridade eleitoral, o TRE não â

eleição é guanto à data, já que não há dis

positivo expresso na atual Constituição. A
Assembléia está em recesso desde primeiro
do corrente e ordinariamente só voltará' a

,

Os deputados estaduais da Arena redigi
.ram ontem e encaminharam ao Governador
Colombo Salles um' documento pelo qual
delegam plenos poderes ao Chefe do Exe

cutivo para a escolha da nova 'Mesa da

Assembléia Legislativa. ,O memorando foi

assinado pela unanimidade dos integrantes
da bancada estadual do partido governista e

chegou, às mãos do Governador Colombo

Salles à noite, através dos líderes da Arena

e do Governo, Deputados Epitácio Bitten

court . e Evaldo Amaral. Desta forma; foi

afastada a hipótese de interferência das li

deranças parlamentares no processo que irá\
indicar o futuro Presidente e demais mem-

bros da Mesa, aevend� os nomes indi�ados
pelo Governador serem acatados pela repre
sent ação majoritária. Extra-oficialmente

sabe-se que a nova Mesa, como a atual, não
.

terá representantes da Oposição, apesar de
inicialmente ter ocorrido gestões neste sen

tido. Uma dúvida suscitada a respeito da

tas do Estado. A posse dar
se-á durante sessão solene

daquela Corte, que deverá
contar com a presença do
Governador Colombo Sal
les e de outras autoridades

especialmente convidadas.
A presidência do Tribu

nal de Contas designou o

Conselheiro Nereu Corrêa

para' saudar o Sr. Alcides
Abreu, enquanto que a

saudação da Procuradoria
da Fazenda junto ao TC

será feita por seu titular,
Sr. Wilson Abraham.

Por outro lado, ainda
resta uma' vaga a ser preen-

, chida no Tribunal de Con

tas, aberta com a aposenta
doria concedida ao Conse
lheiro Nelson Abreu.

Por outro lado, a posse dos novos prefeitos, vices e verea

dores está marcada para o dia 31 de janeiro em todos os

municípios.
A diplomação dos eleitos vem sendo procedida nas sedes

das 64 zonas eleitorais e a Secretaria do TRE anunciou para
os próximos dias a divulgação dtls "mapas-totalizadores'l do
pleito.

'

I

Dos seis recursos que deram entrada na Justiça Eleitoral -,

de Santa Catarina, três são da Arena, dois do MDB e um da
, , ,

própria junta apuradora.
Em Herval Velho, Balneário de Camboriú e [tapema, a

Arena solicita a recontagem dos votos. No município de

Campos Novos o MDB quer a reconsideração da decisão da

jun,ta apuradora local que anulou os votos de uma urna,

enquanto que em Maravilha o partido solicita recontagern
de votos.

se reunir em março. O mandato da atual

Mesa - dois anos - legalmente expira\em'
31 de janeiro e segundo a interpretação
mais rígida do texto consthucional naquela
data o Governador teria que convocar a

Assembléia para a renovação de seus diri

gentes. Existe entretanto em tramitação na

Casa um projeto de emenda constitucional

que fixa o dia 28 de fevereiro par� esta

eleição; assunto que poderá sofrer delibera

ção numa pdssível convocação extraordi
nária do Legislativo, em janeiro ou mesmo

ainda rio corrente mês. A convocação che- .

gou a ser anunciada como certa - em vista

de outras matérias reclamarem apreciação
- mas segundo transpirou está ainda na de

pendência de estudos sobre a sua conveni

ência e oportunidade.

, '

O sexto recurso, de autoria da junta apuradora de São

Lourenço do Oeste, solicita que o TRE desfaça a anulação
dos votos da' secção situada em Santana da Boa Vista.levou em consideração ao decidir o caso.

PrefeitOs _'.itos
reunidos na "ha

Como objetivo de fornecer informações administrativas
aos prefeitos eleitos a 15 de novembro, terá início hoje às 9

horas, no Centro Sócio Econômico da Ufsc, um seminário
promovido pelo Instituto 'Brasileir0 de Aímínistração Muni
cipal. Com aproximadamente 200 pessoas in'scritas, 125 das

quais são prefe�tos, o Seminário se prolongará até depois de
.amanhã..A abertura' dos trabalhos será, feita pelo Secretário

de Desenvolvimento Econômico, Sr. Hoyedo de Gouvea

Lins ,

A recepção aos participantes será feita a partir das 8

horas e o programa do seminário para hoje é o seguinte:
Às 9 horas, aberturá através de exposição de um painel

sobre o papel, do município n() processo de desenvolvi
mento estadual e o sistema de distribuição de cotas dó ICM.
A palestra será feita por técnicos das Secretarias de Desen
volvimento Econômico e Fazenda.

Às 10hI5n1in, "o município no sistema da Constituição
da República"; "o tríplice aspecto da sua autonomia."; "a
decretação e arrecadação dos tributos de .sua competência",
e a "aplicação mínima no ensino de primeiro grau". Exposi- /

. ção a cargo do Ibam.
Às 14 horas, "o Prefeito e a Câmara"; "a função execu

tiva do prefeito"; "a função fiscalizadora da Câmara"; "o
papel dos tribunais de Contas" - Ibarn.

Às 15h15miTI, "a lei municipal e a questão da preva
lência das leis"; "o processo legislativo no município" -

Ibam,
. Às 16h15min, exposição sobre li lei, � (592 e" 9 Plano

;
Setorial de Educação..

'

� '.'.

.• BANco DO BRASIL S.A.
PROGRAMA DE FORMAÇÃO DO PATRIMôNIO DO SERVIDo.R F!ÚBLlCO

NORMA DE SERViÇO PASEP NC? 72/4 a) casamento
b) aposentadoria
c) reforma
d) invalidez
e) - transferência' para a reserva

f) :_ aquisição de casa própria.

o BANCO DO BRASIL S.A" na qualidade de administrador do Programa de

Formação do Patrimônio do Servidor Público - PASEP, e tendo em vista o disposto
nos artigos 40, 50 e 79 da' Lei Complementar na 8, de 3.12,70, e nos de números
16 a' 23 do Regulamento do Programa (Resoluções nas 183, de 27.4.71, e 230, de,
1.9.72, do Banco Central do Brasil), baixa a 'presente tJomia de Serviço sobre o

saque das cotas distribuídas aos beneficiários e dos ,acréscimos correspondentes a

juros, correção monetária e resultado líquido operacional, dando como aprovadas
as instruções constantes do Manu'al anexo.

CASAMENTO, APOSENTADORIA, REFORMA, INVALIDEZ
E TRANSFERÊNCIA PARA A RESERVA

2. As situações de que tratam as alíneas a a e do item 2.1 deverão ser com

provadas, respectivamente, com os documentos a seguir indicados:

a) certidão de habilitação ao casamento ou certidão de registro do casa

mento do beneficiário;
r

b) - declaração do órgão previdenciário ou da repartição competente, que
comprove a aposentadoria do servidor;

c) - declaração do setor competente da corporação militar, que comprove
a reforma do servidor;

d) - dé'claração do órgão grevidenciário ou da repartição competente, que
comprove a invalidez do servidor;

e) - declaração do setor competente da corporação militar, que comprove
, a transferência do servidor para a reserva.

3. O saque por motivo de casamento poderá ser solicitado antecipadamente
ou até 90 dias após a realização do mesmo. Na ocorrência das situações
previstas nas alíneas b a e não haverá restrição quanto ao. prazo para for-
malização do pedido de saque. ,

'

4. O beneficiário d�verá comparecer a uma das agências do Bando do Brasil.
munido do "Comprovante de Inscrição" no PASEP e do documento compro
batório' da ocorrência, a l..lfTl,de sOliç_i@J.,9.,'qaque. Após a agência verificar

que o documento é hábil:" o benefi6iário 'preen'cherá o Iorrnulário próprio.
constituído de duas partes destacáveis. A' parte menor, autenticada pela
agência, ser-lhe-á entregue e servirá de comprovante da solicitação do
saque.

5. A agência encamin,hará o pedido ao Departamento Geral dos Assuntos do
PASEP, que, após a necessária verificação em seus registros, autorizará o

pagamento ao beneficiário, pela agência, ou, se' for o caso, comunicará a

razão do não atendimento da solicitação.
6. O documento comprobatório da ocorrência ficará em poder do, Banco,

AQUISiÇÃO DE CASA PRóPRIA

7. Os saques por motivo do pagamento total ou parcial do preço de aquisição
de casa própria serão' facultados aos beneficiários uma única vez.

8. O'i,evantamento das cotas será admitido para cobertura de pagamentos que
tenham sido efetuados até seis meses antes da data do, pedido de, saque
e/ou. para atender a pagamentos previstos para os seis meses seguintes.

9. Será permitido, também, o saque total ou parcial das cotas, uma única vez,

para construção de casa própria. O pedido deverá ser formulado até 180
dias após a aprovação da respectiva planta pela prefeitura da localidade.
Na hipótese de construção já concluí,da, o prazo do saque será de até 180

dias após o "habite-se".
10. A sistemática do saque será idêntica à estabelecida nos itens 2.4 e 2.5,

processando-se a comprovação, conforme o caso, mediante os documentos
abaixo: ".,. 1

a) - escritura pública de compra e venda, de compromisso de compra e

venda, de cessão ou de promessa de cessão de direitos aquisitivos,
acompanhada do respectivo registro;

b) - alvará d� çonstrução e escritura pública de compra e venda. de com

promisso 'pé compra e venda, de cessão ou de promessa de cessão
de direitos aquisitivos de terreno, devidamente registrada.

11, O Banco anotará as principais características do(s) documento(s) compro
batório(s) e o(s) devolverá ao' interessado juntamente com o "Comprovante
de Inscrição".

'

SAQUE EM VIRTUDE DO FALECiMENTO DO BENEFICIÁRIO
Ocorrendo o falecimento do beneficiário, o yalor das cotas será pago aos

dependentes e, em sua falta, aos sucessoras .

São considerados dependentes, para os fins do item' anterior, aqueles devi
damente habilitados perante a Previdência Social ou" em sua falta, a enti
dade empregadora.
O pedido .' de saque, mediante- preenchimento do formulário próprio, deverá
ser instruido com os seguintes documentos;
a) ..;_ "Comprovante de Inscrição" no- PASEP do beneficiário falecido;
b) - certidão de óbito.;
c) atestado fornecido pelo órgão previdenciário, em que 'se enumerem

os dependentes, data do nascimento, sexo e grau de parentesco com

o falecido. No caso de servidor não vinculado à Previdência Social,
o atestado será firmado pela entidade empregadora. ,

15. O valor das cotas será rateado entre os dependentes devidamente habili

tados na forma do item precedente. As parcelas' que couberem aos depen
dentes menores e aos maiores incapazes serão sacadas por seus respon

sávels legais ou com a assistência destes, conforme a hipótese.
16. A falta de dependentes, terão direito ao saque das cotas os sucessores do

beneficiário, devidamente habilitados por alvará judicial.
17. Na formalização do pedido, além do, alvará judicial deverão os sucessores

.

apresentar o "Comprovante de Inscrição" do beneficiário no PASEP e 'cer
tidão negativa de dependentes. fornecida pelo órgão previdenciário ou, no

caso de beneficiário não vinculado à Previdência Social, pela entidade

empregadora. •

18, O saque por dependentes ou sucessores obedecerá, quanto ao mais, à
sistemática prevista nos itens 2,4 e 2.5, sendo retidos os documentos com

-probatórios da condição de dependente ou sucessor.

Brasília (DF), 13 de' outubro de 1972 BANCO DO BRASIL S.A.

Oswaldo Roberto Colin
Diretor Administrativo

DISPOSIÇOES GERAIS1.

1. O exercício financeiro do f'ASEP flui de 19 de julho a 30 de junho do' ano
.subseqüente.

2. No mês de dezembro de cada ano, o Banco do Brasil distribuirá entre os

beneficiários cadastrados o montante das contribuições recebidas doi; órgãos
e entidades no exercício findo ·em 30 de junho do mesmo ano. I

3. Os recursos serão distribuídos da seguinte forma:

a) -t-: 50% proporcionalmente ao montante da remuneração percebida pelo
, servidor no ano civil anterior;

b) - 50% proporclonalrnente aos qüinqüênios de serviço, contados até o

'mesmo período.
4. A distribulção . proporcional .à .rernuneração . do servidor. se fará de acordo

com 'lã ponderação abaixo:',

,faixas de remuneração
(total ano civil anterior)
Até 24 salários minimos, inclusive
de mais de 24 até 60 salários mínimos, inclusive
de mais de 60 salários mínimos,
acrescida uma unidade de peso, daí por diante, para cada cento
e vinte salários mínimos adicionais.

5. Em cada distribuição será considerado o maior salário minimo vigente no

País ao término do ano civil anterior.
6. Para efeito da primeira distribuição, a efetivar-se em dezembro de 1972, será

tomado por base o maior salário mínimo que vigorava em 31' de dezembro
-de 1971, ou seja Cr$ 225,60, assumindo a tabela a que se refere o itém 1."

o�/ seguintes valores:
'

'-r' "

remun.eração
Cr$

-
.

,Câmara vota abono
com toda urgência

o projeto de lei que concede abono de Natal aos

servidores públicos municipais, de autoria do Prefeito My
Oliveira, deverá ser aprovado pela Câmara Municipal alguns
dias antes das comemorações natalinas.

O Presidente do legislativo, Waldemar da Silva Filho,
informou que apesar do chefe do executivo não ter
solicitado apreciação da mensagem em regime de urgência,
os vereadores, decidiram estudar o seu teor com a maior
brevidade possível.

O projeto �e lei no. 1.170, já está na Câmara Municipal,
tendo sido despachado à Comissão de Justiça, para
posterior encaminhamento à Comissão de Orçamento e

Finanças.
Para o Vereador Waldemar Filho o projeto deverá ser

submetido a apenas duas votações, inclusive a redação final,
tudo na conformidade da Lei no. 84, em seu artigo 52,
parágrafo único. .

PENSIONISTAS
'

.

.

Lembrando que a iniciativa' do Prefeito partiu depois de
entendimentos mútuos com a Câmara e seu Presidente, o sr.

Waldemar Filho revelou que irá pedir ao CeI. Ary Oliveira
que suprima o parágrafo terceiro do artigo primeiro,'
destinado a vetar o recebimento do ·benefício das
pensionistas que percebam idêntica gratificação de Natal de
outro órgão público.

'

'r- A preocupação especial gira em torno das pensionistas
de ex-prefeitos e de ex-vereadores que, em virtude do
pequeno número, não' causariam maiores problemas
financeiros ao erário municipal - assinalou o Presidente da
Câmara. r

-

De acordo com as conversações estabelecidas com

vereadores de ambos os partidos, está certa a aprovação
dessa emenda.
HISTÓRIA

Em suas declarações a O ESTADO," o Vereador
Waldemar Filho anunciou ter .iniciadc contatos com o

objetivo de publicar uma obra específica' que conte a

História da Câmara Municipal de Florianópolis, com dados
sobre os ex-Presidentes.

.

- O objetivo maior é prestigiar os vereadores já
ocupantes de cadeiras, representantes do povo em diversos
momentos da história florianopolitana - concluiu.

peso
2
3
4

pe�os

sem remuneração
\

1 a 5.414
5.415 a 13.536 .. ,

�

�3.537 a 40.607 ..

40.608 a 67.679'
67.680 a 94.751
94.752 a 121.823
121.824 a 148.895 ."/

148.896 a 175.967
175.968 a 203.039 •

o
2
3
4
5
6
7
8
9

10

A'cima de Cr$ 203.039,00 será acrescida uma unidade de peso para cada
Cr$ 27.072,00 (120 salários mínimos) ou fração.

• ,\ .
��. I

7. A distribuição proporcioná'! aos qüinqüênios se
I
fará de acordo ·.tom';.�·· pon-

deração abaixo: -

. .'.'

número de qüinqüênios (completol) '�.� peso 12.

O
....

1 13.
1 2
2 3
3 . 4 14 .

4 fi
5 6
6 ou mais 7

8, De, acordo com o disposto na Resolução n9 194, de 4.11.71, do Banco,

Central do Brasil, o tempo de serviço, na primeira distribuição, será contado

ininterruptamente a partir do ano em" que o servidor completou 18 anos de

idade ou a partir do ano do primeiro emprego, se anterior.
9. A cada beneficiário serão atribuídas cotas de participação correspondentes

a uma fração' ideal dos recursos distribuídos, credit,adas em contas .indl-
vidúais.

'

10, O valor unitário das cotas, fixado inicialmente em Cr$ 10JOO, será corrigido
anualmente, a partir de 1973, mediante os seguintes acréscimos:

a) - correção monetária, obedecidos os índices aplicáveis às Obrigações
Reajustáveis do Tesouro Nacional;

b) - juros de 3% a.a., contados sobre o valor corrigido;
c) - resultado líquido operacional, quando houver.

11.' O resultado líquldo operacional' corresponderá à parcela da' receita oriunda
das aplicações, dos recursos do Programa que porventura exceder a soma

das provisões, reservas e despesas, inclusive as previstas nas alíneas a e b

do item 1.10.
.

12, As contas serão centralizadas no Departamento Geral dos Assuntos do

PASEP, Avenida Rio Branco, 115 - 180 andar, Rio de Janeiro (GB), mas os

pagamentos serão efetuados pelas agências. �

13. Atendidas as condições fixadas para cada caso, os beneficiários poderão
solicitar o saque das cotas ou dos- valores correspondentes aos acréscimos
em qualquer das agências do Bánco do Brasil, que estarão habiliiadas a

prestar todas as informaçêes a respeito,
14. As írnportànclas creditadas nas contas do PASEP não se classificam como

rendimento de trabalho. para qualquer efeito da Legislação Trabalhista, de

Previdência Social ou Fiscal, e não se incorporam aos salários, gratificações
ou proventos Ide qualquer natureza,

15, Tais importâncias são inalienáveis e impenhoráveis. No caso de passar o

servidor. 'pela alteração da relação de emprego, do setor público pata o

privado, serão obrigatoriamente transferidas, para o Programa de Integração
-Social - PIS. .

.
-

CASA AVENIDA· ALMIRANTE
j

TAMANDARÉ, S/Nº COQUEIROS
3. SAQUE DOS ACRÉSCIMOS

1. De janeiro a [unho de cada ano.. a partir de 1974, os beneficiários poderão
solicitar o saque da parcelá correspondente aos acréscimos (correção mo

netária, juros e resultado líquido operacional, quando houver) computados
na forma do item 1.10 sobre as cotas existentes ao término do exercício

financeiro anterior.
2. O beneficiário deverá comparecer a »rna das agências do Banco do Brasil,

munido do "Comprovante pe Inscrição" no PASEP, a fim de solicitar o

saque, mediante preenchimento do formulário próprio, constituído de duas

partes destacáveis. A parte menor, autenticada pela agênCi�, ser-lhe-á

entregue e servirá de comprovante de solicitação do saque.
3, A agência encaminhará o pedido ao Departamento Geral dos Assuntos do

PASEP, que, após a necessária verificação em seus 'registros, autorizará o

pagamento ao interessado ou, se for o .caso, comunicará' através da agência
o motivo. do não atendimento da solicitação.

4. As autorizações de saques não procurados pelos solicitantes' até o último
dia útil de aqosto do mesmo ano serão automaticamente canceladas.

5 Os acréscimos cujo saque não for solicitado na época devida serão incor

porados ao principal em nome dos resoectivos benefici'ários.

2. SAQUE DAS COTAS��nde-se casa em fase de acabamentQ com: Recepção,
hvmg, 3 quartos sendo uma Suite do casal banheiro
completo sala social, sala de jantar e cozinh�.
Tratar com GASTÃO fones 460.4 e 3164.

1, Os beneficiárlos poderão utilizar. a partir de 1,1,73, no todo ou em parte,
as cotas que lhes tenham sido distribuidas, nas seguintes ocorrências:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas'
II

- ESTRADAS
- As últimas chuvas que caíram so-

bre Florianópolis vieram provar mais do

que nunca que a Prefeitura Municipal'
precisa com urgência solucionar o pro
blema das estradas do bairro do Estreito.

Tanto a rua Antônio Gomes, localizada
ao lado do Ginásio, Moderno dr. Aderbal

_Ramos da Silva, como a Raimundo Cor-

rea, que serve de varian te para as demais
do Balneário, estão em situação precarís
sirna sem poder dar passagem a veículos.

Já não pedimos mais à Secretaria-para
Assuntos do Estreito porque sabemos

, perfeitamente que ela não funciona. Pelo

menos a Secretaria de Obras da Prefeitu

ra poderia muito bem compensar os gas
tos que a Secretaria para Assuntos do Es

treito \está dando, resolvendo os proble
mas das ruas do sub-distrito.

Não me canso de ler as cartas sobre as

estradas deste' bairro publicadas diaria

mente na Coluna de Cartas de O ESTA

DO. Por isso resolvi também colaborar

com os meus colegas sofredores, envian·
do esta carta. Lauri Pereira Rupp, Estrei
to.

UNIVERSIDADE
A reportagem inserida no caderno de

segunda-feira de O ESTADO foi muito

oportuna e lógica. Este tipo de reporta
gem é que precisa ser feita mais frequen
temente para mostrar à Universidade Fe

deral de Santa Catarina e a outras exis

tentes em Santa Catarina, que formar

profissionais não é só preencher uma sala

de aulas com estudantes que acabam de

fazer' o segundo ciclo e de' professores
pós-graduados.

O mais importante de tudo é a Uni

versidade atuar de acordo com o desen

volvimento da região. Atualmente o que
se constata é que as escolas de ensino

superior estão quase que totalmente dis
tanciadas da realidade local. Não há uma

consulta prévia ao mercado de trabalho.

Este ano, foram lançados no mercado de

trabalho cerca de cinquenta médicos, no
v\n ta e seis engenheiros, mais de quaren
ta advogados etc. Sa"ta Catarina poderia

, comportar todos, esses técnicos se pudes
se fazer uma distribuição com um salário

compensador. Quarenta, por cento deles

concentram-se em Florianópolis e no Va

lc do ltajaí que já estão pensando em

ampliar seu parque industrial e criar no

vas fontes de emprego para permitir que
os jovens que hoje cursam o científico

possam frequentar uma Universidade

sem se preocupar com o trabalho depois
de se formarem.

É preciso que as autoridades educa

cionais se conscientizem da necessidade

de o ensino superior se comportar de

acordo com as exigências do desenvolvi

mento. Para se implantar a reforma do

ensino secundário em Santa Catarina, de
acordo com a Lei 5692, foi preciso reali

zar curso de licenciatura curta e convo

car estudantes universitários. Neste cam

po do magistério, a Universidade tem

formado um número de licenciados mui
to aquém do que o Estado realmente ne

cessita.

Um outro ponto a que desejo rne.re

ferir, é quanto à especialização profissio
nal. Lançar técnicos no mercado sem li

gar para a sua qualidade é querer desen
volver arbitrariamente uma região. Ora,
seria mais vantajoso se a Universidade

procurasse encaminhar alguns formados,
principalmente do campo de medicina,
física, química e outras, para a pesquisa.
Ensinar a fazer somente para que eles te- \

nham um meio para sobreviverem, já era.

O interessante é dar-lhes condições para
que eles possam ajudar o progresso da

região, do país. Isto sim que seria o ideal.
Fernando Lopes da Silva Júnior. Floria

nópolis.
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Triticultura preiud icada
Não foram fel izes, na safra

deste ano, os triticultores de al

gumas das principais áreas trití
colas do Estado. Segundo infor
mações da Secretaria da Agricul
tura, a produção do trigo, neste
ano, foi muitíssimo prejudicada
pela ocorrência de fenômenos cli
matéricos, que 'sur,preenderam os

triticultores dé várias regiões em

que havia boa expectativa para a

safra.
'

Grandes geadas e frequentes
chuvas de granizo trouxeram o

, desespero aos agricultores, que já
se debatiam sob a incursão das
doenças que vinham atacando as

plantações de cereais. De sorte

que as áreas triticultoras do noro

este, principalmente, nos municí
pios de Abelardó Luz, Campo
Erê, além de outras, não produzi
rão nada, este ano, havendo-se

perdido toda a produção de trigo
esperada. A fim de diminuir a ex
tensão dos preju ízos, os granjei
ros estão arando as lavouras, com
o abandono do trigo., para plan
tar soja, na esperança de melho-
res resultados.

'

,
Há profunda lição 'nesse fato,

para os que confiam exclusiva
mente nos resultados do crédito
e do financiamento, agora invali
dados ante a surpresa com que os

fatores naturais contrariaram
frontalmente, a expectativa dos

aqricultores. ..ti agora, se torna

imperiosa a dilatação dos, prazos
bancários para a satisfação dos

compromissos assumidos pelos
triticultores, com base na previ
são da safra,' que falhou total
mente.
A intercessão do Ministro da

Agricultura, 'nesse sentido, junto
dos estabelecimentos de crédito,
é a esperança dos plantadores
aflitos, que não somente depen
dem de maior prazo, senão ainda
de novos reforços creditícios pa
ra a recuperação dos graves pre
ju ízos sofridos. Medida também
solicitada ao Ministro Cirne Lima
será a revisão das atuais tabelas
de preços, fixada para a próxima
safra, uma vez que a situação dos
triticultores está exigindo mais
objetiva política' de preços com

relação do produto.
.

Tendo sido permitido somente
um avanço de 10% sobre o valor
devido aos produtores, cumpre,
todavia, ter em vista que pelo
menos a 20% subiram os gastos
da produção, em máquinas, se

mentes e fertilizantes. Como se'
vê, não é absolutamente cornpen
sadora à triticultura, face a essa

evidente disparidade entre o pre
ço mínimo 'fixado pelo Governo

para o trigo na fonte de produ
ção e o custo dos fatores indis
pensáveis a essa mesma produção
e que sobrecarregam o triticultor,
anulando-lhe as possibilidades de
compensação ao trabalho.

Oxalá a justa reivindicação dos

produtores encontre acolhida fa
vorável da parte 'do Ministro da
Agricultura, a quem o Secretário

Glauco OIinger deverá ter feito,
uma exposição da exata situação
dos nossos triticultores. Aliás,
Santa Catarina, cujo esforço em

prol do crescimento econômico
do País

\
tem sido acentuado e

louvado pelo próprio Ministro
Cirne Lima, bem merece a assis
tência federal' a esse esforço, em
que a cooperação das forças pro
dutoras, dos campos e das cida
des, não se tem emitido.

Os preju ízos que ora atingem
os triticultores terão naturalmen
te reflexos na economia estadual,
que não' dispensa, pois, o interes
se assistencial dos poderes da Fe-_
deração. Não é razoável despre
zar as reivindicações fundadas em
acontecimentos como a destrui
ção da safra tritícola, para que
não percam os estímulos aqueles
que, sob o amparo oficial e sob o '

auxílio do crédito, ainda esperam
triunfar sobre o imprevisível, .ar
riscando novos esforços e sacrifí
cios financeiros para tentar a re

cuperação final:

Certo, não serão interessados
apenas os produtores de trigo das

regiões atingidas pelas geadas e

granizos que lhes destru íram a�
plantações. Todos quantos' com
preendam a repercussão do fato
estarão atentos às providências
ministeriais que venham ao en

centro das aspirações justas dos
triticultores e de que-se fará in

térprete a Secretaria da Agricul
tura.

Um dos índices mais expressivos da participação da
iniciativa privada na obra do desenvolvimento do Estado,
e dentro do projeto Catarinense de Desenvolvimento, é a

confluência dos grupos financeiros no BESC, ampliando
as perspectivas do crédito e investimentos especiais. a
setores de Turismo, Correção de Seguros e

Financiamento propriamente estão realmente prestando
excelente contribuição para o' crescimento de Santa
Catarina, naquelas diversas frentes de investimentos

financeiros.
Concomitantemente, aplicam esforços. e recursos

catarinenses, com as vantagens da reversão ao meio
catarinense e sempre objetivando a expansão
sócio· econômica do Estado.

-

Assim, por exemplo, a BESC-Financeira, cujo diretor,
Sr. Luiz Santhiago, teve a amabilidade de nos convidar a
visitar as novas instalações da empresa, apresenta
extraordinário volume de operações no curto período
desta sua nova fase de funcionamento. Não apenas
promove, assim, a boa e conveniente distribuição do
crédito popular e o fomento a atividades de pequenas e -

médias empresas, mas também conquista, a cada dia que
,transcorre, maior confiança ambiente, concretizada na

intensa afluência de recursos, canalizáveis no contínuo

processo do bem estar e expansão das comunidades de
Santa Catarina.

'

A BESC Financeira - Crédito e Investimento - tem

sua sede num magnífico prédio da, rua Deodoro,
ocupando-lhe todos os andares, pelos quais se desdobram
os seus serviços, em suas diversas seções. Desde logo, o
tratamento fidalgo que se recebe' de cada um dos'
funcionários - dos mais categorizados aos' mais

modestos - denuncia o cuidado com que terá sido
selecionado aquele pessoal. Toda

-

dependência da

modelar empresa nos revela o perfeito critério que

assegura ao público uma atenção operante, procurando
dar às partes interessadas o máximo de acolhida e

eficiência no servir.

Mas o que também impressiona - e, cá para nós, é
motivo de orgulho - é que descobrimos, então, em

Pelo Desenvolvimento Catarinense

I'

Florianópolis, um autêntico centro moderno de
atividades de crédito, cujas instalações e aparelhagem

.

nada ficam a dever às mais atualizadas de outras grandes
praças do Pais. Os serviços de contabilização, os de

cadastragem, mecanização, registros e' tantas outras

particularidades duma completa organização do gênero
- tudo nos capacita de que estamos diante duma
modelar instalação, que enaltece a capacidade
técnico-empresarial e de organização, num setor de

empresa destinado, pois, a exercer ampla e positiva
influência no desenvolvimento sócio-econômico 'de Santa
Catarina.
A sala de computadores, os gabinetes dos chefes de

divisões, os lçrgos esp,!ços mobiliados com bom gosto e

reservados ao público, finalmente todo O acolhedor e

alegre recinto, em qualquer das dependências do

estabelecimento, comunicam-nos tranquilizador
otimismo acerca do êxito dessa empresa, a que o público
de Florianópolis e particularmente os circulas

financeiros já estão garantindo uma correspondente e

ativa participação, decorrente da confiança em que a

BESC Financeira já' se firmou, em toda' parte do

território catarinense.

Depois de percorrermos esses diferentes
departamentos de serviços, somos levados a um belo

auditório, com capacidade talvez para uma centena de

ouvintes. A satisfação com que assim concluiríamos a

nossa visita teria de ser acrescida, ainda; por mais uma

gentileza do Diretor Luiz Santhiago; que nos levou ao

elegante bar onde os funcionários do estabelecimento

fazem os seus bons lanches.
Vale salientar, depois do que vimos, a sensação de

júbilo que experimentávamos, à proporção que iamos
descobrindo, em cada uma das dependências daquela
grande e acreditada organização financeira do Grupo
BESC, uma verdadeira demonstração de quanto também

pode a iniciativa catarinense realizar, para realce do

espirita de cooperação de nossos homens de negócio,

o derradeiro bastardo

Gustavo Neves

Trivial
Marc8io

Variado Medeiros,
filho

A valorização
dos políticos

Por iniciativa dos Partidos, em'algumas regiões, e como promoção do

Governo, em âmbito geral, os eleitos a 15 de março poderão frequentar
cursos nos quais lhes serão ministrados ensinamentos básicos relativos )às atividades da vida pública e de significativo interesse para os cargos

que deverão ocupar a partir de janeiro do próximo ano. O preparo para
a vida pública é inovação recente e vem atender a uma necessidade que
há muito se fazia sentir tanto em Santa Catarina como no País. São

muitos os que desejam ocupar cargos eletivos, mas poucos são os que
estão devidamente preparados para o seu exercicio. E essa falta' de
preparo teria sido uma das causas' responsáveis pelo esvaziamento dos

nossos parlamentos e pela queda do prestigio do poder político que

somente agora demonstra animadores sinais de reação. É da máxima

importância , portanto, que políticos vocacionais, consagrados pelo
voto popular, enriqueçam seus conhecimentos sobre a vida pública pela

I qual haverão de trilhar com o aumento da sua capacidade de discernir

diante dos problemas com que se depararão no exercicio do seu'manda

to. Isso haverá de contribuir sensivelmente para uma maior afirmação
da'atividade política naquilo que ela tem de bom e positivo, propor
cionando aos politicas melhores condições de ocupar o lugar que por

direito lhes cabe à frente dos destinos das comunidades a que perten-
cem

"

Para os pfefeitos e vereadores eleitos no último pleito municipal
esses cursos abrem uma oportunidade extraordinária. Não tanto pela
excelência do currículo, já que é difícil na exiguidade de tempo em que

são ministrados oferecer-lhes conhecimentos mais aprofundados dos

problemas que terão de enfrentar. Mas pelo simples fato de despertarem
a consciência de que não basta aos políticos o sucesso eleitoral se ao

lado dele os eleitos não dispuserem da capacitação pessoal necessária
para o exercício do mandato. O político não precisa ser, necessaria

mente; um especialista em assuntos especificas. Isto é tarefa que com

pete aos técnicos. Mas se ele não dispuser de uma visão ampla dos

problemas que o cercam e de conhecimentos gerais - ainda que sejam
noções - a respeito das questões sociais, econômicas e administrativas
que consistirão na matéria-prima do seu manuseio diário, é fácil se
antever o seu futuro pouco brilhante. Pois ao político compete aquela
que é sem dúvida a mais dificil tarefa no exercicio da vida pública - a

responsabilidade da decisão. E ninguém pode decidir se não estiver

razoavelmente informado a respeito dos problemas que se lhe colocdm à

frente.
Seria de extrema utilidade que as agremiações partidárias e as insti

tuições de ensino superior em nosso Estado, em regime de cooperação
mútua, levassem mais a fundo esse trabalho e promovessem seminários

de altos estudos políticos com vistas à valorização de uma atividade

que, embora não reconhecida no devido grau de sua importância por
alguns, constitui, em última análise, a essência de todas 'as demais que se

'des�nvolvem no setor público e nas relações humanas da sociedade. 'Está
havendo uma saudável tomada de consciência da responsabilidade e da

importância da política dentro do quadro social catarinense. Isso veío

depois de uma fase em que essa atividade foi posta de lado, em regime
de hibernação. Mas somente com a sua ausência é que se constatou a

sua verdadeira importância., Nada mais justo que, agora, promova-se o \

seu fortalecimento através do prestígio que merece em todos os senti

dos;

qual constarão a saudação do Con

selheiro Nilton Cherern ao novo

membro da corte e o discurso de

posse do professor Alcides Abreu.

Mas, apesar disso, os amigos do no

vo Conselheiro estarão lá, au grand
complet, para cumprimentá-lo.

D'IVULGAÇÃO

o RELATÓRlO_
O relatório apresentado pelo Sr.

Orlando Bertoli ao Senador Filinto
'Muller sobre as eleições 'municipais
não foi sob a forma de documento

escrito, tratando-se apenas de um

relato verbal, no qual o Secretário
do Governo teceu considerações de
caráter pessoal a respeito dos resul

tados do pleito. De escrito, mesmo,
o Sr. Orlando Bertoli levou somente

um 'papel contendo. os números das

apurações. Mas a reunião foi das
mais alentadas e prolongou-se por
mais de uma hora, por insistência
do Senador Filinto Muller, embora
o Secretário do Governo por duas
vezes tivesse se levantado para as

despedidas.
ALCIDES ABREU

Será amanhã, às 15 horas, a

posse do professor Alcides Abreu
no cargo de Conselheiro do Tribu
nal de Contas' do Estado. Será uma

cerimônia simples, dentro do que
prescreve o protocolo do TC, da

A visita que os jornalistas do

Comitê de Imprensa da Câmara dos

Deputados fizeram a Santa Catarina

está rendendo preciosos dividendos.
Acaba de ser editado pelo Serviço
de Divulgação e Relações Públicas

da Câmara o seu boletim regular,
dedicado exclusivamente a Santa
Catarina. A matéria publicada ana

lisa aspectos da economia estadual,
do desenvolvimento e das realiza

ç õ es governamen tais no Estado.
Além disso, os-jornais de Brasília es

tão dedicando nestas últimas sema

nas largos espaços a Santa Catarina,
com matérias produzidas pelos jor
nalistas que aqui .estiveram.

Cristo a tiracolo; e, no momento de se identifi

car, dirigiu-se' ao cauteloso dono da casa: - "Eu

lhe disse, Senhor Bacio, que aqui viria de pro

pósito e agora o amigo vê como o Duque de
,

Bragança sabe cumprir a palavra do Impera
dor. "

Acontece, porém, que D. Pedro, incorrigível
homme à femmes desde a juventude, não se sa

tisfazia com, essas inocentes, perfumadas e ro

mânticas aquarelas de galanteria. O estuante

guerreiro não podia perder tempo. Perseguia, as
sim, em tão delicioso terreno, algo de mais subs

tancial. Eis senão quando, na Terceira, ele se

tomou de amores por ufna jovem e belíssima
clarissa do Convento da Esperança, a monja
sineira Ana Augusta Peregrino Faleiro Toste. Da

aventura, que era mesmo para valer, sob os

compassivos ofícios de Madre Abadessa, des

pontaria mais um dos muitos Bragancinhas bas

tardos, nascido quando o augusto pai já se en

contrava em Lisboa como vitorioso da epopéia
legitimista. Terrível, sem dúvida, Sua Alteza, o

'

Senhor Duque de Bragança. , .

Temperamento nervoso, com espaçadas ex

,plosões do mal sagrado - a epilepsia - D. Pedro

'I, na preparação, no arquipélago dos Açores, da
expedição vingadora contra a clamorosa usurpa-

, ção do trono português, confundia-se com ope

,�ários na revisão das naus em precário estado,

entregando-se a rudes e extenuantes serviços
braçais, com extraordinária capacidade de tra-

,

balho e de organização. O Duque de Bragança -

misto de carpinteiro e de calafate - dava jeito'
em tudo. ImprovisavaSoluções impressionante
mente. Fiscalizava detalhes, viajando com fre

quência de barco à vela de sua base no arsenal

de Faial para os das ilhas Terceira, São Miguel e
São Jorge, não respeitando ventos nem tempo
rais.

Naquela tarde distante de 27 de junho, ele se

transportou para a nau capitânea, a corveta

"Amélia", acompanhado de Agostinho José

Freire, Mousinho da Silveira, José da Silva Car

valho, Paulo Martins de Almeida, do capelão
Padre Marcos, e do médico que o acompanhava
desde o Brasil, o Dr. Tavares, enquanto a banda

de uma �mpanhia de granadeiros do Regimen
to 18 os recebia com a execução do "Hino da

Carta", letra e música do próprio Imperador:

Da Rainha e da Carta o pendão
Já nos mares se vê tremular

Nobre esforço, que a honra dirige,
Vai de Lísia a desgraça acabar.

Foge, foge, ó tirano, e não tentes
Férreo cétro mais tempo suster;

Deixa a Pátria, que escrava tomaste,
Livre agora teu nome esquecer.

Como simples recrutas, engajaram-se na ex

pedição Alexandre Herculano e Almeida Gar
rett. E, mar afora, partiu a pequena esquadra
liberal, composta da corveta "Amélia", nau ca

pitânea; das fragatas "Rainha de Portugal" e

"D. Maria II"; dos brigues "Conde Ide Vila
Flor" e "Liberal"; e das escunas "Eugênia",
"Terceira" e "Coquette", para a grande e supre
ma aventura da qual não haveria viagem de vol

ta. E todos sabiam disso.

Herói dessa eletrizante epopéia, ia viver a

'etapa definitiva de seu destino histórico tão bre

ve, glorioso e trepidante, aquele rapagão triguei
ro, elegante, envolvente e simpático; cerrada

barba negra, escondendo-lhe ligeiras marcas de

bexiga, que a ação do tempo ainda não diluíra
de todo; olhar penetrante e inteligentíssimo;
voz macia ,e forte, mas que, por vezes - e quan-

do ele queria - se tomava veludosa e irresisti
velmente ciciada. Tão opulenta e dominadora

figura humana. encheu o arquipélago de legendá
rios atos de bravura e de um rosário de conquis
tas de príncipe galante. Ele adorava dosar a se

veridade castrense dos deveres com o civilizado
encanto das obrigações sociais. A primeira vez;
por exemplo, que o ex-Imperador apareceu na

cidade de Horta, em inspeção ao arsenal de Ma

rinha, foi recebido no solar dos Terra Brum,
onde soube do. próximo aniversário da filha
mais velha da casa a ser comemorado com gran
de baile. Convidado e instado para presidir a

festa, D. Pedro lamentou que seus encargos o

obrigassem a retomar à Terceira, sem demora.
Mas prometia vir, no dia exato. Viria, sim, na
certa. Ninguém I acreditou. Cativante gentileza
de Sua Majestade, nada mais. Baile em meio,
durante uma quadrilha, entra pelos jardins feeri
camente iluminados e penetra nos salões miste
rioso personagem, embuçado em ampla capa es

panhola. Contempla, encostado a uma coluna, a
guisalhante alegria do sarau. Curiosidade geral.
Terra Brum, Barão da Lagoa, intima o intruso a

abandonar o disfarce, identificando-se. Era D.
Pedro: - casaca; gravata' branca; grã-cruz de

\

Renato Barbosa
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Maharishi, Q
guru; chegou
ontem no Rio

I

, Se há alguém com pretensões de tornar o mundo inteiramente
feliz, este homem é Maharishi Mahesh Yogi, para quem a meditação
transcedental será capaz de levar cada homem a um estado de total
bem-aventurança e todos os povos ao mais perfeito entendimento.
Com tão ousados planos, o ex-guru dos "Beatles" está desde ontem
no Brasil, pará apresentar o que denomina de plano mundial, "um
projeto sistemático e prático, cuja finalidade é trazer o

conhecimento da ciência da inteligência criativa a todos os homens e

mulheres, em toda parte". Ele acredita que qualquer pessoa,
indepcndendo' do seu nível cultural ou social, terá capacidade de
obter dados suficientes dessa ciência para {praticar· a meditação
transcedental que será ensinadano Brasil em 98 centros de estudo.

Perguntado sobre o que fará para que esses dados cheguem a

todos os homens e mulheres, ele respondeu: "instalando um centro
de meditação transcedental para cada 1 milhão de habitantes da
terra.' Cada centro treinará mil professores de sua área local:
portanto um professor de meditaçãp transcedental para cada mil
habitantes da terra". Um repórter perguntou se ele sabia o preço da
felicidade. .Maharishi disse sei. "O preço da felicidade é a vontade de.
ser feliz, e isso não custa nada.

O "guru" que convenceu os Beatles a praticar a meditação
transcedental, levando-os inclusive ao Himalaia, espera o apoio do
Governo brasileiro, para a instalação dos 98 centros, "Sei que o

Governo deste país é progressista e conta com o apoio do 'povo" -

disse ele - afirmando "que esses dados são importantes para a

obtenção da cooperação oficial". É que a meditação transcedental -

argumenta Maharishi - promove o desenvolvimento material e, por
conseguinte, será bem recebida pelos Governos que se dedicam a

tornar mais feliz a vida dos seus concidadãos, como vem

acontecendo aqui.

Joana, que já foi
homem, é notícia

José Joana o ex-vaqueiro nordestino que se tornou famoso por
ter virado mulher, volta a ser notícia após se envolver num tiroteio
em Lage do Caldeirão, em Palmeira dos índios, Maceió, no qual um
morreu e dois resultaram feridos. Apontada oomo possuidora de
uma coragem incomum, Joana José -: ou José Joana como gosta de
ser chamada - está sendo acusada de ferir os irmãos Luzinârio e

José Giló, além de ter provocado a morte de seu irmão, Antônio
Joana. José Giló está foragido, enquanto seu irmão, Luzinárío está
internado em estado grave no hospital de Pronto Socorro.

Os habitantes de Lage do Caldeirão, viviam momentos tranquilos
quando foram despertados para a discussão travada entre José
Joana, seu irmão Antônio e a família Gilô - representada por José,
Luzinário e Manoel. Todos estavam armados. Uns de facas e outros
de revólveres. Para as pessoas que observaram a confusão, Joana José
- a vaqueira - foi quem primeiro utilizou a arma, ferindo
Luzinârio. Entretanto, ela afirma o contrário, balbuciando, apenas,
algumas palavras na-enfermaria 3, dó hospitalSanta Rit_a.

Depois que Luzinário foi golpeado, seus irmãos Manoel e José
investiram contra Joana e Antônio, travando-se uma luta corporal
que demorou alguns minutos e durante os quais surgiram vários
tiros. Após acalmados os ânimos, Joana apresentava um. rito no

tórax e uma facada nas costas. Seu irmão Antônio estava morto, e a

família cne com dois de seus membros feridos: Luzinário e José.

Marcilio é
O novo Presidente
da Câmara Federal

Advogado e professor, catedrático
o parlamentar Flávio Portela
sempre foi homem deindependêncía

O Deputado Pereira Lopes, que relevo que o poder legislativo, poderaté então presidia a Câmara dos de-, politico por excelência, "nã? !ecruta,.
pu tados, pronunciou um discurso'de seleciona, trema e supervisrona os

despedida, ontem, sendo aplaudido seus integrantes mediante métodos e
de pé por todos os colegas, da técnicas científicas de pessoal. So
ARENA e do MDB numa demonstra- mos, na diversidade e variedade de
ção carinhosa, uma das mais bonitas formação, cultura, experiência, tem
homenagens já prestadas a um políti- peramento. e mentalidade,.? s��atóco que deixa aquele cargo. Com a saí- rio das virtudes e deficiências do
da do parlamentar Lopes Pereira, povo brasileiro".
ocupará o cargo o Sr. Flavio Marcilio Concluindo seu pronunciamento,
(ARENA-CE). 'o parlamentar disse que "a três obje-

Em seu discurso de despedida.. o tivos básicos visei, como Presidente
'Deputado disse ser "um homem acor- da Câmara: ao prestígio moral do podado, não fetichista da imutabilidade der legislativo, anseio e aspiração na
dos códigos políticos ou de seus regi- cional. A implantação de um arca
mentos, pois bem reconheço que o bouço cultural, técnico e material,
tempo imprime modificações que que nos permita construções políti
cumpre aceitar, renovando e progre- cas e sociais duradouras e dignas. E
dindo". Tendo declarado desde a ho- ao respeito da minoria vencida pela
ra inicial que seria um mandatário da maioria vitoriosa, sem o qual pererevolução e da vontade majoritária da cem a liberdade e a democracia".
Câmara, "pois bem sabia que as três, Novo Presidente
vertentes que, em harmonia, con- Flávio Portela Marcilio, foi esco
fluiam para elevar-me a tão grande lhido ontem para a presidência da Câ
dignidade eram a confiança da supre- mara dos Deputados para o biênio
ma liderança do nosso partido, que a 73/74. O Parlamentar escolhido é pri
exercer, irrecusável preeminência, o mo do Senador Petronio Portela, de
Senhor Presidente da República, a putado federal desde 1963, tendo fei
confiança da direção superior parti- to rápida-carreira política no Ceará,
dária e a.confiança dos meus correli- onde. se elegeu vice-governador como

. gionários da ARENA nesta casa". companheiro de chapa do então de-
Destacou ainda que "tendo, à. putado Paulo Sarasate. Com grandeconsciência permanente de meus talento, Flavio Marcilio vinha presi

compromissos, sem o temor das res- dindo a Comissão de Relações Exte
ponsabílidades, dos riscos e das pro- riores da Câmara, função que lhe an

vocações, adverti, nitidamente, que gariou muita simpatia por ter sido, na
respeitaria os direitos da ininoria, que opinião de seus próprios colegas,é parte do povo brasileiro aqui pre- "um dos melhores presidentes pelasente". O orador disse categorica- dinâmica que impos ao funcionamen
mente, "nego terminantemente que a to daquela Comissão". Na presidênatividade política, a que me dedico

'

cia da Comissão, sempre procurou
com orgulho, esteja em decadência manter uma linha de independência e

por desnecessária ou inútil". Lem- defender seus pontos de vista. A
brou que ao abrir a sessão inaugural admissão da China na ONU foi defen
da legislatura, onde anunciaram o dida por Flavio Marcilio antes, duran
programa "dotado pela administra- te e depois' da viagem do Presidente
ção, teve o cuidado de colocar em Nixon a Pequim. Filinto foi o mais cumprimentado

Flavio

Por outro lado, o Senador Filinto
Muller foi a figura mais cumprimen
tada, ontem, no Congresso, muito
mais pelo critério que adotou no en

caminhamento do problema sucessó
rio na Câmara do que pela sua esco
lha para presidir o Senado. O parla
mentar .declarou a todos os presentes
que pretende exercer o novo posto
seguindo o exemplo do Sr. Petronio
Portela, isto é, com trabalho, dedica
do e humildade.

Recesso
, Dando por encerrado os trabalhos

do Senado, que inicia o recesso parla
mentar, o Senador Petronio Portela
(ARENA-PI) afirmou que "chega
mos ao término de nossas atividades
legislativas deste ano e, num desafio
aos céticos, ou .descrentes, podemos
proclamar o quanto foi profíncuo o

período que- finda", Enquanto isso,
cento e vinte e oito parlamentares, ,

dos quais somente um do MDB, Sr.
Athiê Jorge Curie (São Paulo), cum-

. primentaram ontem à tarde 'o Presi
dente Médici, como sempre fazem ao

encerrar-se um ano de trabalho legis
lativo.

Noticiário

nacional

fornecido

pela

AJ8•

Em consequência da denúncia feita pelo agente "Carlos" ou

"Alcindo" através do Jornal do Brasil, sobre as atividades do Partido
Comunista Brasileiro, autoridades de segurança da Guanabara
"estouraram" ontem dois aparelhos do referido partido, que vive na

clandestinidade. .Os policiais detiveram na operação oito pessoas
que" segundo os órgãos de segurança, têm posiç�o de desta,que den
tro da organização clandestina. Os presos, cujos nomes ja foram

divulgados; são: Aloisio Santos Filho, João Felipe de Sampaio
Lacerda, João Antônio Mesple e seu filho João Antônio de Morais
Mesple, Fernando Segismundo Esteves, Gumercindo Cabral Vascon-.'

celos e Alfredo de Morais Coutinho Filho. Os dois "aparelhos"
estourados ficam localizados na estrada de Medanha, no. 2 624 em

Campo' Grande e o outro na estrada do Rio Grande, no. 2.4 76, em
Jacarepaguá. Foi apreendido farto material subversivo, entre eles um
levantamento da parte de segurança militar do Estado do Amazonas,
publicações denunciando torturas contra presos no Brasil, ABC do
PCB, revistas editadas em Cuba, Praga, Moscou ,e cartazes de propa
ganda comunista, além de livros dos escritores Geraldo Bezerra de
Menezes e Paulo R. Schilling.

Juiz com bermudas
não quer protesto

I

Cinquenta e um moradores do município baiano de Itanhern, no
extremo sul do estado, estão presos por não concordarem com a

atitude .do Juiz de Direito Antônio Lima Ferraz, em comparecer de
bermudas ao forum da cidade. Segundo contou o deputado Márcio.

Cardoso (Arena) na Assembléia, o Juiz foi ao forum de bermudas no

dia' 27 & agosto, durante a convenção da Aena para escolha dos
candidatos às eleições municipais. Alguns dos presentes, revoltados
com a "descompostura" do Juiz, enviaram então uma denúncia ao
Tribunal de Justiça, o que provocou a ira do magistrado. Passadas as

.eleições, garantidas pela 'presença de um delegado especial enviado
Pela Secretaria de Segurança e tendo regressado o policial à capital,
o juiz colocou em ação seu plano. Utilizando-se das armas que esta
vam nos arquivos do forum como peças de processos - devidamente
lubrificadas - o juiz

-

armou oficiais de justiça, "formando assim a
sua milícia particular", com quem prendeu um a um os signatários
da queixa ao TJ.

I'

CANASVIEIRAS

Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasvieiras, perto
do Country Club.

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

, ';'.'

ODIVAN S/A. C,OMÊRCIO E INDUSTRIA
SUPERMERCADOS

- Agora ,no ESTREITO, uma casa para servir o florianopolitano.,
durante 13 horas diárias, "inclusive aos domingos". Uma nova mentali

dade comercial deatendimento comunitário. - AGUARDE.-

SAUDAÇAO,

Na oportunidade em que sereúnem, na Capital do Estado, os Senhores Prefeitos Eleitos dos
. '

municípios d,e 7,Sªnt�, .Ç��a.rina" valemo-nos do ensejo para nos conqratularrnos com Suas
• <.

1

Excelências e prestar-lhes, através das colunas deste 'jornal, uma especial homenagem de,
id

- .! .

.

consi eraçao e simpatia.

Assim o fazemos na certeza de que cada um dos recém eleitos governantes imprimirá, ao seu

município, unia dinâmica de trabalho e de realizações em consonância com a nova imagem de

desenvolvimento do Brasil, colaborando dessa forma, eficazmente, para mais uma importante
arrancada conjunta em direção ao futuro da Pátria comum, que se mostra tão promissor.

Florianópolis, 06 de dezembro dê 1'972

NODARI S.A. - COMERCIAL E INDUSTRIAL

Pedro João Nodari
Diretor Presidente

Na transição do está.glo-natureza para o estáglo:"cultura,
o homem primitivo descobriu os males do casamento
Consanguíneo. Para evitá-los, a tribo A passou a fornecer
donzelas para a tribo B, que cedia 'as suas à tribo ê, que
feChava. o cicio suprindo de ventres a tribo" A. Em seu

,,"'ovo l"('1elo, e�sa.s mulheres trans' nltlam os conheclmen:"
tos do seu' povo a respeito de 'armas, métoc:l.os dê ,caça

, \Ou plantas allmentfclas, na primeira e rudimentar manl-'
festaçã� da comunicação. E como 'a comunicação sur

giu de uma descoberta clentfflca e com' a. partlclpaçã�
da mulher, 'nada melhor do que cuidar da propaganda

com o 'metlcyloso Interesse dos cientistas e a respeitosa
seriedade com que se.ra.ta ",ma mulher-que deve gerar
filhos. Hoje, data'que �arca o DIA MUNDIAL DA PRO
pAGANoA' cu""prlrnentamos nossos clientes e agên
cias colr,,!,ãs ,de �anta Catarln� e do Brasil, ampliando
também o nosso abraço para .ste mundo Já nem tão
Imenso, onde gente preta, branca..ou de olhos ame"-
,doados, estuda com I seriedade pro�lemas de propa
ganda, ciência - mulher, que nasceu quando o home",
realizou a primeira op'9ração de troca que se tem �o-
nheclmento. \,

I,

VE PUBLICIDADE
.JOINVILLE - ,sAo PAULO

.IAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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dente da Celesc reuniram-se em Brasília
com o Ministro Dias Leite; entregando-lhe
um memorial no qual expunham a realida
de energética em Santa Catarina,

,

Bornhausen na
presidência
detrading

Em reUlllao' realizada na Capital Federal sob a

presidência do Ministro da Fazenda, Sr. Delfim Neto, e que
contou com a participação de dirigentes de 60 bancos, foi
decidida definitivamente a constituição da Companhia de

Entrepostos Aduaneiros, em suas particularidades, tendo
sido o Sr. Paulo Konder Bornhausen, ex-diretor do Banco
do Brasil, indicado para a presidência da nova empresa. A

trading company se destina a incrementar 'as exportações
brasileiras e deverá possuir representação em vários países
que mantém relações econômicas com o Brasil em maior
intensidade, sendo considerada como o primeiro grande
passo dado pelo País para a definitiva competição no

mercado externo.
A indicação do Sr. Paulo Konder Bornhausen para a

presidência da trading company foi feita pelo próprio
Ministro da Fazenda que, na oportunidade, justificou-a
ressaltando a experiência adqui,rida nas relações econômicas
internacionais pelo ex-diretor do Banco do Brasil quando
ainda no exercício desse cargo. A sugestão foi aprovada por
aclamação pelos presentes e uma nova reunião está marcada
para o próximo dia 13 para ultimar os preparativos para o

funcionamento da nova empresa. No dia 15, o Sr. Paulo
Bornhausen estará em Florianópolis.

Massaranduba ganha
máquinas agrícolas
Os agricultores filiados à Cooperativa Agro-pecuária de

Massaranduba estão de posse das 18 máquinas agrícolas
japonesas importadas recentemente.

'

Ao prestar a informação, o Secretário Glauco Olinger, da
Agricultura, disse que dois técnicos paulistas encontram-se
no Vale do Itajaí, instruindo os rizicultores e os agronomos
sobre a melhor, utilização dos equipamentos para a

formação de mudas de arroz e o plantio por intermédio' das
máquinas.

- Segundo as primeiras declarações daqueles técnicos -

continuou o Sr. Glauco Olinger -: os equipamentos
importados possibilitarão a obtenção de duas co�eitas de
arroz de alta qualidade, pois o produto não sofrerá a

concorrência do arroz vermelho e outras ervas daninhas que
prejudicam a pureza do grão.

As máquinas importadas, segundo o Secretário, foram
financiadas a longo prazo e sem juros.

OPORTUNIDADE

3 lotes no Jardim Sta. Mônica na Trindade, em zona

de grande valorização.
'

Preço 14.000 c/ 20% de entrada saldo em até 20 me

ses.

Tratar c/ Gastão Fones, 4606 e 3164

CARTA ABERTA ÀS MAGISTRANDAS DE 1947
DO COLÉGIO CORAÇÃO DE JESUS.

QUERIDAS COLEGAS:

Há 25 anos passados o dia 5 de dezembro, foi para nós um dia de

gr,ànde alegria - recebíamos a recompensa de tantos anos de estudo
e formação - o diploma de conclusão do curso secundário.

Desde então, nossas vidas tomaram rumos diferentes - .umas

constitairam seu lar e na dedicação ao esposo e ao filhos cumpriam
sua sublime missão; outras, no exercício consciente de seu magis
tério; ou no desempenho do serviço público encontraram a reali

zação do seu ideal; outras ainda abraçando a vida religiosa, dedicam
sua vida a Deus, e ao próximo.

E assim, vários foram os caminhos por nós percorridos.
Com muita tristeza lamentamos a ausência de Alba e Najla que

'

tão prematuramente nos deixaram de volta à casa do Pai para re-

ceber a recompensa de sua missão cumprida.
'

Também, nossos queridos Patrono e Paraninfo já não mais se

encontram em nosso convívio.
-

Mas, nós, que aind� recordamos com tanta saudade aqueles dias
encantadores de nossa juventude, o nosso querido Çolégio, as nossas

mestras tão amigas e dedicadas, temos tanto aindapara rememorar.

Estamos, pois, organizando para o próximo diat ? de dezembro,
omingo, aqui em Florianópolis, um encontro de toda a turma, com

a seguihte programação:
Às 9 horas - Missa em Ação de Graças na Igreja de São Fran!

cisco;
Às 10 horas - Visita' ao COlégio Coração de Jesus;
Às 11 horas - Visita ao túmulo de nossas colegas desaparecidas;
Às 12 horas - Almoço de confraternização.

'

Sua presença nos causará.imensa alegria. Se, no entanto; não for
ossfvel comparecer, mande-nos alguma notícia, fale-nos um pouco

de você, de sua vida, de suas vitórias, que nos trará muita satisfação.
Venha, se puder, estamos esperando. Confirmé sua presença para
seguinte endereço: Giuseppina Faraco Peressoni - Rua Vitor

Konder, no. 64 - Florianópolis ou pelo telefone 29:21. Não se

squeça - sua presença é importante.

Ftorianópotis.vl de dezembro de 1972
A COMISSÃO:
Maria de Jesus Silveira de Souza Garofallis
Miryam Mirtô Veiga Pereira
Dirce Noemy de Souza
Maria de Lurdes Moreira da Silveira Assis
Giuseppina Faraco Peressoni ,

,

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado senhor JOÃO OSNI PATEL, declara que extra

viou O Certificado de Registro de seu caminhão marca F.N.M., ano
de fabricação 1961, motor no. 161050098, de cor verde claro, capa-
cidade para 10.000 qu i I os de placas DR-0222.

'

Criciúma, 05 de dezembro de 1972,

Ao instalar na manhã de ontem o Con
selho Municipal de Desenvolvímento e dar
posse aos seus integrantes ó Prefeito Ary
Oliveira, após declarar que com aquele
ato sua administração alcançava um dos
seus grandes objetivos, disse que "o consi
derável aumento da população urbana de
nossa Capital traz consigo problemas de

reconhecimento, de ajustamento da co

munidade aos anseios de melhoria social,
através de um processo de melhoria eco

nômica".
- Equacionado o problema físico,

com o Plano Diretor em tramitação na

Câmara, volta-se agora o Executivo para
dar continuidade à integração dos aspec
tos sócio-econômicos da problemática do

desenvolvimento, pois.entendemos que a

melhoria social somente será possível
através de um processo de desenvolvimen
to harmônico, E o Conselho agora instala

do, pela sua finalidade prevista em lei, sin
tetizada nos verbos opinar, sugerir e cola
borar, pela sua organização diversificada,
pelo alto gabarito dos seus componentes,
será um dos principais colaboradores do
desenvolvimento harmônico - afirmou o

Prefeito.
Ressaltou a colaboração dada pela Câ

mara de Vereadores, "que, compreenden
do as altas finalidades do Conselho, nos

apoiou integralmente, para que alcançás
semos o objetivo a que nos propomos".

Depois de empossar os conselheiros, o
Prefeito Ary Oliveira sugeriu o nome do
Sr. Antônio Moura" representante do
Conselho Metropolitano, para coordenar

os trabalhos do colegiado em sua fase de

implantação.
O Sr. Antônio Moura, por sua vez, fa-

lando em nome dos conselheiros, .desta
cou que o Conselho, antes de ser uma

causa dos muitos benefícios que hão de

vir, ele é o efeito de um fenômeno muito

importante, qual seja, a conscientização
que já começa a despontar em nossa co

munidade".
Em outro ponto de seu discurso afir

mou que "nós estamos verificando que há
necessidade de alguma coisa mais, do que
soluções eminentemente técnica. Nem tu

do o que corresponde aos ditames da téc
nica � na nossa opinião particular - con

sulta os interesses da pessoa humana".

E concluiu: ' I

Nós, os integrantes do Conselho, aler
taremos as autoridades n1Únicipais sempre
que necessário, não com o intuito de fa
zer pressão, não com o 'intuito de se ar

vorar um órgão técnico, mas GOro- o intui
to de alertar os poderes públicos na exe

cução desta grande obra, que é a transfor

mação de Florianópolis numa cidade bela
e, ao mesmo tempo, humana.
o CONSELHO
O Conselho Municipal de Desenvolvi

mento ontem instalado é, composto pelos
seguintes membros: Nagib labor (Câmara
Municipal), Leo Saraiva Caldas (Secretaria
dos Transportes e (bras), Ary Kardec de
Mello (Secretaria do Desenvolvimento

Econômico), Zuleika Mussi Lenzi (Uni
versidade Federal de Santa Catarina),
Wa1my Bittencourt (Conselho Regional
de Engenharia e Arquitetura), Manuel

Philippi (Secretaria de Obras da Prefeitu

ra), Gabriel Berenhausen (Procuradoria
Geral do Município), Osvaldo Martins

(Detran), 'Antônio de Freitas Moura

(Conselho Metropolitano).

Em seu pronunciamento o re eito destacou a importancia do novo colegiado.

Instalado Conselh() da 'Capital

r-�----�------�------------------------'

Grupo Financeiro de projeção nacional neces

sita de

I

ASSISTENT�S, AGENTES E

REPRESENTANTES,
para operarem l�lJS setores de Mercado de Ca

pitais, turismo, seguros, etc., no Estado de

Santa Catarina.

OFERECE: Registro em Carteira
v Mínimo Garantido até c-s 1.600,00

Comissões Compesadoras
Bonus Excelentes

130., etc.
Tratar diariamente, no horário comercial, à

rua Felipe Schmidt, no. 62 s/305 (EdifíCio
\

Comasa) Florianópolis.

Em, estudos as tari,fas de
I

energia em'Sta. Catarina
O Ministro das Minas e Energia enviou

mensagem ao Governador Colombo Salles
informando que se encontram em fase
adiantada os estudos sobre o problema tari
fário de energia elétrica em Santa Catarina,
declarando acreditar "que teremos possibi
lidades de introduzir melhoramentos".

Na mensagem o Sr. Antonio Dias Leite

propõe' a realização de nova 'teuniãq para a

aprecição dos estudos no início do prôxí
mo ano, tendo em vista "a intensa progra
mação deste Ministério no final do ano".

O assunto está em exames no Ministério
das Minas e Energia desde o dia 26 de ou tu

bro, quando o Governador Colombo Salles,
o Secretário dos Serviços Públicos e o Presi-

Fonte da Celêsc informou que os estu,
dos do Ministério têm por objetivo projetar
as tarifas da empresa para os próximos
anos, "em similitude com os índices de
crescimento da economia catarinense no

mesmo período".

- A identidade de propósitos entre o

Goverriador Colombo Salles e o Ministro
Dias Leite - disse a mesma fonte - abrem
novas perspectivas para a revisão de custos
de energia elétrica em Santa Catarina

IDBF alerta as empresas
madeireiras' do Estado

A Delegacia Estadual do Instituto Bra-'
sileiro de Desenvolvimento Florestal; no

intuito de salvaguardar a sua responsabili
dade e em defesa dos intresses das empresas
madeireiras e das que funcionam à base de
matéria prima florestal, inclusive as consu

midoras de carvão de lenha, está recomen

dando aos dirigentes desses empresas no

sentido de que exijam sempre o documento
de identidade funcional a qualquer pessoa

que se apresentar em nome do Instituto.
O delegado do IBDF, Sr. Mauro Pinho

Gomes, afirmou que com esta medida o

empresário estará evitando a ação de indiví
duos inescrupulosos.

\
Esclareceu ainda que o documento de

identidade se ,constitui numa carteira forne
cida pelo Instituto' de Desenvolvimento,
Florestal a partir de 1970.

SERVIÇO DE INFORMAÇIO DE HERCADO AGiUCOLA = SIl'A =

C o N V EN r O: MINISTERIO DA AGRICULTURA = SECRETA!UA DA AGR�CULTURA = SC.

PR EÇ,O S DE ATAC A DO =,05-1?-72.
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MATRICULAS ABERTAS PARA 1973:

Crianças de 5 a 12 anos, pelos modernos métodos

·riio-visuais.

.�dultos: áudio visual CREDI F

aulas de conversação
preparação ao vestibular (Mauger)

ALIANÇA FRANCESA - R. João Pinto (defronte ao

Cine Coral)

NOVENA PODEROSA AO MENINO
JESUS DE PRJ:roA

, ,

I
'

"

Oh! Jesus que disseste: "Pede e receberás; procura e acharás; bate
e a porta se abrirá". Por intermédio de Maria, Vossa Sagrada Mãe, eu
batia, procuro e vos rogo que minha prece seja atendida
(menciona-se o pedido).

Oh! Jesus que disseste; "Tudo que pedires ao Pai, em meu nome,
ele atenderá". Por intermédio de Maria Vossa' Sagrada Mãe, eu

humildemente rogo ao Vosso Pai, em Vosso nome que minha oração
seja ouvida (menciona-se o pedido). Oh! Jesus que disseste: "O céu e

a terra passarão, mas minha palavra não passará". Por intermédio de

Maria Vossa Sagrada Mãe, eu confio que minha oração seja ouvida.

(menciona-se o pedido). r '

Rezar 3 Ave-Maria e 1 Salve Rainha. Em casos urgentes essa

novena dev�rá ser feita' em 9-horas. (_E mandada publicar por se ter

alcançado lilJ1a graça). \

WAL�'Y,R"A M. SANTOS
.

.. ;.. ,

INTENSIVO
DE

IN,GLÊS
INICIO - 08 - 01 - 73

TÉRMINO - 28 - 02 - 73

HORÁRIO - 19:00 ÀS 22:00 ,

TOTAL DE HORAS - 130

CEA - Centro de Estudos Avançados
Rua dos Ilhéus, Ed. APLUB, Conj. 62/3/6

INSCRIÇÕES PELO FONE - 3668

SISTEMAQ - Com. e Repf. de, Maq. ltda.

SNOB'S CLUB
(BAR)

Tome seu aperitivo e ouça música selecionada.
R. Sete de Setembro, 5 - sobrado - Floria
nópolis.

OFERECE
QUALIDADE

TRIUMPH
ADLER

LIRA TENIS CLUBE

CONVOCAÇÃO
De ordem do Sr. Presidente do Conselho Deliberativo do Lirà

Tenis Clubi ficam convocados todos os Membros deste Conselho,
para reunião 'que se fará realizar no dia 11 de Dezembro

(segunda-feira), às 20,00 horas, na sede do Clube, tendo, como
ordem do dia, Diversos Assuntos.

Atenciosamente
ANTÔNIO APÔSTOLO
Preso Cons, Delib. LTC.

a mais alta eficiência em equipamentos para escritório.
RUA: FELIPE SCHMIDT-23 - S/14 FONE 47-05 FlORIANOPOLlS - SC

CLUBE RECREATIVO "5 DE NOVEMBRO"

.

Edital de Convocação
De' acordo com a parte final do item III do artigo 51 do Estatuto do
Clube Recreativo 5 de Novembro, convoco os Senhores membros do
Conselho Deliberativo da mesma Sociedade, para se reunirem, em

,

secção extraordinária, no dia 15 do corrente, às 20 horas. Em pri
meira convocação co,2/3 de seus membros ou trinta minutos após
cornbuatquer número, para tratar .da seguinte ordem do dia:

'10. - Aumento de mensalidades.
20. - Assuntos diversos.

Estreito, 05 de Dezembro de 197�.
Francisco Thomaz Peres
Presidente em exercício.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
J ader G óss, Presidente do Conselho -Deliberativo do ,Clúbe

Recreativo 6 de Janeiro, 'no uso de suas atribuições estatutárias, vem
pela presente convocar todos os membros efetivos dest; c?ns�1 hO:
para uma reunião Ordinária, a realizar-se em sua sede propna: srto a

rua Prof. João José de Souza Cabral s/n, no dia 10/12/72 as 8,00
horas, conforme prevê o art. 240. - parágrafo único do estatuto.

Ordem do Dia:
Eleicão da Nova Diretoria

.

Florianópolis, 04 de dezembro de 1972.
Jader Góss

Presidente do Conselho Deliberativo

, I LOJA NA SALDANHA MARINHO
Por motivo de transferência. Faz-se negócio com a loja na Saldanha
Marinho no. 2, esquina com Ahtônio Luz. Tratar no locai.

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo legal,
os títulos que se acham' em Cartório para protestos, os senhores:
Manoel João Garcia, Amélia Vieira Vidal, Dirciria M. Sastro, Decio
Lopes Reis, Antônio Seara da Conceição, Lidia Fane T. Alves, Antô
nio Clemente, Osvaldina Pereira, Dilza Silva Laurinda, Osmar Poli
carpo, Osmar Silva" Mariza A. Coelho, e Ester Souza Tristão.

Florianópolis, 05 de dezembro\de 1972.
Oficial Maior

.

A'LEGRE
,SUA VIDAIOUVINDO
,RÁDIO

---------------------------------,--------------
\

CARTEIRA EXTRAVIADA

O sr. Ascendino Ramos, declara que extraviou sua carteira nacional
de habilitação, Profissional "B", no. 162576. Jacinto Machado -

SC,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Estado de
Joinville

Karl11ann decreta
Elllergência em

r �íNT��
CRICIUMA

Cerca de cinco mil pes
soas participaram em Cri

ciúma da procissão de San

ta Bárbara, padroeira dos

mineiros. Ao ato religioso
estiveram presentes o Ar

cebispo Metropolitano (de
, Flohanópolis, D. 1 Afonso
Nihues e' o Bispo Dioce-

,

sano de Criciúma, D. An
selmo Pietrulla, além de

outras autoridades rt:ligio
sas, civis e militares.

Pela manhã D. Afonso
Nihues celebrou missa

campal na Matriz de Santa

Bárbara, no bairro Vila

Operária. A Festa de Santa

Bárbara, que teve início

sexta-feira última, encer

rou-se ante-ontem com

saudações feitas pelos srs.

Nelson Alexandrino e Al

gemiro Manique Barreto,
atual e futuro prefeito des

ta cidade.

Rio Cubatão surpreende em Santo
Amaro, e provoca novos prejuízos

va às populações atingidas pelo flagelo que
se abateu sobre a cidade, com a participa
ção de todos quantos possam contribuir
com alímentos, remédios, vestuário, etc ...
DIA DE VERÃO

Muito embora as previsões meteoroló
gicas indicassem probabilidades de novas

precipitações de chuva ontem - como tam

bém para hoje - o sol voltou a brilhar du
rante o dia de ontem, a exemplo de segun
dá-feira. Os trabalhos de assistência aos fla

gelados que, segundo a Municipalidade, ain
da são mais de mil ao desabrigo, prosseguiu
com vacinação anti-Úfica aplicada pelas
autoridades sanitárias, que receberam novas

doses de medicamento. Enquanto a popula
ção recompõe suas casas e os comerciantes
recuperam as mercadorias atingidas pelas
águas, a Municipalidade procura liberar vias

públicas e atacar os setores mais prementes.
Na Delegacia de Polícia, o atendimento

aos desabrigados entrou na rotina com for

necimento de alimentos e agasalhos. Para as

autoridades não existem mais vítimas fa

tais, já que até a noite de ontem nenhuma
outra pessoa fora reclamada como desapa
recida.

O General Veiga Lima retornou ontem

pela manhã à Capital, levando ao Governa-
',dor Colombo Salles u,m relato completo da

situação no município e o Prefeito Harald

Karmann, apesar das preocupações, encon
trou um tempo livre para manter contato

com o vereador Guilherme Zuege e indicá
lo para assumir a liderança do Governo na:

Câmara Municipal, em subistituíção ao Sr.
Curt Alvino Monich.

Joinville (Sucursal) - Depois de avaliar
os prejuízos sofridos no município,
especialmente no centro da cidade e �os
bairros Itaun, Fátima, Guanabara e Iririú,
tarefa que realizou em companhia do Coor
denador da Defesa Civil, o Prefeito Harald
Karrnann assinou ol}tem, o Decreto

2659/72, declarando o município de Join
ville em "Situação de Emergência". O do
cumento é fundamentado em seis itens,
apresentando os seguintes considerandos: a

- abundância e torrencialídade das "chuvas

que desabaram sobre o município nos últi
mos dias 10. e 2; as consequências e prejuí
zos decorrentes da enchente que atingiu de
forma até então jamais pressentida tantoo
centro da cidade como a Zona Norte e, es

pecialmente, na Zona Sul os bairros de
Itaun, Fátima e Guanabara; qu� o resultado
até agora obtido permitiu constatar-se a

existência de duas mortes, destruição de
inúmeras casas, ranchos, depósitos, muros,
além da inutilização de considerável quanti- .

dade de alimentos, plantações e perecimen
to de animais; que dentre as obras de arte

que ruiram incluiram-se pontes de madeira'
e concreto, além do deslocamento de cerca

de 200 metros de trilhos da estrada de fer

ro, impedindo o tráfego ferroviário para
Araquari e. São Francisco do Sul; que mais
de mil pessoas permanecem ao desabrigo,
dependendo da assistência 'que lhes têm si

do possível conceder numa atuação conjun
ta da Administração Pública, entidades so

ciais, empresas privadas e sociedades filan

trópicas
'

e religiosas; e a necessidade da

prestação de uma assistência direta e efeti-
,/

Santo Amaro (Correspondente) � Durante a madrugada
de ontem, quando já voltava ao seu 'nível normal, o rio
Cubatão causou surpresa 'a população de Santo Amaro da
Imperatriz, desmoronando cerca de dez metros da estrada
que serve de escoamento para os produtos agrícolas da loca
lidade de Sul do Rio, além de colocar em perigo uma resi
dência situada próximo à sua margem,

Durante os dias em que esteve com o seu nível a 2,8Om
acima do normal, o rio Cubatão não chegou a' provocar
estragos, deixando tranquila a população que só-sentiu os

problemas que as chuvas causaram nas estradas municípais,
No trecho retificado, pelo DNOS, o rio teve seu curso

normal, mesmo com a forte correnteza que só veio causar

desmoronamento na curva próxima da antiga ponte.
Durante a noite de ante-ontem, os moradores do Sul do

Rio, o bairro mais importante de Santo Amaro pela sua

produção agrícola, já demonstravam-se preocupados com a

correnteza do rio mas não chegaram a calcular que algum
prejuízo viesse a ser causado'pelo Cubatão, pelo fato de as

obras de dragagem realizadas pelo DNOS terem resolvido o

problema das grandes enchentes. Entretanto, às '3 horas da
,

madrugada, o rio já havia escavado dez metrôs de uma área
de terra próxima à curva, atingindo a urna residência que
por pouco não foi levada pela correnteza. Em virtude da
.falta de meios di comunicação entre Santo Amaro e Floria

nópolis,' o Prefeito Melquíades Mansur Elias enviou um de '

,
seus funcionários' à Capital a fim de convocar COm urgência
o Corpo de Bombeiros: Enquanto moradores do local provi
denciàvam a transferência, dos móveis da residência para
outro local mais seguro, os bombeiros preparavam estacas

para evitarem que a casa cedesse. Horasdepois, o Corpo de
, (

Bombeiros removia a casa para a estrada até que a Prefeitu-
ra determinasse um outro local para sediá-la.
A única estrada de escoamento dos produtos agrícolas de

Sul do Rio encontra-se interrompida desde a madrugada de
ontem, em face do desmoronamento provocado pelo dó
Cubatão. Cerca de dez metros da estrada foi levado pela

correnteza sem causar outros prejuízos graças ao nível do
rio que já estava quase normal.

Os agricultores afirmaram ontem que a, rua João J. Ma

chado; por onde levam seus produtos aos mercados, é ainda
um problema ao desenvolvimento da agricultura da região,
Embora o Governomunicipal tem providenciado frequente
mente 'a .realizaçãc de obras de recuperação da estrada, as

chuvas, como as que caíram no último final de semana, têm
obstruído a passagem de veículos maiores.

O prefeito de Santo Amaro, Melquíades Man
'sur Elias, esteve ontem em Florianópolis mantendo conta
tos com o Departamento Nacional de Obras e Saneamento,
ao- qual solicitou a executação da obra de retificação do
trecho rio Cubatão, onde novos estragos foram registrados
ontem. Ainda ; H1 Capital, o Sr. Melquíades Elias tratou

junto ao DER sobre a possibilidade de o Governo do Estado

recuperar a estrada entre o perímetro urbano da cidade e o

bairro Sul dó Rio.

O Prefeito de Santo Amaro disse que a situação compli
cou mais ainda durante a madrugada de ontem em face
desta cidade não 'possuir ainda meios adequados de comu-

nicação. Salientou, entretanto, que "confio na promessa do
Governador do Estado e, dotar Santo Amaro no próximo
ano de rede telefônica. no último final de semana, têm
obstruído a passagem de veículos maiores.

A Serra do Rio-do Rastro, que ficou interditada durante

alguns dias com a queda de barreira,' jâ_ está dando passa
gem, segundo informações, do Dspartamento de Estradas' de

Rodagem, acrescentando que seus operários já concluíram o

trabalho de remoção dos detritos.

- Por outro lado, o município de São João Batista, até
ontem à noite.mão estava ainda dando passagem à veículos
em virtude das águas-que dominam quase toda a área urba

J?a da cidade. O DER informou que amanhã é provável que
os veículos já tenham passagem por aquele município.

JOINVILLE
A Festa das Flores, rea-

lizada em Joinville no peri

I ado de 24 a 28 de novem-
'

� bro, último, 'rendeu a im-

:: portânCia bruta d� Cr$
11. 946, 00. A informação
foi prestada pelo Lions
Clube de Joinville-Norte,

que promoveu o aconteci-
,

menta. A direção daquela
entidade leonistica disse

que o êxito da festa cabe à
,

colaboracão do comércio e

indústrid e do povo
� "que

sempre está presente com

o seu incentivo': , TFP esque(ida ataca cóm
fúria para vender livro

ras da campanha contra a instituição do di
vórcio no País. Bastante agressivos ao falar
com os transeuntes, quase que obrigando
-os a parar para ouvi-los, eles agora "ofere
cem" um livro de autoria de Dom Castro
Maia, Bispo de Campos, no qual 'o religioso
manifesta-se contrário a realização dos Cur
silhos, taxando-os, inclusive, de subversi
vos.

CONTRA TUDO E TODOS
Comentando a mais nova investida dos

'integrantes da: TFP na cidade; '0- Páróco da
Catedral de Joinville, Padre Bertino, classi
fica a campanha sem algum ideàlismo, já
que "não existe idealismo no procedimento
dos jovens da Tradição, Família e Proprie
dade, que se manifestam contra tudo e con-

, tra todos, não admitindo qualquer reforma
dentro da Igreja e ganhamdinheíro.realízan
do tais campanhas". Explicou o pároco que
no Brasil existem 270 bispos, dos quais
apenas 1). Castro Maia se manifesta contrâ-

'

rio com o pensamento e orientação _

dás
normas estabelecidas pelo Concílio Vatica
no II. Contestando a obra do Bispo de
Campos, Padre Bértino afirmou que o Cur
silho realizado pela Igreja' Católica visa
.atualizar os leigos às ,reformas que se verifi
cam na Igreja:
)Concluiu Padre Bertino classificando de

ridículo o procedimento dos membros da
TFP, "onde não existe idealismo, mas ape
nas interesse, pecuniário". Anunciou para
hoje um pronunciamento radiofônico, não
só manifestando sua opinião sobre o assun

to, mas alertando os joinvílenses para a

campanha.

CHAPEC6
D. José Gomes, Bispo

Diocesano de Chapecó,
completou domingo últi
mo 25 anos de sacerdócio.
Diversas homenagens Íhe
foram prestadas durante
todo o dia pela população.
D. José Gomes, celebrou
uma missa às la horas na

Catedral Santo Antônio e

às 12 horas foi homenagea
do com uma churrascada

� . no Pavilhã? de Festa da
,

,Catedral, A tarde, grande
,número de populares se
,

concentrou no Czube Re
creativo Chapecoense; on-

de D. José Gomes foi no
vamente homenageado. Na
ocasião, diversos oradores

fizeram uso da palavra
enaltecendo a presença do

Bispo Diocesano na vida,
social e espiritual da cida
de.

M�is dois fugitivos de
Criciuma: seió- capturados

Laguna faz
En,ontro
Eucarístico

Criciúma (Sucursal) - A polícia catari- Azevedo' - o Gaúcho - e Ervino Cesar
nense está. fechando o cerco em torno dos Schmidt, que se presume estejam homizia-

, fugitivos do presídio Santa Augusta, na ma- dos em Vacaria. Acredita a polícia gue am-

drugada de sábado, recapturando na manhã bos encontram-se em casa de familiares de
de ontem mais dois marginais. Antônio da Ruy, o mais perigoso arrombador de todos
Silva e Maurício dos.Santos foram_r�c0nhe--'1"'-0s_-evadidQs;_.qu�.também USJ, a identidade
cidos e presos em Timl)é do Sul e já retor- falsa de José Zeferino.'

'

naram às suas celas. A prisão ocorreu às 11-
.

Somente após ouvir os depoimentos de
horas de ontem, numa rápida ação dos poli- Antônio e Maurício" a polícia de Criciúma
ciais locais, Criciúma e Timbé do Sul. poderá traçar novos planos para chegar aos

Restam apenas dois em liberdade: Ruy dois últimos foragidos.

,

Laguna (Correspon
dente) - A Primeira Con-

centração Eucarística co

meça hoje na cidade de La:
guna, __promovida pela Pª
róquia de Magalhães. \Gran
de número de fiéis estão
reunidos hoje à noite na

praça Polidoro Santiago,
onde foi instalado um altar

para a celebração de missas
todos os dias. Além do cul-'
to religioso, consta no pro
grama a realização de con

ferências em praça pública
sobre a Eucaristia.

, O 'ponto alto/ da festa

religiosa será na próxima
segunda-feira com a pre

sença de D. Vicente Sche
rer, Arcebispo de Porto

Alegre, D. Afonso Nihues,
Arcebispo de Florianópo
lis, e os Padres Capuchi-
'nhos, de Porto Alegre.
Neste, dia, espera-se a vinda
de grande número de cara

vanas procedentes de vá
rias cidades catarinenses,

A Primeira Concentra

ção Eucanstíca se encer
rará na quinta-feira, dia

1�, com a realização de
uma procissão e missa sole
ne celebrada por D. Vicen
te Scherer na praça Polido
ro Santiago.

Joinville (Sucursal) - A cidade de Join
ville ainda nem bem se recuperou da refre

ga das chuvas e já apareceram os primeiros
"vendedores" oferecendo coisas "muito
boas" por preços de "assustar". Mas o gru
,po que invadiu ontem a cidade, com suas

vistosas opas encarnadas sob um terno im

pecável, fez reviver anos passados quando
'elementos da mesma entidade - Tradição,
Família e Propriedade - realizavam suas

campanhas públicas. Embora a população
não demonstre a menor preocupação em

adquirir- a mercadoria, oferecida, pois trata
de coisas mais importantes para superar os

problemas provocados pelas enxurradas do

fun-de-semana, .os homens da TFP agem da
mesma forma quando coletavam assinatu-

VIDEIRA

O deputado federal Wil
marDal/anhol enviou men

sagens ao Governador Co
lombo Salles, Secretário da

Educação e ao presidente
do Conselho Estadual de

Educação, solicitando a

devida autorização para o

funcionamento da. Facul
dade de Ciências Contábeis
no proximo ano em Videi
ra, Reafirma o sr. Wilmar
Dallanhol sua convicção de

que os elementos forneci
dos pela Comissão Organi
zadora da Faculdade per
mitem concluir pela indis
cutivel necessidade e por
amplo suport humano e fi
nanceiro para o funciona
mento daquela unidade de
ensino superior do Alto

lí Vale do Peixe já no próxi
mo mês de março. Ainda
na mensagem, o parlamen
tar arenista revela sua

preocupação por não so

brar tempo suficiente para
a realização do vestibular
caso a autorizaçiio não seja
dada em tempo.

Novos prefeitos recebem
diplomas e posse em 73-

São Francisco do Sul

(Correspondente) ,- Em

solenidade que contou

com a presença de autori

dades e convidados espe
ciais, o Juiz Francisco José

Rodrigues de Oliveira Fi

lho, da 27a. Zona Eleito

ral, diplomou 0S prefeito,
vice-prefeito e vereadores

eleitos no último dia 15 de
novembro nas cidades de

São Francisco do Sul, A ra

guari e Barra Velha.

catteUi, discursaram na

ocasião, agradecendo a

confiança que o povo de

Videira lhes depositou.
I

CHAPECÕ
O Juiz Eleitoral Odilon

Antunes CórcÍova presidiu
a solenidade de diploma
ção do Prefeito Altair Wag
ner e Vice-Prefeito João

Valdip Paganella, eleitos

_<' no último dia 15. O ato foi

realizado no Ginásio Esta

dual de Esportes, sendo

também diplomados os no-

vos vereadores. Os eleitos
tomarão posse no próximo
dia 31 de janeiro.

MOVEIS COLONIAIS WEIHERMANN LTDA. I,
I

VENDE-SE
Rua Jacob Richlin, 55, ae lado do Edifício BonevillA. - FONE 4464.

Ap;,jrtamento no. 12; Edf. G�IVOTA, em Itaguaçu,
c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, área dé
serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 êm
até 20 anos e saldo a combinar cl pequena entrada.
-Tratar com SA. GASTA0 fones 4604 e 3164.

,

JOINVlllE-SC
ITAJAí

O ato foi' realizado no

Forum da Comarca de São
Francisco do Sul, sendo �i
plomados os prefeitos José

Schmidt, de São Francisco
do Sul, Acy Oliveira, de

Araquari e Adernar José,
dos Passos, de Barra Velha.
Eles serão empossados no

próximo dia 31 de janeiro,

-----------------_ .. ,-----''' __'_

A Superintendência Re
gionàz do Instituto Nacio
nal de Previdência Social -

Inps, está tombndo as pri
meiras providências com

vistas' à construção do edi
Iieio-sede' de sua agência
na cidade de Itajai. Segun
do a direção regional do
Inps, a agência deverá fun
cionar em suas novas insta
lações provavelmente a

.: Partir do próximo ano. A
l Çoordenação do Patrimõ

� nio e Serviços Gerais do
: Instituto, procederá no

p�(Jximo dia 11 de janeiro
a abertura das propostas

,

I
de firmas interessadas na

: execução das obras de

:, construção do edificio.

!

. I
I

Até 31 de dezembro, Você abate da renda
bruta do seu Imposto de Renda 30°10 do
que aplicar em UP - Letras Imobiliárias Pro
víncia. E ainda ganha juros mais correção
monetária, com total garantia do
governo. A.dquira LlPnas.'

,

agências do Banco da

_Província, Banmércio,
';:::==::::::;�======::::::"::==::;:::.1 Su I banco e corretores autorizados.

VIDEIRA
Em Videira, os novos

dirigentes do Poder Execu
tivo, eleitos no último dia,

15, foram diplomados em

solenidade presidida pelo
Juiz Eleitoral Alamir Boa
ventura Cabral Faria. O
novo Prefeito Irio Zardo e

Vice-Prefeito Euclides Lo-
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dono da
UIn dos

,

Elnpresa Lilnoense Inata
seus empregados e foge

o primeiro homicídio
,registrado em Florianópo
lis, no ano de 1972, deu-se
na tarde de ontem, às-
17h15min, defronte ao nú
mero 525 da rua João
Motta Espezim, no Saco
dos Limões, onde com um

certeiro de golpe Neri Nas
cimento, um dos sócios da
Transportes Coletivos Li
moense, abateu seu - se

gundo consta - ex-empre
gado Aldo Genézío Costa.
O CRIME

Embora ainda continue
as investigações procedidas
pela Delegacia de Seguran
ça Pessoal, visando esclare-

OAB ter�ina a contagem
de votos para Conselho

,

Os trabalhos de contagem de votos para
a escolha do novo Conselho da Ordem dos

Advogados do Brasil, seção de Santa Catari

na, foram "encerrados ontem à tarde, cinco
dias' após, o pleito. Dos 24 candidatos aos

, 20 lugares, o atual presidente da OAB, Sr.

João José Ramos Schàefer, foi o que obte

ve a maior quantidade de votos: 974. ,

OS ELEITOS
•

Os novos conselheiros tomarão posse no

dia lo. de fevereiro e deverão nesta data.
escolher a diretoria da entidade para os

! próx imos dois anos.

I Indicados por 15.441 votos, são os se
I
guintes os eleitos: João José Ramos Schae

I fer (974), Evilazio Nery Caon (935), Alui-

,

zio Biasi (923), Altamiro Silva Dias (905),
Telmo Vieira Ribeiro (895), José de Miran
da Ramos (864), Antônio Boabaid (817),
Hylton Gouvea Lins (792), Hélio Sacilotti
de Oliveira (783), Carlos Alberto Silveira
Lenzi (762), José Márcio Marques Vieira

(749), Miguel Hermínio Daux (738), An
gelo Silvestre Bez (738), Enio da Cunha
Luz (723), Dante de Patta (694), Aroldo
Joaquim Camilo (670), Moacyr Pereira

(659), Sadi Lima (610), Túlio Cesar Gon
din (605), e Ermy Jannis (605).

Participaram da indicação dos 'novos in

tegrantes do Conselho 1.109 advogados,
sendo 454 domiciliados em Florianópolis e

os demais no interior do Estado.

.._---'----------------------'--------'

Selecionados os jovens
para operação XI do PR

Os universitários que vão participar da

Operação Rondon XI foram selecionados,
(:111 caráter definitivo, pela Coordenação
Regional do Projeto Rondon. Os suplentes
também estão designados para a próxima
Operação e deverão substituir todos os titu
lares que não completaram os treinamentos

de preparação.

I Segundo informou fonte da Coord�n�- <

ljio, a seleção refere-se apenas aos acadêmi

cos de Florianópolis, uma vez queos estu-

� dantes do interior que cumpriram todas as

etapas dos treinamentos somente serão

conhecidos nos próximos dias.

Enquanto isso, são intensificados os pla
nos que visam o deslocamento dos catari

ncnses para o centro, norte e nordeste do'
Pa ís e a recepção aos nordestinos que atua

rão no interior de Santa Catarina.
Foram os seguintes os acadêmcios sele

cionados para a Q>eração XI do Projeto
Rondon, por área de atuação:'

MEDICINA: Adernar Aureliano Duarte'

121 pontos; Diógenes Porto 114; Lauro
Sclunidt 110; Quizay Carvalho dos Santos

108; Milton Fiedler 106; Fernando Fiuza

Vecchiet te 105; Mário José Conceição 100;
Moacir Eduardo Kowalski 98; João Alberto
Zanardi 95; Cícero Túlio Pereira da Costa

93; Jason Luiz M. dos Santos 92; Luiz Ar-

I indo Teixeira, 91; Rainoldo Grudtner

Júnior 87; Pedro da Costa Soares 86; José
. Manoel de Medeiros 86; Ricardo Baralieri

8:2; Paulo Roberto Waltrick 82; Eliana

Temes Pereira 80; Alfredo Martins 76; 4a.
e 5a. FASE DE MEDICINA Reinaldo Brasi

liensi Machado 71; Ari Digiácorno Ocarnpo
Moré 64; Antônio Carlos Ricardo 63;
Edmundo Weber Filho 63; Aldemar Lopes
63; Otrnar Steiner 62; Gilberto Digiãcomo
ela Veiga 62; Manoel Fernandes Neto 62;
Elisa Broering 61; Célia Zanin 61; Nivaldo
da Silva 60; Sérgio Roberto dos Santos 60;
SUPLENTES: Cleusa 'Rodrigues 56; José

Ronaldo Goulart 56; Itamar Vieira 53;
Lu iz Fernando Betinardi 51; Irazê Clayton
Metzker 51; Hamilton Luiz Speck 51;
ENFERMAGEM: Jane Aguiar 76; Carnila
Morong 70; BIOQUIÍVlICA: Neltornar Hipó
lito 103; José Roberto Gonçalves 96;
Orlando Maçaneiro 64; Bverton Hamilton
K. Tournier 60; ODONTOLOGIA: Sérgio
Lu iz Ortiga 135; Danton Carlos Carvalho

112; Arno Locks 89; Estevão Cláudio dos

Santos 80; Juliana Maria Thomé 76; Sylvio
M o n teiro Júnior 75; Ronat Rodrigues
Garcia 7:2; Nelson Makowiecky 70; José

Carlos Oleiniski 66; Auridil Rocha dos San

tos 63; Hélio Sérgio Silva 62; Luiz Mazieiro

Dal Molill 61; Carlos Riella 60; Sérgio Gre

gório Herrnesmeyer 60; Gualberto José

Guedes 60; Edison Reis Pereira 59; Lordi

APTO. ESTEVES JR.

Antônio Dobrowolski 53; Alcione E. Gar

cia Athayde 52; Rogério' Airton da Silva

52; Ken Tomoike 50; ENGENHARIA:

Rogério Luiz Delfino 93; João Júlio dos

Santos 89; José Gaspar de Souza 83; Edson
José Correa 82; Luiz Celso Neves Andrade

81; Perci Odebrecht 80; Sidnei da Costa

Soares 80; Luiz César de Medeiros. 74;
Cláudio Stapassoli 71; Paulo Tadeu Faria
Primo 70; Elvécio Figueiredo Forte 70;
Alberto Causs Filho 70; SUPLENTE,.S: Luiz
Antônio Valgas 69; Rutsnei Schmitz 69;
Deodete Packer 65; Ilson Martins Ribeiro
62; José Tadeu da Cunha 60; CIÊNCIAS
HUMANAS E SOCIAIS: Walmor Carpes
Filho'61; Rita de Cássia Lopes Ventura 60;

.

ECONOMIA: Dalmo Bilboa 102;
DIREITO: César Murilo Jaques 117; José
Guaynaz de Lima 112; Rui Francisco Bar
reiros Fortes 100; Sérgio Rubens Garcia

100; Edézio Henrique Waltrick Caon 95;
Marilene Ema Frida Knoblauch 93; Ubaldo
César Balthazar 92; Vera Lúcia Areão

Meyer 85; Raulino Jacó Bruning 66; Luiz
Carlos Pereira Silva 53; João Batista Soares

51; ,SERViÇO SOCIAL: Marlise Carlim

108; Eliane Bittencourt 105; Elizabet Sabi
no 100; Lilian Mazzuco 84; Alba Maria de

Oliveira 73; Sueli Walendowski 73; Wanda

Mendes 62; SU1?LENTE: Maria Izabel Fer
reira 60; ADMINISTRAÇÃO: Oscarlino

Weber 75; Luiz Antônio Iochmkuhl 70;
Cill�pe Isabel Meirelles 70; Davi José Frozza

,

68; Luiz Pedro Jackes 63; João Paulo de

Souza 62; Alcides Santos Silva 60;
HISTÓRIA: Ivonete Izi 96; Nelma Baldirn
90; SUPLENTES: Terezinha Rascho 89;
'Maura Cassiano 84; Regina Maria Erdmann

70; GEOGRAFIA: Phyllis Pereira da Costa
117; SUPLENTE: Elza Eneli Muller 115;
MATEMÁTICA: Márcia Vieira Cardoso

115; ARTES E COMUNICAÇOES: Acyr
Osmar de Oliveira 68; Maria Claudete de O.

Claumann 47; PEDAGOqIA: Marcia Ma-

chado 105; Velma Bion; Maria da Graça
Natividade 93; Uma Volpato 80; Loreni

'

Reinert 80; SUPLENTES: Catarina Maria

Budiger 132; Neusa Beirão Bonassis 130;
Maria de Lourdes Conceição 129; Ernandi
lia Gonçalves 127; Célia Regina dos Santos

118; Maria Salete de Souza 105; Bonifácio \

Bertold 101; LETRAS: Benjamin Heid

mann 93; Neusa Corbellini 80; SUPLEN
TE: Vera Regina M. Amaral 115.

• 'Segundo informações da Coordenadoria

Regional do Projeto Rondon a con tinuida

de do treinamento para a operação XI do

Projeto Nacional terá prosseguimento dia 9.

no auditório da antiga Faculdade de Ciên

cias Econômicas, congregando todos os se- .

lecionados do estado de Santa Catarina.

LEIA E I

Vende-se apto. no 10. andar no Edifício Dona Martha
c/ 3 quartos, amplo living, cozinha c/armários, depeno
dência de empregada e área de serviço.
Preço 125.000 podendo ser [financiado p/ Agente F i
nanceiro do BNH.
Tratar com Gastão fones 3164 e 4604.

DIVULGUE

o ESTADO'
,

--------------------------------------�

cer o crime, o mesmo deu
-se depois de rápida discus-

, são por motivos de serviço,
entrando o autor e a víti
ma, em seguida," em luta
corporal, quando Neri Nas
cimento sacou de ufa faca
e golpeou, uma única vez,
ao seu empregado Aldo
Genézio Costa, que foi,
imediatamente, socorrido
pelo 20. ten. Julio Cesar
Hécke, da Base Aérea, que
chegou ao local instantes
depois e que conduziu a

vítima ao Hospital de Cari
dade, onde apesar do .es

forço dos médicos, veio a

falecer na mesa de opera
ções, já que o golpe trans
passara seu coração, sendo
impossível salvar-lhe a vi
da.

O crime foi testemu
nhado por três pessoas, cu
jos nomes a Polícia man

tém em sigilo.
OS ANTECEDENTES

Segundo alguns colegas
da vítima, Aldo tinha en

trado para a Transportes
Límoense no .último dia
20, dois dias depois de dei
xar a Empresa Florianó
polis, onde trabalhara,

Destacado para traba
lhar na linha da Tapera,
Aldo mostrava-se descon
tente 'nesta linha e reivin
dicava sua mudança para
ou tra linha.

Este, talvez, o motivo
que levasse Aldo - que
trabalhara na empresa ain
da no dia de ontem - a

discutir com seu patrão,

somado ao fato - alegam
alguns funcionafios da Li
moense - de que Aldo an

dava falando mal da em

presa o que, provavelmen
te, tivesse levado a Neri in

terpelá-lo e daí, resultado
no crime.

A VITIMA
Aldo' Genézio Costa era

solteiro, tinha 24 anos de
idade e era filho de Gené
zio Antônio Costa e de

NaimaMiguel Costa que fi
caram desesperados ao re

ceberem a notícia da mor

te de seu único filho do se-
-,

xo masculino, já que tem
uma filha casada.

Natural de Biguaçu, on
de residia e gozava de boas
relações, sendo considera
do bom amigo por todos

que o conhecera e que fi-
.

caram muito chocados
com sua morte.
O AUTOR

Neri Nascimento, pes
soa muito conhecida na ca

pital, onde goza, também,
de excelente conceito. Ini
ciou sua vida profissional
como motorista e, graças 'a
seu esforço, chegou � jun
tamente com seus atuais
sócios - a dono de empre
sa.

Após o crime, Neri Nas
cimento, num Volkswagen
que não identificado, eva

diu-se do local tomando
rumo ignorado.
AFOGAMENTO

Na tarde de ontem, por
volta das 15h30min, no

Riacho Imaruim, na Colõ-

nia San t'Ana, foi encontra
do boiando, o corpo de
Valdir Estafano Savas, in-

, terno do Hospital Colônia
Sant'Ana, e que desde o

último domingo estava de
saparecido.

Valdir, que tinha 32,
anos, já havia tentado sui
cídio e a última tentativa
tinha sido na última sexta
-feira e, provavelmente, te
nha c onseguido realizar
seu intento no domingo,
quando desapareceu.
/ O seu corpo foi encon
trado por um jovem, que
estranhou a existência de
urubus sobrevoando o ria
cho, verificando o porque
da presença daquelas aves,
encontrou o corpo de Val
dir.

- • I.. .,.

Correa: un,vers,tar,o

sem formação cultural
O teatro não tem público em Florianó

polis porque o universitário não tem forma

ção cultural. Originário, em grande parte
do . interior Ido Estado, os estudantes de
nível superior chegam completamente des

preparados para o valor da arte e da cultu
ra. Alguns batem às portas da Universidade
sem ter lido siquer um jornal.

rianópolis ou se deslocJ para grandes cida
des, procurará, naturalmente, inteirar-se do

movimento cultural, como uma necessida
de básica de sua formação".

Citou como exemplo a promoção da Ex

posição' Volante de Artistas Catarinenses,
que, pela primeira vez chegou ao ex tremo

oeste do Estado, onde nunca havia sido le
vada umamostra de arte.

Esta é 'uma das explicações oferecidas

pelo Professor Carlos Humberto Correa, Di
retor do Departamento de Cultura da Se

cretaria do Governo, ao interpretar a falta
de continuidade na programação teatral da

.

cidade.

Em entrevista que concedeu a O ESTA
DO apreciou a situação da cultura em San
ta Catarina, dizendo que somente agora os

municípios distantes da Capital começam a

ter atenção direta' do órgão que dirige, pois
a atuação do Departamento volta-se especi
ficamente para o interior catarinense.

O Professor . Carlos Humberto Correa

reage contra os que pretendem localizar no

órgão que dirige uma instituição burocrá
tica. "Ê um órgão de execuçãoe planeja
mento cultural, que tem por objetive di
fundir a cultura no Estado, abrangendo de
modo particular o interior",

Revelou que a programação do Departa
mento de.Cultura do Estado cobre a Capi
tal em apenas 25% do total, pois os demais
75% ficam com os outros municípios, onde
não existe uma Universidade. Federal ou
outras organizações ligadas à difusão da

cultura.
TEATRO
- Acho. que Capital o' melhor público

para teatro é o universitário. Acontece, po
rém, que não temos público teatral, pois
uma companhia não fica aqui mais de 3

dias. Como temos milhares de universitá

rios, a razão dessa limitada programação es

tá exatamente na falta de estímulo cultural

por parte do estudante. É que, vindo do
interior do Estado, onde não assistiu uma

peça ou leu algum livro, ou ainda viu algu
ma exposição', o acadêmico se isola em si .

mesmo, procurando apenas recreação que o

sensibilizou durante a infância e a adoles-
I cência, Chega a ficar com preguiça cultural

.
. .

- justificou o Diretor-do Departamento de
Cultura.

Para o Professor Carlos Humberto Cor

rea neste simples fenômeno estaria perfeita
mente justificada a ação do órgão que diri

ge, voltada diretamente para o interior.

"Formando o estudante na sua própria ci

dade, estaremos sacudindo com as suas pos
sibilidades artístico-culturais e abrindo-lhe

novos horizontes no campo da sensibili
dade artística. E quando ele vier para Flo-

RECURSOS

O Professor Carlos Humberto Correa re

conheceu que os recursos financeiros dispo
níveis não permitem, efetivamente, um

projeto de grandes conquistas e realizações,
pois as limitações orçamentárias estaduais

assim o determinam.

Contudo, revelou-se um entusiasta da lu- ,

ta pela garantia de novas verbas destinadas
à educação, embora não encontre boa re

ceptividade nos setores responsáveis pela li
beração dos recursos e fixação de itens or

çamentários.
PANORAMA

Em suas declarações a, O ESTADO,
Diretor do Departamento de Cultura focali

zou, ainda, o panorama cultural catarinense

dizendo que o grande hiato verificado entre

Florianópolis e os municípios do interior

vai sendo gradativamente reduzido com a

atuação de novas organizações cultu rais e a

criação de unidades escolares, especial
mente, as de' nível superior.

Mestres debatem
o ensino de

Moral e Cívica
A disciplina de Educação Moral e Cívica e sua situação

atual nas escolas em face da legislação vigente será o tema

principal do lo. Encontro Catarinense de Professores de

Educação Moral e Cívica, programado pela Secretaria da
Educação para o período de 14 a 21 de janeiro.

O encontro terá por local as dependências do Instituto.
Estadual de Educação e terá orientação da Coordenação
Regional de Educação, sediada nesta Capital.

Todas as Coordenadorias Regionais começam a receber
dados relativos à promoção. Os requisitos necessários para
inscrição foram definidos pelos patrocinadores, a saber: a)
ser professor de Educação Moral e Cívica, com.um ano de

atuação, no mínimo; b) ser licenciado em curso superior
com direito a lecionar Educação Moral e Cívica, ou através

de, curso de nível superior equivalente à matéria; c) apresep
tar-se no Instituto Estadual de Educação, a partir do dia 14.

A Coordenação Central do Encontro informou que

"impreterivelmente até o dia 5 de janeiro os Coordenadores

Regionais de Educação deverão remeter as fichas de inseri

ções.
JUSTIFICATIVA

Disciplina com características novas e exigências legais
para serem executadas, a Educação Moral e Cívica está a

solicitar um reestudo de sua aplicação, tanto no campo dou- .

trinário como no conjuntural.
O objetivo fundamental do 10. encontro é programar a

nova disciplina, de conformidade com os dispositivos dos

decretos 869 e 65 068, de modo a adaptá-los à filosofia
educacional da lei 5 692, ministrando-a em todas as escolas
do Estado.

Para o Coordenador Geral do lo. Encontro a justificativa
maior está no registro de diversas falhas no processo de

implantação da nova disciplina. Com a promoção será possí
vel um diálogo franco e aberto entre os professores e a

fixação de apenas uma diretriz básica para todos os docen

tes.

São, também, objetivos do conclave: "estabelecer o en

trosamento e o intercâmbio entre os professores de Educa-
'

ção Moral e Cívica; colocar as bases filosófico-constitu
cionais da Educação Moral e Cívica; c) levar os professores à

conscientização em torno dos princípios que regem o ensi

no de Moral e Cívica; e analisar a disciplina em face da lei
, I

VIgente.
Com duração de 48\horas-aulas, o 10. Encontro Catari

nense de Professores' de Educação Moral e: Cívica será o

primeiro estudo integrado e simultâneo sobre a ministração
da disciplina.

A Secretaria da Educação conta com verba de 35 mil
cruzeiros do Salário Educação para promover o encontro,

Blumenau terá seu

curs� de e/ngenharia
Blumenau (Sucursal) - O Prefeito Evclásio Vieira encaminhou

projeto de lei à Câmara Municipal na tarde de o?tem, criando a

Faculdade de Engenharia de Blurncnau, que devera entrar em fun

cionamento no próximo ano, A mensagem deverá ser apreciada em
regime de urgência, acreditando-se que merecerá aprovação unânime

por parte dos vereadores. ,

O Orçamento de 1973 da Prefeituradestina Cr$ 1.400,00 para
os cursos superiores cio rnunic ípio c, como a nO\'3 unidade, a Munici

palidade ampliará esse auxílio para Cr S 1.700,00. A nova Faculdade

será filiada à Fundação Universidade Regional de Blurncnau,

Falou, mais adiante, sobre os planos da
Universidade Federal de Santa Catarina, cu
jo Departamento de Extensão Cultural,
preocupava-se há dois anos com periódicas
exibições teatrais e, hoje em dia, volta-se
mais diretamente para a formação global da
comunidade universitária e da micro-regio
nal, além de contribuir para a difusão da

arte, cultura e literatura em alguns pontos
do território estadual.

Manifestou-se, igualmente, com relação
aos convênios mantidos com a Udesc e Uni

versidades do interior, objetivando. a inje
ção de maior volume de recursos nas ativi

dades culturais.

Criticou a Prefeitura Municipal de Flo

rianópolis que, contrastando com as congê
neres do interior, não possui, em sua estru-

. \

tura nenhum setor dedicado à cultura.

.Comentános foram feitos em torno das
.

empresas privadas do Estado: "Não existe

nenhuma firma que se proponha a co-editar

algum livro em Florianópolis. NE]\,HU

MA".
- A missão do Departamento de Cultuo

ra não é ser pai de ninguém, mas criar con
dições para que as coisas surjam natural
mente - concluiu o Professor Carlos Hum
berto Correa ..

\

Recuperados 'toca-fitas ro·ubados e

quadrilha presa entrega receptadores
Agentes da Delegacia de Furtos, Roubos e Defrauda

ções, que há dias atrás conseguiram prender o marginal
Luiz Baumann, vulgo Lica e sua quadrilha composta por
Jorge Luiz Cardoso, vulgo China, Wilson Osmar Espíndo
la e o menor J.J.P.N., estão, agora, recuperando os frutos
dos roubos da quadrilha, tendo recuperado, atê o mo

mento, 6 toca fitas que havia sido roubados na Capital,
dois dos quais recuperados em Itajaí, onde foram presos

pelos agentes daquela Delegacia quatro receptadores, cu
jos nomes estão sendo mantidos em sigilo, já que as in

vestigações prosseguem.
Os toca-fitas, segundo foi apurado, eram vendidos aos

.

receptadores por 150 ou duien tos cruzeiros, depen
dendo da marca ou então trocados por relógios Seiko -

de contrabando - ou maconha que era utilizada pelos
marginais que, além de ladrões; são viciados na "erva".

Lica e seus comparsas, com exceção do menor

J.J.P.N., continuam recolhidos à Cadeia Pública, deven
do prestarem outros depoimentos, enquanto isso, cessou
o "estouro" de veículos na capital.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



II
o EsTADO

6 de Dezembro de 1972
o Essa

A foto acima, intitulada
"A Cruz ", conferiu

ou tro prêmio a Gaston

Guglielmi. É uma de suas

preferidas, sobretudo pela
pungência que emana das

crianças em primeiro
plano. Ao lado, em alto

contraste, dois

componentes da vida dura do

pescador: a âncora e

a canoa. Abaixo,
"Fuga ", em que aparece
um dos elementos que

.compõem a massificação da

vida nas cidades:
_' os prédios de apartamentos,

n,em sempre amplos,
nem sempre humanos.

Calmo e paciente, Gaston Guglielmi não
faz nem um ,pouco o gênero do "fotógrafo
do jornal" - sempre um ser elétrico e nervo

so, atrasado de duas horas, no mínimo, para
um encontro que nunca chega a marcar.

I /

Gaúcho de Tupanciretã (e portanto con-

terrâneo do Senador Lenoir Vargas Ferreira)

em
ESSO - OS PREMIApOS DE 1972.
Prêmio Nacional de Reportagem
Realidade - Reportagem sobre a

Amazônia.
Prêmio Nacional de Fotografia - José
dos Santos (O Globo)
Foto de agressão de Nilton Santos ao

juiz Armando Marques.
I'nformação Científica - Cláudio
Kuch - (O Cruzeiro)
Informação Esportiva - José Maria
Santos - (Manchete)
Informação Econômica - Paulo Hen

rique Amorim - (Veja)
,

Prêmios Regionais
Pedro Vitorino Maciel - (Zero Hora)
Tribuna de Santos, - Reportagem In
vasão do Continente
Ewaldo Dantas Ferreira - (Jornal da
Tarde) - Reportagens sobre Klaus
Altmann, o carrasco nazista.
Gaston Guglielmi - O ESTADO - Se
quência de fotos "Guerra também no

esporte".

Quando Gaston Guglielmi, um tranquilo e bem humo
rado fotógrafo de O ESTADO, acionou o disparador de
sua Asahi Pentax aos 9m. do jogo Figueirense x América,
na cidade de Joinville, no dia 20 de agosto, estava longe
de- imaginar que, com o mesmo gesto, estava adquirindo
um lugar na história da imprensa de Santa Catarina como

o primeiro profissional a receber o mais cobiçado prêmio
jornalístico do país, o Esso.

Na verdade, a fotografia de Gaston começou a ser

batida algum tempo antes, quando após um longo perío
do de marasmo e acomodação, processou-se entre nós
uma verdadeira revolução no setor de comunicações vi

suais e impressas. Em 'pouco menos de dois anos, o Esta
do, que até então contentava-se em assistir televisão im

portada do Paraná e do Rio Grande do Sul e se limitava a

encarar com simpatia a profunda deficiência técnica da

imprensa, viu surgirem dois canais de TV e dois jornais
impressos em "off-set" e o que se nos afigura mais im

portante, todos originários de iniciativas particulares, de
homens e empresas que investem e acreditam nas poten
cialidades catarinenses.

Hoje, já vai parecendo longínguo o tempo em que
uma ventania em Araranguá privava os esperançosos te

lespectadores do seu capítulo diário de novela, assim co

mo também começa a ficar distante a época em qu�
circunspectos senhores montavam guarda diante da
"Bancà do .Beck" aguardando "o avião da Varig" com os

jornais 'do Rio e São Paulo (entre eles incluídos os ser

ventes dos jornais da capital, com a missão de carrear

para a redação as notícias que seriam estampadas no dia

seguinte, após um meticuloso trabalho da "gilete press").
O aprimoramento sentido nos últimos tempos já vai

ganhando seus reflexos, sendo a magnífica sequência de
Gaston Gulielmí o mais enfático, mas' não o único.

Atualmente, por exemplo, não há mais campo para a

existência de uma imprensa "engajada", que cria ou so

nega acontecimentos em função de posições ou compro
missos assumidos 'por seus dirigentes - bem assim como

tendem a desaparecer os órgãos cujo óleo das máquinas é

constantemente obtido através subvencionamentos que
não cabem dentro da ética da boa imprensa,

Isto, evidentemente, não quer dizer que a imprensa se

omita em tomar posição diante dos fatos e acontecimen
tos emergentes da comunidade a que serve, pois a pior\

opinião é sempre a falta de opinião. Mas também é ver-

dadeiro que, a essa atitude é necessário que correspo�da
um princípio básico, que é o de informar sem facciosis

mo, inexistente a preocupação de agradar ou desagradar
alguém.

Tal posicionamento, que é a resultante de trabalho e

ação constantes, exercidos através da elevação do nível

profissional, da remuneração adequada, de responsabili
dade e até de sacrifício pessoal dos que o mantêm, have
rá de levar a imprensa a um relacionamento cada vez

mais profundo com as comunidades de sua área. Deste

intercâmbio certamente serão colhidos proveitosos resul

tados para ambas as partes, já que seus objetivos conver
gem para o mesmo foco, que é. o bem estar coletivo.

O prêmio de Gaston Guglielmi, além de contemplar
com inteira justiça um profissional de rara competência e

aplicação, também tem o poder de chamar a atenção
para este fato já indiscutível e que não pode ser posto
sob questão: a imprensa catarinense ingressou na idade

madura.

,Gaston entrou para a imprensa trabalhando
na Última Hora de Porto Alegre. Posterior,
mente, passou pela Zero Hora e pela Sucur
sal da Manchete no Rio Grande, antes de se

transferir para Florianópolis.

cobertura do campeonato nacional de vela, o
seu senso de oportunidade e a ânsia por fixar
um bom flagrante causaram-lhe um razoável

. prejuízo, além de um inesperado mergulho
nas águas da baía: a sua Asahi-Pentax ficou

praticamente inutilizada, após o banho.

Aqui, abriu um atelier <fotográfico - o

primeiro a revelar fotos coloridas na cidade.
Ahte-ontem, após cumprir seu plantão,

Gaston foi para casa, de onde seus colegas
foram retirá-lo para comemorar o feito.
Assustado, Gaston recebeu a todos com uma

ponta de desconfiança, pensando em alguma
peça.

Essa atividade, contudo, foi interrompida
'por largo tempo, enquanto, (aston 'conva

lescia de um grave acidente automobilisti,co.
No momento em que"O ESTADO" precisou.

, organizar seu Departamento Fotográfico, o

seu nome foi lembrado, e desde então ele faz

parte da equipe comandada por Orestes
Araújo.

Ante a confirmação entusiasmada, Gas
ton voltou ao jornal num ambiente de festa,
na qual não faltaram sequer brindes come

morativos.

Aos colegas, Gaston prometeu uma cho

pada, tão logo receba os Cr$ 2.000,00 do

prêmio a que fez jus. A satisfação pelo reco
nhecimento de seu trabalho, contudo, essa

permanecerá muito além de qualquer festejo
ou de qualquer recompensa material.

Com um profundo sentido jornalístico,
Gaston tem operado brilhantes fotografias,
num trabalho cujo nível profissional é agora
nacionalmente reconhecido, através do "Prê
mio Esso". Ainda há pouco, quando fazia ii

S.··Catarina

Acima, um tema constante

nas fotos de Gaston: o mar

e seus lutadores.
I

Ao lado, a sugestiva
visão da Ponte Hercüio

Luz dentro de um enfoque
absolutamente inédito -

,

a sensação é dei
que está suspensa pelo

guincho em primeiro plano.
Abaixo, os catutos dos

pescadores, mais uma
incursão ao tema do mar,

que fascina este homem

do interior, nascido e

, criado sem a sua

proximidade, mas que por
ele se deslumbra

a cada momento.
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Jackie e as novas inves'tidas de ��Play-Men��
A desabrida licenciosidade humana não conhece

limites. Ela é capaz de contratar homens-rãs-fotógrafos e

deixá-los à espreita, fundeados ao largo de Skorpios, a

fim de revelar as costelas de Jackie ao mesmo mundo

que a viu, chorosa, amparando Kennedy no fatídico 23
de novembro de 1963, em Dal/as. Entre uma e outra

Jackie há sem dúvida uma diferença: a Primeira Dama
dos United States devia a compostura e os escrúpulos de
uma Lady. A Primeira Dama de Skorpios prescinde de

escrúpulos, e de roupas. Nua, Jacqueline se mostra ao

mundo como sempre foi. Não uma Florence Nithingale
de Chefes de Estado, mas uma simplória maluquinha
(duJTIb), que como repórter de um jornal americano
conseguia ser um excelente programa para, o

Editor-Chefe.
Nada, demais que Jackie tomasse seu banho de sol

.ruia. Afinal, casar com
I
um velho guerreiro como Ari

Onassis teria sido um péssimo investimento se não lhe'

fossem concedidas Certas comodidades, como dispor de
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sua própria praia, e mais que isto, de sua própria ilha.
Mas tornar público perante o mundo o seu banho

particular, deixando-se fotografar a uma distância de não
menos de 50 metros (garantem os "analistas" das fotos
publicadas pela revista italiana "Play-Men"] parece ser

uma atitude no minimo bizarra para uma mulher

aparentemente satisfeita consigo mesma. Que ela tivesse

pretendido desmistificar sua antiga imagem de "Branca
de Neve" e de "viúva espiritual do povo
norte-americano" seria até certo ponto compreensível.
Mas o seu casamento com o velho fauno de Skorpios de
certa forma já se encarregara disso, tendo-lhe valido uma

rusga com a matriarca de Massaçhussets - Rose, a velha
s;quóia do aristocrático clã dos Kennedys.

Sabendo-se uma VIP, perseguida pelos paparazzí de
'todo o mundo, Jackie deixou cair propositalmente o

manto diáfano de sua fantasia. E com esse gesto, além de
enriquecer os fotógrafos e a editora de "Play-Men", e de
'acirrar a disputa editorial entre a revista' italiana e o

,
,

I Play-Boy de Hugn Heffner, Jacqueline terá a seu crédito
alguns econômicos elogios à sua "plástica conservada",
nenhum assobio, e seguramente muitos votos a menos

para o Partido Democrata, principalmente se o cunhado,
Ted, postular a presidência em 74. Até lá certamente as

suas fotos deixarão a naftalina dos baús eleitoreiros, que
nada perdoam na sua prodigiosa memória, para se

engajar a campanha republicana nos comícios e nas

convenções. O contra-veneno dos Democratas somente

será poderoso se outro "paparazzi" conseguir foto
semelhante de Pat Nixon, do próprio Presidente, ou de
uma de suas filhas bronzeando-se em pelo ao sumido sol
de Washington, à beira da piscina da Casa Branca.

O que poderá parecer uma tarefa impossível, posto
que o' severo conservadorismo da fam ilia presidencial
não se nivelará jamais 'ao licencioso liberalismo da alegre
nudista de Skorpios.

Os que pensam assim ainda não desconfiam dos mais
secretos projetos da atrevida' revista "Play-Men", A

bordo de sofisticados veículos anfíbios e munidos de
todas as incríveis armas de tecnologia, os paparazzi se

lançam a campo. Em pauta, para os próximos números:
fotos coloridas de Elizabetn II tomando banho de asseio
no bidê real,'Mime. Pompidou, de vestido, mas sem calça,
estrategicamente fotografada sob uma escada de Champs
Elysées; Franco, sentado no "trono ", numa posição em

que francamente teria perdido a guerra civil - e Calda
Meir, de top-less, tomando banho no Canal de Suez. '

E se o senhor estiver duvidando, os fotógrafos serão
capazes de aparecer lá no seu quintal e fazer um raio X
do seu traseiro.

Nesse caso, não se preocupe. O ESTADO será
indulgente, publicando só o negativo.

Serf/io da Costa Ramos

Cinema

OS SETE M1NUTOS (The Seven Minutes) Baseado
em romance de Irving Wallace, o filme marca a estréia do

produtor e diretor Russ Meyer, com elenco encabeçado
por Wayne Maunder, conhecido como o Custer da Tv,
além de Mariane McAndrew e Edy Williams que é casada
com o diretor. Um grupo de veteranos também participa:
Phil Care�, Jay C. Flipen, Lyle Betger, Ron Randel,
Charles Drake, John Carradine e Yvone de CarIo.

Embora cercado de cuidados de produção e com

fotografia de boa qualidade o filme de Russ Meyer é uma
grande decepção; desperdiça-se o assunto que é

perfeitamente válido, numa narrativa estruturada em

montagem vertiginosa, acompanhando um diálogo que
jorra como cascata durante todo o tempo. O resultado é
um espetáculo em, embalagem de luxo, porém cansativo,
apesar de todos-os recursos postos a funcionar, 'e com

uma tremenda dificuldade de comunicação. O problema
posto em pauta, a acusação à corrupção nos meios

políticos, fica tudo na superfície; as mulheres bonitas
embelezam- as imagens, mas não salvam o filme. Yvone
de Cario, nos últimos momentos, chega a causar uma boa

impressão. Technicolor. Censura 18 anos. Cine São José
3-7,45-9,45 horas.

t

Edy Williams, uma das atrações do filme Os Sete Mimi

tos; somente consegue embelezar algumas imagens

_
DELICIOSAS LOUCURAS DE AMOR, Comédia

inglesa recomendada pela presença de Karel Reisz na

direção e também porque tem Vanessa Redgrave, atriz
inglesa de Blow Up e Isadora. O diretor Karelkeisa
ganhou repu tação no movimento chamado "free
cinema" da Inglaterra' de alguns anos atrás, Embora
displicentemente lançado o filme tem possibilidade de Se
afirmar como um bom espetáculo; teve bastante'
repercussão quando lançado no Rio e São Paulo,
Participam também: David Warner, Robert Stephens e

I rene HandL Eastmancolor. Cine Ritz: 5-7,45-9,45
horas. Censura 18 anos,

Vanessa Redgrave e David Warner: Deliciosas Loucuras

de Amor, de Karel Reisz.

A CORRIDA DO SÉCULO (The Great Race)
Excelente comédia de Blake Edwards, em reedição, onde
o vale tudo é empregado com inteligência e válido senso

de humor; a'lgumas sequências são de extraordinário
sabor satírico, Papéis principais a cargo de Jack Lernon,
Tony Curtis e Natalie Wood. Technicolor, Censura 5

anos, Cine Coral 3 e 8 hs.
ASSIM NASCEM OS HERÓIS (Too Late the Hero)

de' Robert Aldrich, com Cliff Robertson e Michael Caine,
Technicolor.

'

MUNDO QUENTE À NOITE, Eastmancolor. Programa
duplo Roxy 2 e 8 horas,

_

O BARÃO OTELO NO BAJUTO nos BILHÕES,
filme nacional com Grande Otelo e Dina Sfat.
Eastmancolor. Censura 18 anos,

H E RCULES, SANSÃO, MACISTE, ULYSSES E
URSUS - OS INVENCÍVEIS' Eastmancolor - Censura

10 anos, Cine Glória 5 e 8 horas.

O CAPITÃO BANDEIRA CONTRA O DR' MOURA
IBRASIL, filme nacional com Cláudio Marzo e Norma

BengelL Eastmancolor. Cine Rajá Shoras.
DESTRUAM A INGLATERRA, com Aldree Muller.

Censura 18 anos,

Darci Costa

Tv
TV Cultura
14:40 :__ TV Educativa; 115:15 - Clube dos Heróis;

·18:45 - Vitória Bonelli; 19:25 - Bola em Jogo; 19:30-
Rede Nacional de Notícias; 19:55 - Bel Ami; 20:40 -

Cidinha em Ação; 21:30 - James West; 22:30 - Hawai

5-0; 23,:50 - Deuses de Barro.

Uma Rosa Com Amor, novela do canal 12, hoje, às
19,00 horas

Tv
----,_.�---------�---------

_

TV Coligadas
14:50 - Padrão Musical - Abertura; 15:00 - TV
Educativa; 15:40 - Mundo da Criança; 16:00 - Seriado
de Aventura; 16:30 Mulheres em Vanguarda; 17:00 - O
Circo; 17:05 - Vila Sésamo; 1'8:00 - Brigada 8, 18::20-
Bicho do Mato; 18:55' - 'At, Econômicas Altona; 19:00
_J Uma Rosa com Amor; 19:40 - Tele Jornal Malhas
Heríng; 20: 10 Selva de Pedra; 21 :00 - Discoteca do
Chacrinha; 22:00 - Boletim Eleições 72; 22:15 - O
Bofe; 23 :00 - Clássicos do Cinema.

Discos

II FISC (conclusão)
Comentava, na coluna de sexta-feira passada, os

acontecimentos do II Festival da Ilha 'de Santa Catarina,

Estava, exatamente, nos intérpretes, Havia citado e

comentado: Amélia Bossle, maestro Luis Fernando

(nauta), Tuca e O Som Nosso de Cada Dia, Helinho,
Artur Fraga e' o grupo Capuchon Ano 2,

Nelson Juliano, Neide e Jorge
-

deram uma ótima

interpretação para PT Saudações. Foi o samba mais

aplaudido, depois de "Rosa Helena". Daria uma ótima

gravação, Outra coisa boa de se ouvir, nesse festival, foi o
Nossobatuque. Estão fazendo samba de primeiríssima,
Além de um senhor genial que toca um cavaquinho
pre to , há 'a presença marcante de Rato, um

percussionista fora de série - áquele que tocou .surdo e, ,

também, castigou num reco-reco adaptado a uma calota
de automóvel. Do Stagium 10, praticamente não se

precisa falar. Todos são bons, Agora, uma coisa que não

se pode deixar de destacar é a categoria e,

principalmente, a utilidade que teve o Zezinho -

maestro e guitarrista da orquestra oficiaL Os cantores

cantaram, os conjuntos tocaram, mas ele estava'sempre
com, a guitarra na mão, pronto para fornecer tom e

compasso, quando o intérprete tropeçasse. Em poucas
palavras: o Zezinho segurou muita gente. Isto foi muito
comeritado na comissão julgadora e pelo público em

geral, que participaram do II FISC..'
O que falhou, mesmo, foi a divulgação. O rádio bem

que poderia ter dado uma cobertura maior - inclusive,
transmitindo a fmalíssima (pelo menos). A televisão,
idem, gravando VT: A divulgação posterior aos festivais
também inexiste por aqui. ,É uma pena que mais gente
não possa conhecer asboas músicas que se classificaram
no II FISC, Se não é uma Associação Coral incluir urnas
três músicas em seu repertório e se não é um Stagium 10
também incluir algumas músicas, a gente poderia garantir
que o II FISC morreu na noite do último espetáculo.
Isto é um negócio que, não pode continuar. A Prefeitura
tem que dar um jeito e melhorar a verba para som. Fazer
som com nota curta é o fim da picada. A DIRETUR está

a merecer um numerário maior para dar mais força aos

festivais:
Vamos ver se no festival de músicas de Carnaval -

promoção para breve - as coisas vão melhorar. Que
precisam, precisam!

AUGUSTO BUECHLER

"Tango", do polonês Slawornir Mrozek, estréia hoje, às
21 horas, no Teatro Álvaro de Carvalho, estendendo-se a

temporada até domingo; diariamente às 21 horas, - "Os
mais velhos escandalizam os mais jovens que, por sua
vez, escandalizam os velhos, Uns com imoralidade,
outros com sua mania de criar estilo de vida", - Assim,
com estas palavras sombrias, o autor explica o que quis
di "T" d ) d d fi'

'

izer com ango, on e o surra o tema o con 1tO de

gerações aparece, Com roupas novas e surpreendentes,
Mrozek consegue mostrar que há ordens e desordens que
se equivalem: o universo nazista do filho é tão suicida

quanto o anarquista dos pais. E a farsa termina com.

Edek (o ser brutal que, segundo o autor, r-epresentaria a

força e a virilidade do homem do povo) impondo uma

ordem, indiscutível .: a da selva - e dançando, com o

velho tio, um tango. Embora "Tango" seja o título
oficiá! da peça, o próprio Mrozek batizou-a também de
"Hamlet Moderno", um título que deixaria de parecer
pretencioso, quando a peça foi aclamada na Europa e

Estados Unidos, No elenco, Tereza Rachel, Jayme
Barcellos, .Consuelo Leandro, Ivan Setta, Francisco
Dantas, Selma Caronezzi e Vinicius Salvatorí, sob a

direção de Amir Haddad.

,
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• AUTORIZADO
* CQNSERTO A DOMICILIO
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV

TV. TV. TV. lV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Serviço.

,

Av. Hercílio Luz, 241, em frente
à Penha na rodoviária.
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[ 'Zu�y Machado
JANTAR
Em suf!)esidência em Tubarão, o casal Zaly e ·Jair

Freccia homenageou o Prefeito eleito e senhora Irmoto

Fenerschutte com um elegante casal. Entre os

convidados estavam os casais Dilnei Chaves Cabral,
J ac o p o Tasso, Luiz Althoff, Ivanderlei Barcelos,
Ildefonso Fretta, Ageu Medeiros Filho, Jaime Freccia,
Rui Souza e Renato Ribas Pereira.

I LAURO
·
Lauro Schmidt, que no próximo ano .conclui seu

curso na Faculdade de Medicina, na V.F.S.C., como

hoby dedica parte de seu tempo à arte da tapeçaria. Sua
arte, pelo esmerado bom gosto, nada fica a dever aos

renomados tapeceiros.
HELENA

.

Nossos cumprimentos ao casal Helly e Herc11io' Luz,
Costa, pelo nascimento da linda Helena, ocorrido ria

última semana, na cidade de Blurnenau.
. BESC' I

Esteve em visita, ao município' de Jaraguá do Sul,
uma comitiva do Grupo Financeiro BESC, liderado pelo.
Presiden te da entidade, Lauro Linhares. Os visitantes

foram recepcionados na Agência do BES� pelo/Prefeito
Municipal, diretores da Associação. Comercial. e
]nçlustrial f:l grande número de empresários loca\is,

'

I WALBUR'S
Uma belíssima coleção de longos para as festas de fim

de ano recebeu de renomados nomes da alta costura de

S'ão Pa�lo e Rio Walbur'S Boutique.
· '"

·

CEUO
.

,
Também cola grau no curso seriado de Direito da

Universidade Bederal de Santa Catarina, dia 8, Célio

Cruz de' Souza, a quem agradecemos a gentileza do

�onvite para as festividades de sua brilhante formatura.
SRA. FONTANA
Pelo vôo Transbrasil, chegou sábado

\

à-nossa cidade a

bonita e elegante Senhora Ruth Carvalho Fontana. A

Senhora Fontana,já está de regresso a São Paulo.

EXPOSIÇÃO
.

Teve início, sexta-feira, no Museu de Arte de Santa

Catarina, à Àv. Rio Branco, a exposição de trabalhos dos
Alunos da Escolinha de Arte de Florianópolis. 4- mostra
se estenderá até o fim do mês de dezembro.
São 238 alunos, com idade entre 3 e 12 anos, que estão.
expondo trabalhos realizados com os mais diversos
materiais. Esta mostra infantil conta com 310 trabalhos,

CASAMENTO
Às 20 horas de sábado na capela do Divino Espírito

Santo, receberam a bênção d6 casamento Janete Bertoli '

e Rui Stimamiglio. Janete usou um modelo em tule e

renda criado e confeccionado pelo costureiro Lenzi, que
causou sérios comentários. O longo véu, foi

caprichosamente armado num arranjo de violetas.

Após a cerimônia, ho Lira Tenis Clube, com um elegante
jantar Janete, Rui e seus Pais, João Bertoli e Sra. e Mário

Stimamiglio e Sra., receberam cumprimentos de 400
convidados. Como sempre foi muito elogiado o

excelente serviço de Eduardo Rosa.

SECRETARIADO

A elegante Carmem Souza Damiani, está entre as

Formandas da primeira Turma do Curso de Secretariado
. do Colégio Catarinense, que recebe diploma dia '16, às
20,30 horas, no Plenário do Palácio Barriga Verde.

MODA

UCHÔA

Janete

Bértoli e Rui

Stimamiglio, após seu

casamento, I

no

sábado.

Maria Tereza, a noiva

de hoje
à noite, na Capela

do Divino

Espirita Santo.

Tereza Rachel estará logo mais no Teatro Álvaro de
/

Carvalho, com a peça "Tango".

·CASAMENTO

Neusa Helena Glavani e Roberto Tavares, dia 15 às 19
horas, na capela do colégio Catarinense, receberão à

bênção do casamento. No salão de festa do SESC, os

noivos recepcíonarão os convidados.

VIAJOU

O Comandante Paulo Peixoto Justo em companhia de
�ua esposa Carmem Sílvia, viajou anteontem para o Rio,
devendo regressar a ilha na próxima semana.

ANlVERSÂRIO
I

A moda jovem para os exigentes jovens da sociedade,
quem está recebendo e com exclusividades de
conceituadas Firmas do País, é a casa Porto.

O Secretário da Fazenda, Sérgio Uchõa de' Rezende
assinou a liberação da segunda parcela de financiamento
do FUNDESC à indústria TEKA-Tecelagem Kuehrich

I

SIA de Blumenau.
A parcela liberada é de Cr$ 600.000,00, sendo que o

financia�ento total é da ordem de Cr$ 1.746.800,00.

S.JOSÉ

... ,i, , . I'"

Em seu bem decorado apartamento na São Luiz, em
São Paulo sábado o casal Werner Zulauf recebeu
convidados para um 'jantar,

.

quando era comemorado
aniversário da bonita senhora Aryeuse.

, 'Ji 1, .• (,

RITZ 5 - 7,45
.,

. 9,45 Hs.

JAllSCO

3 - 7,45' - 9,45Hs.

EXIBIDORA
CENTROSUL LTOA.

'i"

CINEMA
PARA

HOJE
1'\,',,\\'AIIIl,!

CINE \ ROXV PROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs.

NA GUERRA REVELAM-SE
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1 � FILME I' 2·0 FiLME

. MUNDO QUENTE À NOITE

DAVID
WERNER

VANESSA
.REDGRAVE

8 Hs.
Grl'J{tde Otelo

DinaSfa(
h'arlCJjndit:0

MiltonMOIaes
ZjJk(J SafIaborry

. di?,ei""k;ão D/FILIA Dos Bil"'o-esdireçao Miguel Borges IIII!

O Barão Otelo
No Barato

•

•
L

PISCINAS DO UC
• O Departamento de Relações Públicas do UC está
nos informando que as piscinas do seu conjunto
esportivo estarão prontas no mês de janeiro.

SOL, ENFIM ,

• Começa agora, com a chegada (que esperamos seja
definitiva) do sol, a corrida rumo às praias. Há muita
gente que pretende recuperar o atraso, assim orno há
quem pretenda se bronzear em 24 horas, para ficar sem
aquele arzinho de barata descascada.

CASAMENTO
• Maria Tereza Andrade Pereira de Mello ,e Eduardo
Sérgio Broering recebem hoje, às 20 horas, na Capela do
Divino Espírito Santo à bênção matrimonial. Seus
convidados serão recepcionados na sede do Veleiros da
IllIa.

KONDER REIS "

• Estamos informados de que o Senador Antônio
Carlos Konder Reis, após dar por encenada sua missão
junto a ONU, dará um rápido giro pela Europa. Sua
chegada ao Brasil está prevista para os primeiros dias de
janeiro.

GASTON
• A imprensa catarinense lavrou um grande tento,
através do prêmio Esso conferido _ao fotógrafo de "O
ESTADO" Gaston Guglielmí, E a prova de sua
maturidade e de sua força.

TEATRO
• "Tango", peça do autor polonês Slawomir Mrozek,
que esteve oito meses em cartaz no Rio de Janeiro,
estréia hoje, às 21 horas, no Teatro Álvaro de Carvalho,
com a extraordinária Tereza Rachel e grande elenco. A
temporada se estenderá até o próximo domingo.

CORAL
• A Associação Coral de Florianópolis lançou
anteontem, na TV Cultura, Canal 6, a sua Temporada
Popular de Natal, que começará no próximo sábado. O
Coral da Cidade, sob a .regência da maestrina Ruth
Ferreira Gebler, vai cantar em todo o interior da Ilha, até
o próximo dia 20.

SÃO JOSÉ 6�FEIRA

WllRNER BROS .

......RFSlNIA

Turi vasile

(M'I(,I()A 1'01i
Franco Indovina

A KINNEY CO

---

------------------------------�--------------------------------_.�
PROIBIDO 18 ANOS

.

LONGA METRAGEM!

GLORIAI _5 - 8 Hs

GENTE
P(RV'R9A
PODE QAMAR.
VIJAOQUE
AOONTECeU
A MAURA •••

"PAIXKD E I:RIME"

Produção :'J,', C ��_:".�. ',_ .. =:',

RITZ 6 ª .FEIRA

Hetro·Goldwyn·Mayer apresenta uma prcducao ..
PATRICIA NEAL EM'PAIXÃO E CRIME". . i: .

Roteuo de ::::.
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')ma,; Cardo80r HoróscopoI

(

lentinina Marisa Ilamo8

Silhueta perfeita
,.....

.para o verao

O verão está aí e com ele, a hora da verdade: você ainda

pode entrar nobiquíni do ano passado? Se estiver com

umas gordurinhas a mais ou, se quiser, simplesmente,
manter a linha, comece urgente uma ginástica. Aí vão
alguns exercícios que certamente ajudarão você 'a ficar

com uma bela silhueta.
/.

(Aconselhando
o banho de óleo morno semanal e massagens diárias no

couro cabeludo com um preparado adequado,'
fortalecem seus cabelos. �gua de quina, com'20 .por·
cento de glicerina faz bem aos cabelos. Corte também as

pontinhas quebradas, em geral bipartidas, que impedem ...

o crescimento dos cabelos.
* * ;i' * *

Existe, no interior de São Paulo, um costume tradicional

para acabar com a insõnía.Llm copo de água quente com

açúcar. Nada mais. Não custa tentar.

Nos dias de maior calor,
uma bebida geladissima é-a (,
melhor pedida. Melhor aih
da, com um toque de sofis
ticdção: no lugar de gelo,
use frutas congeladas. Faça
o 'seguinte: escolha frutas
miudinhas (uva, ameixa,
etc. ) e deixe no congela
dor, até que se transfor
mem em "pedrinhas" de

gelo.

� ..-;lj._-----'----_._'

Eis aqui um método casei
ro para acabar com os ca

los que tanto incomodam:
amasse um dente de alho,

.

misturando com u.m pouco
de óleo de oliva quente.
Faça um escalda-pés. De
pois aplique a pasta "de
óleo . e alho, -enfaixandoI,

dcom uma gaze, to as as

noites. Continue até que o

calo caia.

* * * * *

Que verduras e vitaminas fazem bem para sua pele, você
já deve saber. Mas existem mil maneiras de aproveitá-las.
Para conservar o frescor de sua pele, uma das melhores

recei tas, de máscaras de beleza é 'espalhar pelo rosto um

pouco de nata fresca de leite, deixar por meia hora e

re tirar com água fria; Cenoura _ralad� também é

excelente para refrescar e descansar a pele ..E se tiver um

ovoà mão, experimente limpar bem.
.

*****

Se você mexeu com deter
gentes, com água e sabão,
e de repeli te percebeu que
seu anel ficou preto, é fácil
limpá-lo: apanhe um chu
maço de algodão e embeba
no azeite; Coloque o anel
dentro e deixe-o lá por
uma noite inteira. No dia

seguinte, lave o anel com

água e sabão e verá como

ele recupera o brilho perdi-
do.

.

Quantas vezes você comprou suco de. laranja
concentrado e depois reclama que estava amargo? O

problema é que os sucos enlatados devem ser

conservados congelados e, geralmente, no supermercado.
o freezer fica aberto e você apanha a primeira lata de

cima. Acontece que essa primeira lata sofre muitas
.

variações de temperatura e o suco fica amargo. Você

deve tirar as latas bem do fundo. aquelas com gelo em

volta e em casa, colque no congelador.
* * * * *

Deitada, de pernas
encolhidas,
braços esticados acima da

cabeça,
levantar o braço e a perna,

esquerdos. Repetir
o exercicio
com o outro braço e perna.

, ..J Faça 20 vezes.

Para fortalecer os
músculos do pescoço e

queixo: sentada,
levar a cabeça para a

frente e para trás.

Nesta posição, abrir a boca
o mais que

puder. Faça 8 vezes.

Evite que o macarrão grude, quando estiver cozinhando.

E, para isso, a solução é muito simples: coloque urna

colher de óleo na água que vai cozinhá-lo.
I

Feita de caixotes avulsos. esta estante vai deixar sua cozinha uma graça. E você pode jogar com os caixotes, trocando ás

* * * * *

A_. simplicidade das estantes
São estantes facílimas de se fazer e,

além de enfeitarem sua casa, são ótimas pa-
( ,

.
ra guardar unia porção de coisas com or-

dem e graça. E lembre-se, para pintar, o
mais indicado é tinta esmalte e· as cores,

você mesma escolhe, dependendo da deco

ração.

Não existe nada

mais fácil do que esta

estante.

Basta colocar as tábuas
apoiadas em

tijolos. Se preferir,
pinte
as tábuas e uma

cor e

os tijolos de outra,
.sempre combinando as

cores.
Nesta estante, você pode guardar

livros, discos, qualquer
I coisa. Feita

de caixotes largos, pintada de branco ou

-outra cor alegre,
o sucesso será o mesmo.

posições. t só mandar um marceneiro cortar a madeira nas medidas certas e você monta os caixotes.

social e terá muito sucesso nas

Para acabar com a Para a cintura: sentar e

Ideal para manter indesejável barriga: esticar bem as pernas.
a linha dos quadris: deitada, braços , Inclinar o corpo

deitada, braços ao longo esticados tentando tocar os joelhos
do corpo,' dobrar os para cima, levantar- com acabeça. Voltar à

joelhos e girar os quadris a pe�na esquerda e o braço posição inicial e girar
\

de um lado direito, bem retos, até se o corpo para um

para o outro 20 vezes. Os tocarem. Fazer 12 vezes.: lado e outro. Faça 10

pés não Alternando vezes,

�� d_e_v_e_m__sa_i_r_d_o_c_-h_ã_O_. • b_�_a_ç_o_s_e_p_e_rn__a_�__�����������������������__m_t_ern__a_n_d_o__o�s_m_o_v_i_m_e_n_t_o_s._�_-_-_-_-_-_�_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_�,

ÁRIES - Ótima influência as

tral aos comercian tes, indus
triais e pesquisadores deste sig
no. Quanta aos demais, o flu
xo também será ótimo em to

dos os aspectos. Lucrará de al

.gum modo pela influência de
nativos de Touro ou Capricór
nio.

TOÚRO - Por estar vivendo a

fase correspondente à sua Oi
tava Casa Astral deverá preca
ver-sé um pouco mais à saúde,
perigos de acidentes e suas. fi

nanças. Ótimo contudo, aos

estudos.

GÊMEOS - Este' poderá ser

um dia um tanto quanto difi
cultoso se não controlar sua

depressão psíquica, ao enfren
tar os obstáculos. Aja de modo

positivo que tudo tende a ir
cada vez melhor.

CÂNC.ER - Dia em que.deve
rá aproveitar todas as eh ances
de êxito que deverão surgir,
para que possa chegar onde

pretenda com sucesso. A saúde
será ótima, o campo amoroso

afável e ótimo pua poupar o
.

seu dinheiro.
.

LEÃO - A Loteria está favo
recida, juntamente com os jo
gos, o campo profissional e fi

nanceiro, às viagens e a vida
amorosa e sentimental. Ótimo
aos grandes negócios comer
ciais e industriais. Boa saúde e

disposição.
VIRGEM - Os novos compro
missos que assumir deverão re

sultar, futuramente,-em bene
fícios para si e-aos seus. A fase
é ótima a aquisição da casa

própria.
LIBRA - Dia em que os negó
cios de aparen tes van tagens de
verão ser estudados com muita
atenção e profundidade. Se as

sim agii, obterá incontáveis lu
cros. Ótimo 'ao comércio; a in

dústria.

ESCORPIÃO - Hoje você terá
ótimos resultados na· propa
ganda, nas promoções artísti
cas e na imprensa falada, escri- .

ta e televisada. Os negócios co

merciais também darão certo e

a vida sentimental .

SAGITÁRIO - Seu êxito,
quanto ao campo profissional
e. financeiro, será ampliado
neste dia, mas muito limitado'
quanto a vida sentimental e

amorosa. Será notado na vida

PEIXES - Para conseguir o

que vem pretendendo, deverá
lutar com mais disposição,
confiança em si e dinamismo e

não desanimar diante_ das cir

c.unstâncias como é do

se,u fei-J"tio.
�

--�-------------------------------------------��'

�---------------------------------------�.------

�y?
I� . 9:A.)�
f.t/lltmumatismo '.

f)()t:r�ns
llt� motivos

t:�::,URODONAf�
que combale is dores musculares e
articulares ...
- tome URODONAL e viv.a CONTENTE!...

I
.

\,l�

BANHO

O· NATAL ESTÁ Aí!
Compre já os seus

presentes!

CAMA - MES� -

MAIOS - SAíDAS ROUPOES
MALHAS FINAS
QUALIDADE E PREÇO

I

CRÉDITO ·INSTANTA'NEO

SEM AC��SCIMO

Ro CONSo MAFRA, 47 o FONE 4302
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SOMOS

NA ILH'A
PARTE CENTRAL
RESIDENCIAS

NO CONTINENTE
RESIDENCIAS

RUA NOSSA SENHORA DO ROSÁRIO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social com azulejos até
o teto, garagem para 2 c:;arros. Área cons

tru Ida com garagem de 110m2. Área do
terreno 310 m2. Cr$ 45.000,00 a vista.

RUA ÁLvARo DE CARVALHO X
TIE SILVEIRA

Casa d� alvenaria com 1 quarto, sala,
varanda, cozinha e banheiro. Área cons

tru!da 90 m2. Área do terreno: 115 m2,
CR$ 60 000,00' com 50% de entrada e
'saldo a combinar.

RUA SILVA JARDIM
Três casas geminadas com 126m2. em

terreno de 23,20m. de frente por
25,OOm2. de fundos c/ Rua Prof. Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

.
Veleiros da Ilha, próximo ao novo slste
ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com

50% de entrada.
\

TRAVESSA MAR�A GORETTI -

CAPOEIRAS
Casa de madeira com 7m X 9m. Em ter
reno de 10,OOm X 24,50m. Com varan
da; sala, 2 quartos, copa/cozinha, banhei
ro completo', abrig,o para carro.
'Cr$ 15 000,00 a vista.

RUA' ALAMEDA, ADOLFO KONDER
'Uma beíIsslrna casa de alvenaria. com 2
pavimentos, com área de 268 m2. em

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:
Hatl de entrada, living, sala de jantar, co
pa, cozinha, banheiro 'Social e quarto de
casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. Cr$ 250 000,00 'com 50% de
entrada e saldo a combinar.

RUA JOSÉ ARAÚJO .; SEM HABITE-'
SE!

'
.

Residência alvenaria 140 m2, em ter

reno de 797,70 m2. Living, 3 dormitô
rioscom armários embutidos, copa, cozl-:
nha com armários, banheiro social corr:
pleto, dependência de empregada, área
de serviço', garagem com 24 m2. Um de
pósito ell1 alvenaria com 40 m2.
Cr$ 80.000,00.

'

RUA POETA Fco. MACHADO DE SOU
ZA - ESTREITO
Casa de alvenaria com 73,50m2. de cons

trução, com 3 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro, lavabo e varanda. Garagem de
madeira. Bellssima vista panorâm ica para
Bafa Norte e Sul; Pr6xima a "Casa da

. Amizade" - Cr$ 65.000,00 com entrada
de 50% e saldo a combinar.

RUA TOMAS JOÃO DOS SANTOS'
Casa de alvenaria +- 190 m2. Com dois

pavimentos em terreno de 208 m2. Pavi
mento "superior: 3 quartos, sala de estar,
sala de jantar, banheiro, copa/COZinha.
Pavimento térreo: sala, 2 quartos, ba
nhei ro ," área de serviço e garagem.

,E:r$ 100.000.00 a vista ou a combinar..
.

RUA FELiPE SCHMIDT
RARA OPORTUNIDADE
Uma magn (fica propriedade, com 36 me

tros, esquina, casa em condições de ser

usada tanto para residência, para escritó
rio ou mesmo comércio. Cr$ 300.000,00
a combinar.

RUA MARCELINO SIMAS
Casa mista sendo parte superior de

madeira contendo varandão, sala de visi
tas, Sala de jantar, 2 quartos. Área 48
m2. Em baixo: 1 dormitório, copa, cozi
nha, banheiro, garagem Área 48 m2..
Terreno 12 x 21 metros, todo murado..
Cr$ 45.000�00 à vista, Aceita contra

proposta.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONE� 3450 e 3795.

APARTAMENTOS LOJAS
JARDIM ITAGUAÇU'
Tentamos mas não conseguimos descre
vê-Ia. Pois tudo que disséssemos a respeí
to dela séria pouco. Um palacete novo de
250m2. por apenas Cr$ 220.000,00 sen
do Cr$ 50.000,00 financiados. Vá visitá
-la com nosso corretor.

RUA PROF. JOÃO AMBRÓSIO DA'
SILVA - BARREIROS
Casa de madeira com 4 quartos, sala,
copa, cozinha e W.C. Em terreno piaria
de 22 x 26m. Cr$ 20.000,00 à vista.

/

RUA LEOBERTO LEAL
Casa de madeira com 40,05m2. em 'área
de 14,00 x 30,OOm2. Próxima ao Clube
'10. de Maio. Cr$ 12.000,00 à vista ou'

Cr$ 15.000,00 facilitados.

EDIFícIO ARTHUR
Um apartamento com 60 m2. Com li
ving, cozinha, um quarto social, banheiro
social, quarto de empregada com WC.
Cr$ 45 000;00 em condiçõeã;

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Sala comercial com 64 m2 ...:.. 20. an

dar. Com telefone. Cr$ 57.000,00 à vls
ta.

l EDIFICIO PRESIDENTE
Apartamento com 2 quartos, living, co
zinha, banheiro e área de serviço.
Cr$ 75.000,00 com algumas facilidades.
EDIFÍCIO FLORÊNCIO COSTA
(COMASA)
Um apartamento com área de 87 rÍ12.·
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto, de
pendência de empregada, área de serviço.
Com armários embutidos.
Cr$ 85 000,00 a combinar.

JARDIM PANORAMA
Casa de madeira em terreno de 12,50

x 25 metros, com varanda, sala, 2 quar-:
tos, cozinha e banheiro. lote no. 31.
Cr$ 1 5.000,00 com 50% de entrada e

saldo em 20 prestações.

- RUA TUPlNAMBÁS - ESTREITO
Casa de alvenaria, construção sólida,

.

praticamente nova com 3 quartos, 2 sa·

Ias, 2 varandas, banheiro, cozinha, amplo
porão, com quartos e banheiro, garagem
caixa d'água de 4 rriil litros com bomba
de recalque, área constru Ida de 103,90 e

Mexo de madeira com 18m2 que serve

de copa e cozinha. Terreno de 720m2
com pomar em formação.
Cr$ 58.000,00 a vista' - uma casa para " .

ver, gostar - comprar e morar a vida
inteira.

EDIFICIO JORGE DAUX
Sala c o rne r c.lal com 20 m2.

Cr$ 25.000,00 à vista,

EDlFIOO APLUB
Sala comercial com 50m2. com frente

para Rua dos Hhéus, Cr$ 40.000,00 -

aceita-se contra-proposta.

EDIFÍCIO ANITA GARIBALDI
Apartamento com 2 quartos, living arn-

,

pio, cozinha, banheiro e área de serviço.
F rente para a Rua dos Ilhéus.
Cr$ 80 ..000,00 com algumas facilidades.

EDIFíCIO BRIGADEIRO FAGUNDES
Apartamento com belfssirna vista pano
râmica. Com 2 quartos, sala, cozinha, ba- .

nheiro completo, área de serviço e gara
gem. Todo rnoblliado•.Cr$ 75.000,00 à
vista. Aceitando contra-proposta.

SOLAR DONA THEREZA
Apartamento no 20. andar - Frente para
a Rua Alves de Brito. Com livin'g, 3 quar
tos (1 suite com banho privativo), ba
nheiro social completo, cozinha, depen
dência completa de empregada, área de

serviço e ga'ragem, Living e salas, todo
acarpetado em lã. Permanecem no apar
tamento: cortinas e persianas, radiola es

tereofõníca com alto-falante embutidos,
estantes, lustres, armários embutidos, co
fre de parede, instalações para ar condi
cionado, fogão a gás com Nautillus, 2

aqueced-ores .Lu n k e r s , etc.

Cr$ 200.000,00 sendo Cr$ 160.000,00
'até 15/12/72 e Cr$ 40.000,00 em 6 me

ses.

RUA SANTO ANTÔNIO - BARREI
ROS.
Casa de alvenaria, com 3 quartos, 2 salas, .

cozinha, banheiro completo, hall e dis

pensa. Em terreno plario de 300m2. Cr$
50.000,00 - com algumas facilidades.

SOLAR Da. MARTHA-
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Çr$ 10500,00 a vista.

, CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Sala comercial para consultórlo/escri
tório com 49 m2 Cr$ 35.000,00 com

Cr$ 20.000,00 de entrada e saldo 15 X

Cr$ 1.000,00.

Edifício LUIZ FERNANDO
- Rua Henrique Brüggman -

�. Apartamento com ótima sala de es

tàr, 2 quatos, rouparia, hall, cozinha,
banneíro completo e dependência de em

pregada. Forros com acabamento em

sancas de gesso, armário embutido, sinte
ko em todos os compartimentos, aquece
dor Junkers, box para estacionamento de
'vercutos, enfim um beltssirno apartamen
to com 83,65m que dado a sua disposi
ção e bom gosto parece ser muito maior.
Venha vê-lo com o nosso corretor.
Cr$ 86.000,00 com Cr$ 30.000,00 de
'entrada e saldo pelo Provtncia'na base de
Cr$ 770,00 mensais em 20 anos.

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento SEM HABITE-SE,

novo (entregue em 31/8/72); Com
130 m2. de área, com living, :3 dormitó
rios, copa, cozinha, banheiro social, área
de serviço, dependência completa para
empregada e garagem. PODE SE R F I·
NANCIADO. Cr$ 150.000,00.
EDIFICIO JORGE DAUX ..
Apartamento com .80 m2:- 90. andar -

com living, 2 dormitórios, copa/cozinha,
banheiro social,' 'área de serviço.
C r $ 75.000,OO·:·'e.om entrada
C r $ 3 O. O O O, O O, 'e ;, S a I do' 1 5 x

Cr$ 3.000,00. Outras propostasa estu

dar. Pronta entr.ega.

,/

ALUGA-SE BALNEARIOSTERRENOSAVENIDA MAURO RAMOS, 286 -

CENTRO
Apartamento com 4 quartos, living, cozi
nha, banheiro social, dependência para

. empregada e garagem.

RUA PROFESSOR ANACLETO DA

MIANI, no. 17 - CENTRO
Com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, dep.endência para
empregada e garagem.

EDIFíCIO BANCO'NACIONAL DO CO
MÉRCIO :_ CENTRO
Apartamento completameríte mobiliado,
com livinq, 2 quartos, banheiro social,
cozinha, dependência completa para em

pregada.

RUA CORONEL AMÉRICO
Terreno com 30 metros de frente por

30 metros de profundidade, área 900
m2. Cr$ 15.000,00.

JARDIM STA.RITA DE ,CÁSSIA
Canasvieiras - 3 lotes frente para

o mar, sendo 1 de esquina com área de
407,77 m2., outro com 409,50 m2 e o

outro com 406,89 m2. perfazendo uma'
área total de 1.224,16 m2. Excepcional
localização. Cr$ 35.000,00 pagável em fi
meses em parcelas a combinar.

CANASVIEIRAS
Apartamento no Edifício Bei�a Mar com
1 quarto dividido em dois com armário
dê imbuia, living, cozinha, banheiro. so
cial e área de serviço. Cr§ 25.000,00 com
50% de entrada e saldo a combinar.

EDIFÍCIO RECREIO - CAMBORIÚ
Apartamento tipo dúplex, contendo na

parte de baixo: sala de visitas, sala de

jantar, cozinha, sacada e terraço de uso

comum. Em cima: quarto de casal com
armário embutido,· quarto de solteiro,
banheiro social e área de serviço. Área
constru Ida: 75 m2. Mobiliado com ca'

mas, beliches, sala�de jantar, cozinha,
etc. Cr ,35.000.00 facilitados.

JARDIM ATLÃNTICO
Lote no. 143 - quadra 10 com 15

metros de frente por 25,90 metros de
profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista.
Troca por Volks 1.330 zero.

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento no 60. andar. Possui 3 dor

mitórios, living, cozinha, banheiro social,
dependência de empregada, área de servi-

.

ço e garagem. Cr$ 140000,00 à vista.
RUA .FERMINO COSTA - CAPOEI
RAS
Terreno à 100 metros da Avenida Ivo Sil
veira com 352m2. Cr$ 8.000,00.

I

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento no 20. andar com 4 dormi
tórios, sendo 1 com banheiro privativo,

'

amplo livinq, cozirrha, banheiro social,
.

dependência de empregada, área de ser
v i ço e garagem, Área constru fda -

160m2. SEM HABITE"':'SE,
Cr$ 180.000,00 - à vista. ;

- RUA Dm CHEREM No. 1017 -

CAPOEIRAS
Casa com sala, 2 quartos, banheiro,

cozi nha, entrada para carro.

EDIFíCIO APLUB
Salas para escritório ou consultório, com
tapetes, corti nas, lustres.

BARBADAS
FÁTIMA
Terreno com 12,50 x 30 metros, área

375 m2. Cr$ 15.000,00.

RUA OLEGÁRIO DA SILVA RA
MOS

Terreno com 20 x 25 metros, área
500 m2. de esquina Cr$ 10.000,00 à vis
ta.

SERVIDÃO BERNADETE, 27 (Trans-
versai Rua Crispim Mira).

.

Casa com 2 quartos; sala, copa, cozinha,
.

banheiro e área de serviço.

EDlFICIO CIDADE DE FLORlANÓPO
.' LIS
Apartamento com 3 quartos, sala, cozi
nha e banheiro.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.,

BAIRROS RESIDENCIAS
:EDlFlCIO ARTHUR
Apartaine.nto no 10. andar com sala/
quarto, cozinha e banheiro.
Cr$ 25.000,QO à vista. Ou
Cr$ 10.000,00 de entrada e 20 x

Cr$ 1.000,00.

BOM ABRIGO
.

Terreno frente para a praia com 14 '

metros de frente por 30 metro; de pro
fundidade. Cr$ 25.000,00 com entrada

. de Cr $ 15.000,00.

RUA ÁLVARO RAMOS - TRIN
DADE

Casa de alvenaria com 3 quartos, li·

ving, sala de jantar, cozinha, banheiro;
'98m2 de área constru Ida mais uma va

randá com 16m2 em terreno de 13,70 x

22,00 - Cr$ 80.000,00 a vista - acei
tando contra-proposta,

RUA GASPAR DUfRA - ESTREITO
Um apartamento no Edifício CISNE
BRANCO. Com 2 quartos, sala "conju
gada, .banheiro e área de serviço.
Cr$ 45.000,00 - entrada de

Cr$ 13.000,00 e saldo passa-se contrato.
da APESC - com 20 anos déprazo.

'

LOJA COM 60m2 - CENTRO
Com instalações, tapetes, cortinas,

armários, balcões, sofás, etc. Transfe
rência de ponto.

'

,

RUA ALMIRANTE CARNEIRO -

AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10,25m
de fundos. Com 20m de lateral direita
por 18m de lateral esquerda. Área,190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de
Cr$ 4.000,00 e.4 x Cr$ 1.000,00.'

RUA ÁLVARO RAMOS - TRINDADE
Uma "[oinha" de casa com 2 salas, 3

quartos, cozinha, banheiro, quarto de

serviço, garagem, churrasqueira e bel íssi
mo jardim. Tudo isso por somente Cr$

.

45.000,00. Vale a pena dar uma olhada.
GALERIA BERENHAUSER
Sobreloja excelente para loja ou escri

tório.

RUA PADRE SCHRADER esquina JU
LIÃO DO VALLE - AGRONÓMICA
Casa de. madeira em terreno de 11 x

36m. Cr$ 25.000,00 à vista - aceita-se
contrs-prcposte.

,
'

RUA LAURO LINHARES
Residência em alvenaria, com 370m2.
Com living, 4 dormitórios, 2 banheiros
sociais, 1 hatl de distribuição, 1 lavabo,
copa/cozinha conjugadas, varanda' com'
piso de mármore, dependência completa
de empregada, garagem para 3' carros,
área de serviço. Cr$ 240.000,00 a com

binar.

,RUA .PROJETADA - PRÓXIMO À
RUA ALVARO RAMOS - TRINDADE
Terreno com 12m. de frente por 19,80m
de fundos, área de 237,60 m2.
Cr$ 5.000.00 a vista. Aceita-se contra

EDIFíCIO AMÉLIA NETO - RUA FE�'
LIPE SCHMIDT, 32
Conjunto de salas.

EDIFÍCIO APLUB
Sala comercial com 50m2. frente para

Rua dos Ilhéus. Cr$ 40.000,00 - aceita
·se contra-proposta.

proposta.RUA RUY BARBOSA - AGRONÓMI
CA
Bel lssirna casa de alvenaria com 90,70m2
em terreno 'de 8,40 x 50m., frente' em
pilotis <com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro com azulejos decorados até o te

to, hall, quarto de empregada, etc. Mais
garagem com 17m2. Vista para - Bafa
Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - acer
tando contra-proposta.

.

RUA CAPITÃO EUCLIDES DE
CASTRO

(Terreno com 11,50,x 33,80 metros,
área 366,85 m2. Aclive forte
Cr$ 7.500,00 à 'lista.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Lojas e salas para escritório ou co

mércio.

Em execução os serviços de colocação de vidros, pintura das esquadrias e paredes, final
da colocação de tacos. Serviços de instalações e colocações de aparelhos em execução.
ED. FRANCISCO NAPPI
Terraplanagem em execução e início de estaqueamento em 1/12 .

SOLAR DA BAIA NORTE
'

Em final de Estaqueamento com infcio da estrutura.
ED. CARLOS TAULOIS
Serviços em execução: colocação de azulejos, colocação de esquadriàs, revestimento
externo e instalações.
ED' FLAMBOYANT
Serviços em 'execução: reboco dos tetos, colocação de adualas de portas e reboco dos
poços de elevadores.
VISCONDE DE OURO PRETO
Alvenaria do 50.. andar e marcação do 60. andar, concretaçem do 110. piso tipo.
ED. JAIME LlNHARES
'Execução das formas e ferrage� da laje teto do pavimento térreo (10. laje).
ED. ALVES DE BRITO
Obras internas inclufdas limpeza geral. Ajardinamento externo, calçamento da via de
acesso Iatera I.
ENTREGA DIA 4/12.

)
RUA DESEMBARGADOR EOMUNDO
DA LUZ PINTO - AGRONÓMICA
Casa mista com áréa constru ída de
87m2. Com 4 quartos, 2 salas, cozinha/
copa, banheiro e porão com tanque. Ter
reno de 12 x 20m. Cr$ 48.000,00 à vista
- Outras condições a combinar.

-:

RUA CAPITÃO EUCLIDES OE CAS
TRO, No. 679 - COQUEIROS

'.

Uma residência com' 3 quartos, sala, cozi
nha, banheiro, dependência para empre
gada e garagem.

,RUA HENRIQUE VALGAS No. 48
Residência com dois pavimentos, tendo
2 salas, 3 quartos, cozinha, banheiro so

cial, dependência de empregada e gara:
gemo

RUA..CAMILO S DE SOUZA
Terreno com 12 x 24 metros, área

288 m2. Cr$ 6.000,00.
'

BARREIROS
Terreno localizado no melhor ponto da.
praia do Bico da Pedra, com 32m x

41,25m. Ótimo local para construir resi
dência. Cr$ 35.000,00 com pequena fa
cilidade.

TRINDADE
Ótimo apartamento térreo construído
em 1968 com 72 m2, a 100 metros da
Bua Lauro Unhares. Possui amplo living,
2 dormitórios. copa, cozinha com azule
jos, banheiro social completo com azule
jos e armários embutidos, área de serviço
g r a n d e e a b r i g o p a.r a c a r r o.

Cr$ 45 OOO,OO.a combinar.

SOLAR DE KASTELLORIZON
BACA NORTE - Apartamentos

com living, 3 dormitórios, banheiro so

cial, copa, cozinha, dependência comple
ta para empregada e área de serviço.',

RUA LEOBERTO LEAL'
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2. Cr$ 15.000,00 com entrada de
Cr$ 10.000.00 e saldo 5 x Cr$ 1.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ENCONTRAR
OMELHOR

I

FINANCIAMENTO E A
MEUIORGARANTIA.

Departamento de'kiculosUsados
do seu Concessionário de Qualidade 'aura,.,'"
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE' 31-17
Opala - Bege Claro ....•.........................69
Opala - Branco Polar. ; .•........ '.' 70
Opala - Cinza Prata Metálico -, '.' 71

Opala - Branco Evereste 71

Opala - Vermelho Monza ...•....•........... .' 71

Opala Luxo - Azul Metr.Met .••..............
"

70

Opala Luxo - Branco .•... ": .•.• ; ....•.•...........69
Volkswagen __: Branco Polar .............•...

'

64
Volkswagen - Vermelho Grená ... ; •.•..•...........67

Volkswagen - Bege Gobi .••.......•..•............69
Volks - TL - Vermelho Mont 71/72
Volks - Verde Folha ......••..•.........•........69
Volks - Branco Lotus ........••......•..•..•. '

....69
Volks - 4 portas - Verde Musgo ......•.............69
Karmanghia - Vermelho Grená ...••....•.... ; 68
Corcel - Azul Mosaico , ...•.......... , , .. '.' .71
Corcel GT - Turquesa Royal , " .. , ..• ', 71

Dodge Caminhão - Azul Universal, , .. , ..... , . ; . , ,69
Ford Caminhão - Marfim Azul ...••.......•........62
Chraysler - Grená e Preto .••... , .•. , ,., ,68
DKW - Azul ,., .............•..

'
, , .69

Mustang Hartop 1968 ..•.•••
T

Grená c/ teto preto
Fuscão (Lanç.) (OK) 1973 . . • • • . • . • • . . • . . .. Azul Arara
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 973 .••..•.•••. Amarelo Texas
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 197,3 •••••.••• Amarelo Manga
Corcel Cupê Luxo (OK) 1973 ..•••••.•••. Azul Colonial
Corcel Cupê STD (OK) 1973 ..•..•.••. Amarelo Tarumã
Corcel Cupê STD (OK) 1973 ..... '. . .. Marrom Terracota

Opala Cupê STD (Lanç.) (OK) 1973 .. , .• Violeta Metálico

Opala Cupê STD [Lanç \ (OK) 1973 •••••..• Super Verde
Fuscão '(OK) 1972 .• ' . . . • . . . . . • . • . •. Verde Guarujá
Fuscão (OK) 1972 , .... , ... ,.......... Verde Guarujá
Volks 1970 .•. , • . . . . . . . . • . • • • . . • . • • • •• Brarico Lotus
Volks 1969 .... ; ••• : ..•.••...•....•••.• Verde Folha
Volks 1968. . .. .•• .•.• .••••• ••••.••• ..••. Beae Nilo

POSSUlMOS'CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

.

Fforianópelis.

C. RAMOS S.A.

REVENDEDORESAUTORlZADOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis :. 6381 - Estreito.

Sedan 1300 - Verde Folha ......•..•.......•.. 1.969
Sedan 1300 - Branco, Verde . . . . . . . . . . . • . . . • . •. 1.97Q·
Sedan 1300 - Branco, Azul Cobalto •...•.••..•.• 1.970
Sedan 1500 - Azul Pavão, Dlarnanta, Bege •••••••• 1.971
Variant - Vermelho Cereja ...

"
. . . • . . . . • • •• . . .• 1.969

Variant - Bege, Verde Folha. . . . . . . . . . • . • • • . • .• 1.970
Kombi Standard - Pérola ••.•.•.•.•••••••... : .. �.964
Sedan TL-2 portas - Vermelho, Branco ...••. , . .• 1.970

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 36 MESES

Automóveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Verde Folha ,., .. "., .. 70
Sedan 1300 Branco Lotus , , " ,'. 70
Sedan 1200 Branco Pérola , . . . . .. 66
Sedar. 1200 Azul Pastel , .•..... , 64
Sedan 1500 Azul Diamante ,., , ' 71/72
Sedan 1500 Laranja Monza ,....... 72
Sedan 1500' Verde Fo!ha

-

, , , , , .. , . , , 71
Sedan 1500 Bege Claro. , , , .. , .. , , , . , , 71

Sedan 16004 Portas Vermelho ,."., 69
Sedan 1600 4 Portas Bege Gobi 69
TL 2 Portas Branco Lotus .. ,' 72
TL 2 Portas Bege Claro , . • . . . . . . . . . . . .. 70
TL 2 Portas Azul\Diamante " . , ••..•••...•. '.' .•. , " 7'1

FINANCIAMENTO ATÉ 40 MESES

ALVORADAVErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

CORCEL GT - Branco e preto
Volks 1.300 - Gelo
V .lks - azul
Volks - azul
Vai ks - verde
Vai ks - azul-diamante

Aero-Witlvs - cinza

Jeep (Candango) Rosa

1969
1970
1969
1968
1967
1964
1964,
1960

I AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA', '.

Fuscão 1972 OK : ; � s, , •••••• Verde Guarujá
Fuscão 1972 OK , .•........ Amarelo Manga
Fuscão 1972 OK Vermelho Montana
Fuscão 71/72

f .•••••..•.•.•••• Branco Lotus
Volkswagen 1971 .....•...•..••....•.... Branco Lotus
Volkswagen 1970 ........•...•....•..... Azul Cobalto
Volkswageh 1970 .......•.......•••••... Branco Lotus
Volkswagen 1970 .........•...•.... ; ..• , Branco Lotus
Volkswagen 1969 .•........•. , , •....•.•. Azul Cobalto
Variant 1970 ........•.....•.....•.•.•.•.. Bege Goki
Karmanri Ghia 1969 ...••..............Vermelho Cereja
Ford Corcel 1969 .•.........•....•.........•.. '

. Verde
Esplanada 1968 .............•...••.•.. Preto e Branco
FNM-JK 1970 .... , •.....•.....••..•.. Branco espuma
Vemaguete 1966 ........•.•.••....... Azul Tramandal
Opala OKQualquer Côr e Tipo

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:.

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 4,0 FONES 2777 e 2765

CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu
veiculo, venha nos visitar.

Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEIS lTDA.
Rua Vict\)r Meilelles, 32 - Fone 4739

Floríanôpotís - SC

Corcel GT-Verde OK '
..•

'
•..•.••..•••... 1973

Cprcel 4 portas marrom OK •...•••••.....•••..••... 1973
Volks 1500 Marron OK ..•.... .:.•.•.....•...•.•. 1972,
Volks TL 4 portas verde .•.....••.•\.....•........ 1972
Corcel 4 portas Luxo Azul ....••••...•••...•.•... 1971
Corcel 2 portas Luxo amarelo ., .•••••...••.•..... 1972
Opala 4 portas luxo azul ....•.•.. : •.•..••.••..•.• 1970

LTOA.
R. Sandanha Marinho Esq. de loão Pinto

FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET OPALA O.K.
CHEVROLET OPALA 4P.
CHEVROLET OPALA 4P.
VOLKSWAGEN
VOLKS VARIANT
FORD GALAXIE
SIMCA ESPLANADA

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

NOVACAP VElCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul.Marinho O.K.
Volks.l.300 '

...•...........70/71
Volks 1.300 . . . . . . . . . . . . . . . . • . • . . • . . . . .. 1966
Volks 1.300 .................•....•...•. I

1962
Kombi � .- ........•..... " 1964

FLORIANOPOUS VErCULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 � Fones:'6345, 6351

RELAÇÃO DE VEICULOS NOVOS E

USADOS

Landau Várias cores OK 1973
Galaxie 500 várias cores OK 1973
Corcel GT várias cores OK !.

e

••• ; 1973
Corcel Cupê Stand e Luxo várias cores OK .•..•.......• 1973
Corcel Sedan Stand e Luxo várias cores OK .•....•...•. 1973
Corcel Belina Luxo várias cores OK ......•...•.••..... 1973
Jeep verde claro c/ capota preta OK : 1973
F-75 Pick-Up várias cores OK ; 1973

, Rural Willys 4x4 várias cores OK "";'" .1973
Rural Willys 4x2 vár,.ias cores OK ...•........•....•..... 1973
F-l00 Píck-Up várias cores OK ,1 \}73
F-350 Luxo e Stand várias cores OK .....•... ; '

.. 1973
F-600 Gasolina Luxo e Stand várias cores OK ,'1973
F-600 Diesel Luxo e Stand várias cores OK . � 1973
Galaxie Bege Claro : 1968
Galaxie Cinza Metálico 1968
Galaxie 500 Stand Vermelho 1970.
Galaxie Landau Mec. Vinho teto vinil Preto 1972
G�laxie Cinza Metálico o/teto vinil preto "I"

.. 1969
Galax ie Bordô Metál ico ....................•......... 1970
Galax ie Landau Mec.Azul Turquesa c/vinil preto 1971
Galaxie Landau Aut. Ar,· Cond. Marron c/vinil preto 1971.
Galaxie Landau Aut.Ar.Cond.Azul Met. c/vinil preto ..• 1972
Mercedes Benz Automóvel Azul

'

•....... 196.4
Dodge Dart Branco c/ vinil preto. , � .•.......... 1970/71
"TL" VW Verde Iguaçu 4 portas 1972
Fuscão 1500 branco 1971
Fuscão 1500 laranja rnonza ,' 1972
Volks Verde 1300 1969
Volks Bege Claro 1300 1969
Volks Branco Lótus 1300 :.; 1970
Variant Bege Clara 1970
Corcel Cupê Luxo Amarelo Bonanza ...............•.. 1970
Corcel Sedan Luxo Branco .'1970
Corcel Sedan Luxo Amarelo Bonanza e/Teto de vinil preto1969
Corcel Sedan Stand Branco 1970
Corcel Sedan Stand Azul c/ teto de vinil preto .•....... 1970
Opala Sedan luxo Câmbio embaixo Branco 1971
Rural 4x2 mola espiral Bege e Branco 1971

Jeep Longo Amarelo Bonanza ;1962
Vemaget Cinza 1960
DKW Vemàg Creme , ;.1964
Simca Creme e Cinza .. / 1963
Simca Branco e Grená Metálico 1965
Aero Willys Azul

,
1963

Chevrolet Pick-Up C-14 Vermelhá 1964
F-l00 Vermelha e Bege , .. _ 1969
F-350 Azul _ : : 1970
F-350 Bege : _ 1968
F-350 Vermelha .. .. _ � 1967
F-350 Vermelha , 1965
F-350 Verde � .•......... __ .. , 1960
F-600 Gas preto carroceria fechada ........•.......... 1958
F-600 Gas. Vermelha .......................•....... 1962
F-600 Gas. Bege .............................•. i 1959
F-600 Gas. Azul c/caçamba 1970
F-600 Dies. Cinza , 1966
F-600 Dies. Verde Selva , 1967
F-600 Dies. Verde Claro 1968
F-600 Dies. Verde Claro c/Truck 1969

1973
1971
1970
1971
1970
1968
1965

VEicUlOS USADOS

Alta Qualidade
Llodge Dart Sedan direção hidráulica ••.•••.•.•.•.•. 1972
Dodge Dart Sedan Verde •................ ; 1970
Dodge Dart Sedan Amarelo CarajálPreto ..........•. 1970
Variant Azul Pavão "equlpadfssirna" ......•.•...... 1972
Variant Branco Polar , 1971
Volkswaqen Vermelho .•..................•.•... 1966
DKWVemaguetAzul ..........•....•..•.•.•... \

•. 1966
Opala Luxo 6 cilindros vermelho .......•.......•.. 1969
Galaxie Azul/Preto ........•.•••.....•.•..•..... 1967

Caminhão usado
i:nrtf-I';!Vl .... , •. ". _ •.• V> ••• _ •••••••••••••••1956

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATt: 36 MESES

VEICULOS USADOS

VERAS VEíCULOS E
PEÇAS LTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Wi lIys-Chevrolet-Volkswagen \

Temos peças de carros americanos até 53

CORCEL 4 Portas Vermelho Grenâ LUXO
Corcel.Cupê LUXO 'cinza Kil imandjaro
Volks Grenâ (JOIA!'
Gordini cinza
GORDINI Branco Alpino (JOIA)
Variante B�anco Lotus (Equipada)

1969
1969
1969
1966
1964
1970

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20;30 horas
Financiamento até 36 meses.

ri

IPIRANGA AUTOMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO, 13

FONE: 3886
FINANCIAMENTO EM 36 MESES!

Volks .....•..................... ',' •. " ,70
Variant .•........••.•......••....••...•.........71
Volks ., ........• , ......•....••....•.............68
Volks ............•.......•.....•...•.......•..69
Volks •........•••...••••... ; ...•..•.....•.....64
Corcel'Cupê ..••..•.••.....•• '

••. , •..•.....•.....70
Kombi .• '., ...••....•..•••..•••••.. ,; •..... : .•..68

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

PROFISSIONAIS

DR.· 'OSWALDO KERSTEN·
Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Mel1)bro1do Colégiq Qrasileiro de Cirurgiões
ÇLINlCA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI�
VO
,G'RURGIA GERAL

Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tet.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim" 28 - Tel.: 2131

DR'. ROBERTO MOREIRA
AMORIM· ..

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do,Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPILAÇÃO

l, Ex-Estaqiárlo do Hospital das Clfnicas da Universidade de
São Paulo. -

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - EdiHcio

Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.
.

-

ORA. lÉA S.. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETfllCIA

Atende diariamente no consultório ediflcio Associação de
Medicina; rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54,
das 15 às 18 horas.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

.

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. 'Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis-'

DR. CARLOS A. BARBOSA PINTO
CRM - 583. SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
.Cunlca de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diariamente.

Consultório: Ed.,APLUB - sala 76 - 70. andar.

DR. SERGIO DE CARVALHO'
Endo,crinologia

Curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Cató
lica do Rio dei Janeiro.

" Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAG,REZA - DIABETES I
TIREÓIDE - ESTERILi'DADE E INFERTILIDADE'

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatu ra]

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

DR. RAUL CHEREM FILHO
Clínica Médica .- reumatismos. consultôrío
Hospital Celso Ramos, Atende diariamente
das 12,30 às t6,OO horas.

Cirurgião Dentista

DR. EOMO BARBOSA SANTOS
I

Horário: de 2a. à 6a. feira das 1� às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

DR. ALDO AVltA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. àndar - Sala 108

ADVOGADOS
Dr. EVI LÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones4515e4219

HOTEIS

HOTE:L

ROVAL
RUA 'JoÃo PINTO _ FONES. 3951 ,l • ! R•••

FLORII\NÓPOLIS. SANTA CATARINA· BR.o.SI\.

APARTAMENTOS SUITES

BAR - JARDIM DE INVERNO· SALAo DE; RI:CEPC;OES
TELEFONE • RÁDIO TELEVISÁO· GELADEIRA. AR CONDICIONADO •

40UlCIMENTO ClNTIAL ' lAVANDERIA ' ESCRITORIO lOA"" HOSPEDES ,

HOTE� BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ INCLUlbo NA DIÁRIA
AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA

100 VEfcULOS
Cx. Postal D-81 - D-82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - se.

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira,
Estacionamento para 50 veículos·
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 490 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

Preços especiais para viajantes

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286

rUBARÃO:�ORONELCOlAÇO,35
Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - tôdos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

ft1AJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra,_26 - Fone 2968

'!
I

l·�--------------------------------------_.I

DIVERSOS

TfplCAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR
" .:-l-
:

SE.RVIÇO A LACARTE)�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na Grande

Rio (AJB) - É inteiramente justo, o privilégio dado ao

Palmeiras de jogar em São Paulo as três partidas do turno

semi-final do campeonato nacional: foi o melhor time,
com um rendimento de bom nivel, do começo até o fim
daMaraton�.

'

Parabéns ao diretor de futebol da CBD, Antônio do

Passa, que teve sensibilidade para recompensar ,a
"

campanha do Palmeiras, podendo ainda distribuir os
,

demais jogos numa tabela equilibrada. A tabela da

semi-final deve ser elogiada até mesmo no ponto em que

está sendo criticada pelo presidente da federação do

Paraná: Os paranaenses queriam jogar duas vezes em

Curitiba; a CBB, levando em conta que o Coritiba jogou
: em casa a maioria absoluta de suas partidas, deu o contra

: e vai fazê-lo jogar fora duas vezes.

Perfeito.
***

É bem passivei que nc próximo ano o regulamento
,

do campeonato nacional preveja um privilégio qualquer
ao time que chegar as semi-finais com o mais alto tndice

de gols. Não falo de saldo, mas especificamente da

parcela de gols a favor. Seria essa uma forma interessante

, de estimular o futebol ofensivo, a busca do gol.
E�ta sugestão já está no caderninho de notas do Sr.

I Antônio do Passo.
t ***

A GRANDE SAlDA
Todo mundo. sente que o campeonato' nacional,

I apesar das imperfeições é a grande competição do

futebol profissional. Para consagrá-lo de vez a CBD só

precisaria de uma coisa: mais tempo, a fim de que a

tabela pudesse eliminar o mais passivei as rodadas
intermediárias.

De onde tirar mais tempo? Dos calendários regionais.
Se as federações fossem mais corajosas começariam já em'
73 a reduzir o número de disputantes dos campeonatos
locais, encurtando a competição e dando mais tempo ao

Campeonato Nacional.
'

Caro leitor, faz sentido que o campeonato carioca ou'

o mineiro ou paulistas disponha de mais tempo que o

nacional?
***

UMPASSO A FRENTE
Já está pronto, e em poder do Brigadeiro Jerônimo

Bastos, o estudo das sugestões feitas pelo ministro

Passarinho para dar ao jogador profissional melhores
condições de exercer o seu ofício. O_presidende'do CND

,

vai levaro.irabalho ao Ministro .da Educação ainda esta

semana.
***

BANDEIRASDA ONU
Uma garantia de boas arbitragens nas semi-finais do

campeonato nacional: os bandeirinhas agora, serão
neutros. Por exemplo: no jogo Fluminense x Ceará, o

oárbitro e seus auxiliares não serão nem do Rio, nem de

Fortaleza.

Não é que a CBD desconfie moralmente dos árbitros,
mas a neutralidade reforça, .

sem dúvida, a autoridade
tanto do juiz quanto dos Bandeirinhas. Esse sistema só
não é utilizado ao longo do campeonato por razões de

ordem econômica.
O Vai-e-vem de bandeirinhas em 325 jogos custaria

uma loucura.
-

Armando Nogueira

LETRAS, DE CAMBIO

LIQUIDEZ IMEDIATA
Ten. Silveira, 21 - Salas 4· e 5

Fone 2965,

MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUçAO

.. :::::::\\',:'::. MELHORES PREÇOS

j�i;':!!I=�
Matriz: Estreito - Fones 2073 - 6368·6520 - 6521 - 6395
Filiais: Centro - Fone 4723
Balneário Camboriú - Fone 2152

APTO. CENTRO

Vende-se aJto. com 2 quartos, amplo living com 2
ambientes, banheiro, cozinha e área de serviço, depen
dência de empregada e garagem no primeiro andar 110

Edf. Dona Marinez à rua Antônio Dib Mussi, 84.
C/ Financiamento p/ agente financeiro do BNH e pe
quena entrada.
Tratar c/ Gastão fones 4604 e 3164.

Flu terá Gerson
nas sel1li-finais

Gerson voltou aos treinamentos e sua presença está

praticamente assegurada nos jogos do Fluminense, pelas
semi-finais. Afastado háe dois'meses da equipe, por
problemas de contusão, o capitão do seleeionado brasileiro
está se empenhando ao máximo, com,muita vontade de

ganhar a posição de titular, que vem sendo ocupada, a

contento, por Dídi, estando o técnico Pinheiro disposto a

lançá-lo já no sábado contra o Ceará, ao lado de Denilson.
Ontem os profissionais tricolores, a exemplo dos outros

quatro clubes cariocas que disputarão as semi-fmais,
re apresent aram-se nas Laranjeiras e iniciaram os

treinamentos da semana, com vistas ao jogo de sábado,

frente aos cearenses, adversários difíceis e respeitados, que
estão credenciados pela boa vitória de domingo, conseguida
frente ao Santos.

D,ÚVIDA É CAIO
No Flamengo, ainda ontem vivia-se em ritmo de

carnaval, pela classificação às semi-fmais, quando muitos já
não mais acreditavam. A opinião geral é de que agora,
motivado e apoiado pela sua torcida, o Mengo ganhou novo

alento e não perderá mais. Os mais otimistas afirmam que o

título do certame ficarámesmo na Gávea.
, Para domingo, Zagalo tem um problema a resolver. No

jogo de Maceió, o ponta-de-lança Caio saiu de campo
contundido, com uma pancada no tornozelo e está
ameaçado de não poder participar do clássico Flamengo X

Vasco, do domingo, que colocará em ação os dois times
cariocas que contam com o maior número de torcedores.

No Vasco, ninguém fala em derrota. A alegria é geral,
pela classificação e pela boa vitória conseguida no Recife, '

contra' o Náutico. Bougleux, que estava afastado por
contusão, voltou aos treinamentos e há boas possibilidades
em apresentar-se domingo contra o Flamengo, formando a

dupla de meio-campo com Aleir. O técnico Mário Travaglini
voltou a 'afirmar que a CBD deve procurar uma nova

fórmula para o campeonato, de forma a evitar o acentuado
desgaste físico dos atletas, esgotados pelo acelerado ritmo
dos jogos e as constantes viagens; Entretanto, esta semana

de folga é suficiente para que tudo volte ao normal, a fun
de .ser iniciada a verdadeira guerra do campeonato, já no

domingo.

TRIBUNAL DE JUSTiÇA 5) Apelação criminal no. 1 (967 de .Turvo. apte.·o
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLlCAÇOES Assistente do Ministério Público e apdo. Manoel Garcia

RESENHA DE JULGAMENTOS' de Oliveira.
A .Câmara Criminal do 'Tribunal de Justiça do Estado Relator: Oes. TROMPOWSKY TAULOIS

de Santa Catarina, em sessão ordinária de terça-feira, dia
' Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

5 de dezembro de 1972, julgou os seguintes processos: da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

1) Recurso criminal no. 6.488, de Concórdia, recte. negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

Dr. Juiz de Direito, "ex-officio" e recdo. Nelson de 6) Apelação criminal no. 11.862 de Criciúma, apte.
Matos Meira. Bertolino Antonio da Luz e apda. a IJustiça, por seu

Relator: Des. MARCrLlO MEDEIHOS Promotor.
'

Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer Relator: Des. MARCrLlO MEDEIROS
da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer
negar-lhe provirnento. Custas' na forma da lei. da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e'

Acórdão assinado na sessão.
"

dar-lhe provimento, para anular o ju Igamento, a outro,
2) Recurso criminal no. 6.4,89 de Campos Novos, devendo ser o réu submetido, observadas as formalidades

recte. "Laudslino José de Lima e recdo. Dr. Juiz de legais. Custas �x-Iege.
-

Direito. Acórdão assinado na sessão.
, Relator: Des. RUBEM COSTA 7) Apelação criminal no. 11.983 de Pomerode, apte.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer Egon Bahr e apda. a Justiça, por seu Promotor. J

da Procu radoria Geral do Estado, conhecer do recurso e Relator: Des. R U BEM COSTA

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei. Decisão: À unanimidade, conhecer do recurso e

Acórdão assinado na sessão. negar-lhe provimento.
3) Apelação criminal no. 11.897 de Lages, aptas e Custas na forma da lei.

apdos. 'a Justiça, por seu Promotor e Quintino Costa 8) Apelação ériminalno.'11.981 de Araranguá, apte.
Ferreira. a Justiça, por seu Promotor sapdo. Vandir Jaques.

Relator: Des. TRAMPOWSKY TAULOIS Relator: Des. RUBEM COSTA
Decisão: À unanimidade e de acordo como parecer Decisão: À unanlmtdade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geráloo Estaaõ; coRfiêcer tlé àmbbs oS- 'da Procu.r��.�1l.(3'er�if!<�stadn';·c0'1hecer. 'do recursos

recursos, dar provimento ao do Ministério Público;'para, negar-lhe provlmentó. 'êÍls'tas na forMa da lei.

que o réu seja submetido a novo julgamento e 'julgar 9) Apelação Criminal no. 11.982 de Videira, apta a

prejudicado o da defesa, Justiça, por seu Promotor e apdo.: Antenor Lauro
Custas na forma da lei. Benato.
4) Apelação criminal no. 11.900 de Videira, apte, Relator: Des. EDUARDO LUZ

Bernardino Nunes dos Santos e apda. a Justiça, por.seu Decisão: À unanimidade e de acordo 'com o parecer
Promotor.' da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS dar-lhe provimento, para determinar que o, réu seja
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer submetido a novo julgamento. Custas na forma, da lei.

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e
�

dar-lhe provimento para absolver o réu.
"

Jaime Sprícigo
Custas na forma da lei. 'Diretor

AUXILIAR DE· ESCRITORIO
Precisa-se de uma Auxil iar de Escritório. As interessadas deverão pro

curar a Construtora Alliança à rua Dr. Fúlvio Aducci no. 930 - Estreito.

LEIA E
DIVULGUE
O ESTADO

JOALHERIA E OTICA ROBERTO M'ULLER
JÓiAS'
ALIANÇAS DE OURO
SEM SOLDA, RELÓGIOS
De PULSO E ARTIGOS
PARA PRESENTE'
CARTOES DE PRATA Cf
GRAVURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ-
GiOS.

,

AtVIAMENTOS DE RE

Clt1TAS DE ÓCULOS.
ÁRMAÇOES NACIONAIS

E'ESTRANGEIRAS. '

RUA rRAJANO 4-C - FLORIANOPOLlS

REVEl LLON MARITIMO - Rio Grande, Santos, Rio de Janeiro,
Salvador, Vitória. Saída 26.12., regresso 06.01.73.

.

CRUçEIRO À TERRA DO FOGO - Rio de Janeiro, Santos, Rio
Grande, Buenos Aires, Montevideo, Punta Arenas, Bahia Garibaldi,
Ushuaia, Cabo Hornos, Puerto Madrvn., Duas sardas 4.e 17 de

janeiro de 1973 - duração 19-dias.,
'

Informações - preços e condições peça ao seu AGENTE DE
VIAGENS.

VISITADORAS DOMICILIARES
.

. '

Necessitamos para admissão imediata de moça ou senhora, maior de 18
anos" com boa apresentação, curso ginasial completo ou' equivalente,
para visitação domiciliar. Pagamos' fixo mais comissões. Tratar
diariamente com o Sr. Danilo ou Dona Neuza à rua Tenente Silveira
21, nesta.

'

Fracasso não
abala Coritiba

Curitiba (Correspondente) - Nem mesmo a derrota
frente ao Grêmio, na última rodada e em casa, conseguiu
abater, o ânimo da equipe do Coritiba, que fez campanha'
das mais regulares no turno de classificação e já no domingo
recebe o América da Guanabara, no Estádio Belfort Duarte.

O ambiente no bi-campeão paranaense é dos melhores,
sendo contagiante o otimismo do plantel, que acredita

plenamente em boa <performance nas semi-finais, com

,possibilidades de disputar ó título do Campeonato
Nacional. Comentando sobre o jogo de domingo,
Lanzoninho, técnico do alvi-verde, salientou que a' derrota
deve ser encarada com naturalidade, visto que o clube vinha
de uma série de jogos difíceis no Nordeste, tendo
rencontradc pela frente uma equipe das mais' poderosas,
como a dos gaúchos, que jogaram uma enormidade.

O fracasso, segundo Lanzoninho, servirá também para
mexer com os brios dos paranaenses, dando-lhes uma

.pequena mostra daquilo que vai ser de agora em diante:
uma verdadeira guerra, dando ensejo para que erros sejam
reparados, ii fim de que o Coritiba inicie a semí-final com o

mesmo ânimo anterior.
Ontem, os jogadores apresentaram-se ao clube, após dois

dias de licença, iniciando os treinamentos, com vistas ao

compromisso de domingo, frente ao América carioca, que,
no primeiro encontro, no turno de, classificação, teve

presença das melhores e' conseguiu um bom empate em

Curitiba, com uma atuação espetacular do ponta-de-lança
Tarciso.

Gaúchos ganharam
"rally"'uruguaio

Ficaram com os gaúchos as primeiras colocações do "lo.
Raldy Porto Alegre-Punta Del Este", disputado domingo
sob intensa chuvae em estradas sinuosas, transformadas em

lamaçais, que provocaram onze desistências, quatro aciden
tes e a capotagern da Variant da dupla Paulo-Carmem de
Jesus, todos, entretanto, sem danos pessoais. ,

Christiano Nygaarad=Neri Reolon, de Porto Alegre colo
caram-se na primeira posição e Adriano Soares-Luis
Milano, também da Capital gaúcha, finalizaram em segundo;
sendo esta a primeira vez que os gaúchos ganham um

, "rally", no qual participaram concorrentes paulistas,e cario
cas. O resultado da prova foi divulgado na madrugada de

, ontem, em Punta Del Este, dando como prêmio, aos vence
dores, um apartamento naquele balneário uruguaio, no

valor de Cr$ 60mil.

cer-
, Caixa'Econômica Federal

Loteria Esportivo
, TESTE 114 - (retificação de resultado)
Na forma do que determina o artigo 16, da Norma Geral

dos Concursos de ProgJ;1ósticos Esportivos, a Caixa

Econômica Federal - CEF - comunica que na relação dos

ganhadores do teste no. 114 publicada no dia 21/11/72, foi
lncluldo o seguinte ganhador, cuja reclamação foi julgada
procedente pela Comissão de Julgamento de Reclamações:
São Paulo - 21-01467 - 68.809.

Com, esta inclusão, o' rateio para cada aposta vencedora

passou a ser cÍe ér$ 32.181':51
,-

(tririú; e dois mil, cento e

oitenta e um cruzeiroe cinquenta e um centavos), ao invés de

Cr$ 32.262"98' (trinta e dois mil, duzentos e sessenta e dois,
cruzeiros e noventa e oito centavos).

'

O - pagamento aos ganhadores será efetuado a partir de

6/12/72, nos seguintes locais:

Bahia/Sergipe: Rua Lima li Silva, 359 - Salvador;
Brasília: Av. W 3 - q - 512 - lojas 28 e 3/B - Distrito,
Federal;

,

.

Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;
Espírito Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 178 -

loja-Niterói;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Pernambuco/Paraíba/ Rio Grande do Norte/ Rua Marques do
Amorim.
Rio Grande do Sul: Fiua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Florianópolis; I

São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo;
Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia

6/12/72.
"

OBSERVAÇÕES:
1. Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados a

prestações de contas dos revendedores.

2. Os pagamentos na Guanabara e São Paulo obedecerão ao

horário de 13 h 30min à's 17 h 30min e 12 h 30min. às 16 h
. \

30min. respectivamente.

...

COMUNICAD� À PRAÇA
OLlVETTI DO BRASI L S/A., comunica que extraviou-se .um talão de

cheques do Banco Brasileiro de Descontos S/A BRADESCO, com os

cheques numerados de 321.552 à 321.560.

Solicitamos aos nossos distintos amigos e clientes que não aceitem

como pagamento os cheques com a numeração acima,

P�de-se a quem encontrar por obséquio entregar à rua Dr. Fúlvio

Aducci, 1189 - Estreito - Fpolis.

,

VIAGENS ... assunto para entendidos, ou senão vejamos, você
pode nunca ter viajado, mas o seu AGENTE DE VIAGEI\JS deve
saber tudo sobre "elas". Se o seu assunto é viajar não faça dele um

problema, entregue-o a um especialista, e veja, ou repita, como é
bom VIAJAR. Deixe-nos suqerir alguns roteiros: ,

TURISMO HOLZMANN'S/A
'

Rua Sete de Setembro no. 16 - Fone: 33?9

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Amistoso motiva,
esft;trço do Avaí

Com a finalidade de aprimorar as condições do elenco
avaiano, o técnico Miraglia está desenvolvendo intensos
treinamentos, constando de "circuit-training", de seis

sessões, e exercícios com 'bola, com os jogadores
reclamando muito do seu ritmo, alegando que é dos mais
pesados.

Rubens, com estiramento muscular e Miltinho,' que
sofreu uma pancada no joelho, durante o, jogo com o

Colorado, estão sendo poupados nos treinamentos, ficando
entregues ao Departamento Médico do clube. Afonso,
massagista avaiano, .afírrnou que, os problemas dos dois
atletas não são dos mais graves, acreditando que Rubens e

Miltinho estarão em condições de jogar, já no domingo,
contra o Racing. A preocupação dos dirigentes é
conscientizar o plantei da importância do jogo desta
semana, último do ano, como chance de projeção do Avaí
no futebol nacional.

� Problemas internos
pertencem ao clube

Depois de ter tomado conhecimento do desabafo de
Jorge Ferreira, no qual afirma interferência do Diretor Jurí
dico no Departamento de Futebol, Harry Krieger, muito
restrito e querendo fugir do assunto, limitou-se apenas em

comentar que: "Não faço polêmica com funcionários do
clube através de jornal."

Abordado sobre o problema Britinho-Juquinha, Krieger
apenas declarou que os jogadores foram trazidos para o

Figueirense por determinação da diretoria do clube, e não
dcle. I

Finalizando, com relação ao treinador Jorg(( Ferreira
ainda afirmou: "Para tucano velho, ele está com o bico
muito curto".
FÉRIAS

Sem uma programação em vista, e com as obras do Cata
rinão em ritmo acelerado, e ainda visando uma economia
acentuada para o clube, o diretor Dino Bortolluzzi declarou
que o Figueirense antecipou as férias de seus jogadores.

Mas enquanto não receber uma comunicação oficial da
diretoria, Jorge Ferreira continuará a trabalhar no clube, e

ontem pela manhã se dirigiu a campo, mas não foi possível
trabalhar, devido ao mau tempo.

I Juvenis do Figueira
I seguem par.a S.Paulo

Com 27 pessoas, a delegação do Figueirense deixará
Florianópolis amanhã, pela manhã, com destino a São
Paulo, para disputar o campeonato nacional de juvenis
representando o Estado de Santa Catarina. Já no próximo
sábado, os garotos do Figueira estrearão contra o Ceará,
considerado uma das grandes forças do certame.

Os craques catarinenses serão hoje submetidos a uma

revisão médica e sairão da Capital por volta de 11 horas de
amanhã, viajando em ônibus especial. Balduíno, que era o

maior problema da equipe, já foi considerado apto pelo

I Departamento Médico do clube � tem condições de atuar na
partida de estréia, na meia-cancha do Figueirense;

- Sob a chefia de Osni Costa, integrarão a comitiva o

técnico Iberê Rosa, massagista Pires, relações públicas
Chaparraus, roupeiro, Betinho, um auxiliar de enfermagem,

I um jornalista e os seguintes atletas: Joceli, Pinga, Jaíco,
Eliseu, Edson, Balduíno, Almir, Sabará, Mickey, Moitão,

I Feijão, (time base), Dilnei, Toninho, Izael, Wilson, Nicolau,
Artur, Ademir, Ailton, Paulo César e Tadeu. '

VENDE-SE CASA

Bairro de Fátima _ Rua Antonieta de Barros, 325.
Uma casa com 3 quartos, banheiro, living, sala de
visita; sala de estar, cozinha, copa, sala de eostu ra e
garagem.

'

,

Cr$ 110.000,00 - CR$ 90.000,00 agente' financeiro.
Saldo a combinar. Tratar com SR. GASTÃO fones
4604 e 3164.

Racing vem com seus

��cobras
��

da selecão
�

Com todos os seus titulares, chegará sábado a Floria

nópolis a equipe do Racing, de Buenos Aires, que' esta
semana decidirá com o River Plate, o título do campeo
nato nacional argentino. Considerada uma das maiores
expressões futebolísticas da América, a agremiação por
tenha enfrentará no domingo o Avaí, no início da nova

política de incentivo ao futebol profissional e intercâm

bio com clubes de renome.

Primeiro colocado na sua chave, tem o Racing nomes

de grande significação no cenário esportivo internacio

nal, entre eles o meia-armador Onega, titular absoluto da
seleção argentina e considerado um dos mais perfeitos
jogadores, na sua posição, dentro do futebol praticado
nas três Américas. Outro destaque da equipe é o goleiro
Libaldo Fillol, também do selecionado platino, cuja pre
sença é garantida para o jogo de domingo, na Capital
catarinense, além de Mas, também integrante do selecio

nado.

AFIRMAÇÃO
'Caracterizada pela tradicional "garra" argentina, o

Racing tem tudo para oferecer grande espetáculo ao pú
blico catarinense, em partida que contribuirá, e muito,
para a afirmação do nosso futebol, em âmbito nacional.

Além dos "cobras" argentinos, o público assistirá a

outro espetáculo de significativa importância: a despe
dida de Lica, que seguirá na próxima para o Rio, a fim
'de integrar-se ao Flamengo, já disputando posição para a

semi-final do certame nacional. Após o interesse do time

carioca na sua aquisição, o ponta-de-lança do Avaí não
descuida do seu preparo físico, empenhando-se a fundo
nos treinamentos, ao lado de Moacir, que também dei
xará o futebol catarinense. Suamaior preocupação é fa
zer boa apresentação na partida contra o Racing, afir
mando que: "só com uma boa atuação poderei retribuir
aquilo que a torcida avaiana tem feito por mim".

I

Obras do "Catarinão" I

prosseguem
em ritmo de, Ca,mp�onato Nacional

O primeiro grande passo para a par
ticipação de Santa Catarina no Cam

peonato Nacional de 73, foi dado on

tem, 'com a colocação do primeiro pos
te para a introdução de refletores no

Catarinão.

A gigantesca maquina levou 10 ho
ras de Urussanga a Florianópolis e che

gou no fim da tarde de domingo, ini- ,

ciando os serviços ontem, no período
da manhã. Segundo seu operador, o

mau tempo reinante na Capital e a fal
ta de cabos, que deveriam ter sido pro
videnciados com' antecedência, foram
os motivos pelos quais os serviços es

tão ainda na fase primária.
A máquina-trator operará apenas

com o guindaste "Tournacrane", que
tem a capacidade de levantar até 30
toneladas.

Para José Webster, (o tratorista) até
a tarde de amanhã, os trabalhos esta

rão todos concluídos, pois falta apenas
a colocação de mais três postes e os

serviços de hoje serão em ritmo acele
rado.

VIAGEM CARA
Pela vinda da máquina até Florianó

polis, o Figueirense terá que pagar à

Depois de seu retorno da Guanaba

ra, quando recebeu do presidente da

CBD _ João Havelange _ a certeza de

que se Santa Catarina tivesse um está

dio, teria condições de disputar o pró
ximo Campeonato Nacional, Ortiga
não perdeu tempo e colocou sua equi
pe para trabalhar.

Devido ao elevado peso dos postes,
cerca de seis toneladas cada, com 37
metros de comprimento, a solução foi
contratar os serviços de uma máquina
da: Companhia Carbonífera Treviso

S.A., situada em Rio Carvão _ Urus

sanga.

Caxias' em fase de super-equipe
Joinville '_ (Sucursal) -

Dirigentes do Caxias conti
nuam trabalhando com

afinco, traçando planos pá
ra' a formação de uma

equipe à altura, para dispu
tar Q próximo campeonato
,estadual. Além de testar

jogadores de várias equipes
dó interior, catarinense, é

I d
'

pensamento os caxienses

Carbonífera Treviso, a importância
aproximada de Cr$ 6.400.,00. Só o

trânsito, sem' os serviços; custou aos

cofres do time de Ortiga três mil cru
zeiros.

Desde a hora em que partiu de

Urussanga, o Figueira começou a pa
gar; a ritzão de Cr$ 6,00 a hora, inclu
sive o seu tempo parado.

Para' o diretor Dino Bortolluzzi, o

Figueirense está fazendo uma obra de
grande vulto, rara em todo o Estado e

espera a colaboração de todos os des

portistas, para que em 73, Santa Cata
rina esteja disputando o nacional, em
igualdade de condições com os grandes
centros do país.
REFLETORES

Com a introdução dos postes, Bor
tolluzzi viajará 'neste final de sémana a

São Pimlo, onde manterá entendimen
tos com a Peterco, firma vencedora da

concorrência para iluminação do Cata

rinão, parâ a maior brevidade na re

messa do material.
No contato inicial, a Peterco se

prontificou a efetuar a entrega de todo
o material para começo de janeiro e a
colocação dos' projetores no final de
fevereiro.

Tendo em vista 'a conclusão da pri
meira etapa das obras, prevista para fe
vereiro, é pensamento da diretoria do

Figueira, com a vinda de Havelange,
inaugurar o Catarinão completamente
iluminado.

O Figueirense pagará à Peterco

aproximadamente Cr$ 260 mil cruzei
ros, só pelo material, fora as instala

ções,
No seu retorno da Guanabara, Giu

liari, presidente da FCF, 'mostrava-se
muito otimista em relação à presença
de Santa Catarina no Campeonato Na
cional, cujos contatos inicíais foram
mantidos pela presidência do Figuei
rense, que praticamente garantiram a

presença do Estado no certame. No
início do próximo mês deverão chegar
a Florianópolis, Silvio Pacheco e Abí
lio de Almeida, "da CBD, para entrega
de troféu ao Figueirense. No dia 10,
estará na Capital o diretor de futebol
da CBD, Antônio do Passo, oportuni
dade que inspecionará as obras do Ca
tarinão, 'em solenidade que contará
com a presença de representantes do
Governo estadual.

contratar um treinador pa
ra substituir Norberto
Hoppe, que está propenso
a abandonar a carreira fu
tebolística.
Norberto, atendendo

pedidos da diretoria, adiou
sua decisão, que havia sido
tomada na semana passa
da, /desde que o Caxias
contrate outro até o final

do mês de janeiro. O nome

mais cogitado para dirigir
o clube joínvílense está
sendo o de Walter Vascon
celos, ex-jogador do San
tos, pensando os dirigentes
também em Escanda Mat
tar, ex-técnico do São
Francisco. Entretanto, esta
questão somente deverá
ser resolvida após as eleí-

ções do clube, que aconte

cerão na primeira quinzena
do próximo mês. Pedro
Fernando Gonçalves,
atual presidente do Caxias
se candidatará à reeleição,

,

havendo possibilidade do

lançamento de Alfonso
Schu tzler para também
concorrer ao pleito, na

chapa de oposição.

Torneio de -verão
tem a sua tabela

Defmitivamente acertada a realização, na segunda
quinzena de janeiro, do Torneio de Verão, organizado pela
Federação Catarinense de Futebol, que congregará as

equipes do Avaí e Figueirense, de Florianópolis; Próspera
de Criciúma e América de Joinville.

Ontem, o presidente Giuliari, da FCF, retornou da
Guanabara, onde manteve contatos com o CND e a direção
da Loteria Esportiva, pleiteando' uma ajuda financeira aos

clubes, da qual a federação provavelmente deverá levar uma
parte. O calendário do torneio foi aprovado pela LE, ,

devendo constar de dois turnos, com três rodadas cada um.
Segundo a tabela, o certame terá início dia 14 de

janeiro, com dois jogos programados: Avaí x Próspera em

Florianópolis; América x Figueirense em Joinville. Dia 21
jogarão Próspera x América em Criciúma; Figueirense x

Avaí em Florianópolis. Dia 28, encerrando o primeiro
turno, jogarão América x Avaí, em Joinville; Figueirense x

Próspera, em Florianópolis. Para o segundo turno a tabela
será a mesma, havendo,'entretanto, inversão no mando das
partidas.

Rio Negrinho verá
América sem crise

Joínvílle (Sucursal) _ Confirmada ,para o proxuno
domingo a realização do amistoso, em Rio Negrinho,
oportunidade que o América testará seus valores
enfrentando a agremiação local do Continental. A partida
vem sendo adiada há uma semana, mas ontem mentores das
duas equipes estiveram-reunidos e ficaram dia 10 como data
da realização do encontro intermunicipal.

Por outro lado, o América, que recentemente saiu de
uma crise, está em vias de entrar em outra. O treinador
Lauro José Búrigo poderá deixar o clube ainda hoje visto
que seu contrato termina no dia 31, mas tem direito a 20
dias de férias. O preparador amerícano afirmou que já está
tudo definido quanto ao seu ingresso no Londrina, do
Paraná, aguardando apenas, dentro dos próximos dias, a

chegada de um emissário londrinense para concretizar a

transação.
-

.

Além do técnico, existe possibilidade do clube
joinvillense . perder os jogadores Ladinho, João Carlos e

Veneza, que também estão sendo pretendidos pelo
,

Londrina. A esse respeito, Lauro Búrigo disse que todos os

bons jogadores interessam, mas os contatos objetivos só
serão mantidos após a regularização da sua 'situação no time
Norte paranaense. Por enquanto, tudo está na fase de

I especualações,
-
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Shell Super
Testado 11.127 km sem troca,
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